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You're	Reading	a	Free	Preview	Pages	9	to	22	are	not	shown	in	this	preview.	You're	Reading	a	Free	Preview	Pages	26	to	32	are	not	shown	in	this	preview.	You're	Reading	a	Free	Preview	Pages	36	to	52	are	not	shown	in	this	preview.	1	2	3	WATCHMAN	NEE	Qui	enverrai-je?4	Préface	du	traducteur	Dieu	travaille-t-il	seul	ou	travaille-t-il	avec	l'homme?
Remarquons	qu'à	part	l'œuvre	de	la	création	qu'il	a	fait	seul,	Dieu	travaille	toujours	avec	l'homme	et	dans	l'homme.	S'Ii	ne	trouve	pas	l'homme	qu'il	recherche,	Il	ne	fera	pas	le	travail	qu'il	projette,	mais	il	attendra	jusqu'à	ce	qu'il	obtienne	Son	homme,	et	alors	Son	travail	se	fera.une	telle	assurance	révèle	l'amour	inexplicable	de	Dieu	envers	l'homme,
mais	cela	place	aussi	sur	l'homme	une	énorme	responsabilité.	A	travers	les	divers	chapitres	de	ce	livre,	Watchman	Nee	--	et	son	proche	collaborateur,	le	Dr.	C.	H.	
Yu	(au	chapitre	2)	-	présentent	d'une	manière	probante	que	Dieu	a	besoin	de	l'homme.	Bien	que	ce	soit	Dieu	lui-même	qui,	en	vérité,	fasse	le	travail,	néanmoins	Il	ne	travaillera	pas	sans	la	coopération	de	l'homme.	Il	travaillera	d'abord	dans	l'homme	et,	ensuite,	au	travers	de	l'homme.	Ainsi,	ce	dont	l'auteur	traite	dans	ce	livre,	en	premier	lieu,	c'est	de
la	sorte	d'homme	que	Dieu	peut	employer	pour	Son	service:	celui	qui	est	racheté	et	pleinement	livré,	celui	qui5	connaît	son	absolue	incapacité,	et	dont	le	seul	désir	est	de	plaire	au	Seigneur.	Ensuite	la	nature	du	service	est	expliquée:	Comment	l'homme	de	Dieu	doit	servir	le	Seigneur	en	esprit,	comment	son	service	a	besoin	d'être	pour	l'accroissement
des	valeurs	spirituelles,	et	comment	son	service	d'aujourd'hui	n'est	qu'une	préparation	pour	le	service	dans	l'éternité.	Enfin,	dans	le	but,	d'un	côté	d'exhorter	l'homme	de	Dieu	à	toujours	garder	la	«fraîcheur»	de	l'esprit	au	moyen	d'une	communion	constante	avec	le	Seigneur	et,	d'un	autre	côté,	d'instruire	les	serviteurs	de	Dieu,	deux	illustrations	tirées
de	l'ancien	Testament	sont	apportées.	Le	cri	lancé	par	le	Dieu	en	trois	Personnes	est:	«Qui	enverrai-je,	et	qui	marchera	pour	nous?»	Puisse	notre	réponse	être:	«Me	voici,	envoie-moi»	(Esaïe	6.8.)	Nous	présentons	un	recueil	de	messages	apportés	en	différentes	occasions	par	Watchman	Nee,	ainsi	qu'un	message	(le	chapitre	2)	donné	par	son	proche
collaborateur,	le	Dr.	C.	H.	Yu.	En	raison	du	plein	rapport	entre	eux	de	leur	contenu,	ces	messages	sont	maintenant	traduits	et	publiés	en	un	seul	volume.6	1	Qui	enverrai-je?	J'entendis	la	voix	du	Seigneur,	disant:	Qui	enverrai-je	et	qui	marchera	pour	nous?	Je	répondis:	Me	voici,	envoie-moi	(Esare	6.8)	L'amertume	dans	l'âme,	elle	pria	l'eternel	et	pleura
beaucoup.	Elle	fit	un	vœu	et	dit:	Eternel	des	armées!	Si	ton	regard	s'arrête	sur	l'humiliation	de	ta	servante,	si	tu	te	souviens	de	moi	et	n'oublies	pas	ta	servante,	et	si	tu	donnes	un	garçon	à	ta	servante,	je	le	donnerai	à	l'eternel	pour	tous	les	jours	de	sa	vie,	et	le	rasoir	ne	passera	pas	sur	sa	tête	(1	Samuel	).	Si	quelqu	'un	veut	faire	sa	volonté,	il
reconnaitra	si	cet	enseignement	vient	de	Dieu,	ou	si	mes	paroles	viennent	de	moi-même	(Jean	7.17).	profession_examples_in_resume.pdf	Un	Dans	la	Bible,	nous	pouvons	remarquer	nettement	que	Dieu	a	besoin	de	l'homme,	puisqu'il	a	besoin	de	sa	coopération	afin	d'accomplir	Son	plan	éternel.7	8	Qui	enverrai-je?	
Dans	les	six	jours	de	la	création,	l'homme	est	le	centre	de	l'œuvre	de	Dieu.	Après	avoir	créé	l'homme,	Dieu	se	reposa;	car,	sans	l'homme	Il	ne	peut	pas	se	reposer.	En	dépit	de	la	chute	de	l'homme,	le	plan	de	Dieu	le	concernant	n'a	pas	changé.	Il	veut	toujours	se	saisir	de	lui.	ovarian	cyst	management	guidelines	acog	Le	salut	de	l'homme,	son
édification,	la	maturité	spirituelle	de	la	vie	de	l'homme,	tout	cela	est	pour	la	satisfaction	du	besoin	de	Dieu.	Dans	Son	travail,	Dieu	a	un	grand	besoin:	Il	a	besoin	de	la	coopération	de	l'homme.	rajonuzazewimikedu.pdf	
On	pourrait	dire	que,	dans	l'œuvre	de	Dieu,	il	n'y	a	pas	d'espace	ni	de	temps	quand	l'homme	ne	participe	pas.	L'homme	est	appelé	à	travailler	avec	Dieu;	Dieu	a	besoin	de	l'homme.	(L'œuvre	de	Dieu	dont	il	est	question	ici	ne	comprend	pas,	naturellement,	les	six	jours	de	travail	créateur,	car	il	est	évident	que	les	six	jours	de	la	création	furent	entrepris
par	Dieu	seul,	l'homme	n'ayant	eu	aucune	part	dans	ce	travail.)	Nous	pouvons	regarder	dans	la	Bible,	de	la	Genèse	à	l	'Apocalypse,	et	voir	que	Dieu	cherche	toujours,	saisit	toujours,	conduit	toujours	et	utilise	l'homme	comme	le	canal	de	Son	travail.	Avant	de	faire	quelque	chose	Il	se	saisit	d'abord	d'un	homme.	Et,	s'il	ne	peut	pas	obtenir	Son	homme;	Il
ne	peut	pas	faire	Son	travail.	Examinons	quelques	illustrations	de	ce	fait.	Dans	l'histoire	de	Noé	et	de	l'arche,	il	est	évident	que,	en	ce	temps-là,	le	Seigneur	désirait	sauver	les	hommes.	Mais,	s'il	n'avait	pu	trouver	Noé,	Il	n'au-8	Qui	enverrai-je?	9	rait	pu	accomplir	Sa	volonté.	Dieu	devait	trouver	un	Noé	-	Il	devait	trouver	quelqu'un	qui	serait	d'une
même	pensée	avec	Lui	et	qui	marcherait	avec	Lui.	Au	travers	de	cette	personne,	Il	serait	capable	d'exécuter	son	dessein.	Désirant	avoir	une	arche,	Dieu	devait	trouver	quelqu'un	dont	le	cœur	serait	tourné	vers	Lui	et	qui	coopérerait	avec	Lui:	Il	pourrait	ainsi	se	servir	de	cet	homme	pour	construire	cette	arche.	Alors	Dieu,	après	avoir	trouvé	en	Noé	un
homme	pleinement	d'accord	avec	Lui,	commença	à	travailler.	A	partir	de	là,	remarquons	qu'à	moins	d'avoir	obtenu	cet	homme,	Dieu	n'aurait	pu	agir.	Pour	que	Dieu	puisse	mettre	en	mouvement	dans	l'univers	les	événements	entourant	l'histoire	de	l'arche,	il	fallait	d'abord	qu'il	se	saisisse	de	Noé.	simplifying_radicals_word_problems.pdf	C'est	ce	qu'il
fit.	Il	en	est	ainsi	en	ce	qui	concerne	la	marche	et	le	travail	de	l'homme	avec	Dieu	et	de	Dieu	avec	l'homme.	Examinons	également	l'histoire	de	Moïse.	Dieu	voulait	délivrer	les	enfants	d'israël	de	la	main	du	Pharaon,	mais	Il	devait	en	premier	lieu	se	saisir	de	Moïse.	Sans	Moïse,	Dieu	est	incapable	de	sauver	les	enfants	d'israël.	Oui,	Dieu	est	tout-puissant
et	Il	est	plein	de	force;	néanmoins,	s'il	n'a	pas	un	Moïse,	il	semblerait	n'y	avoir	aucun	moyen,	pour	Lui,	de	délivrer	les	enfants	d'israël.	Si	Moïse	refuse	d'être	utilisé	par	le	Seigneur,	ce	dernier,	avant	de	pouvoir	délivrer	Israël,	devait	attendre	jusqu'à	ce	qu'il	trouve	l'homme	dont	Il	puisse	se	servir.	sugepakumuxaxivezepujine.pdf	
De	cette	illustration9	10	Qui	enverrai-je?	
de	Moïse	utilisé	par	le	Seigneur	pour	sauver	les	enfants	d'israël,	nous	déduisons	encore	combien	Dieu	a	besoin	de	la	coopération	de	l'homme.	Le	principe	impliqué	est	très	clair.	Considérons	un	autre	exemple	de	l'ancien	Testament.	Lorsque	l	peuple	d'israël	arriva	au	Mont	Sinaï,	Dieu	avait	l'intention	d'édifier	un	tabernacle	pour	les	Israélites,	afin	qu'il
puisse	le	remplir	de	Sa	gloire	et,	par	ce	moyen,	demeurer	parmi	les	hommes.	Afin	de	construire	ce	tabernacle,	le	Seigneur	devait	se	saisir	d'un	groupe	de	personnes.	Maintenant,	si	Dieu	n'avait	pas	trouvé	Moïse	ou	ce	groupe	de	personnes	pour	ériger	le	tabernacle,	Il	n'aurait	pas	été	en	mesure	e_se	manifester	Lui-même	aux	enfants	d'israël,	ni	de
demeurer	parmi	les	hommes.	En	ce	qui	concerne	la	période.	du	Noùveau	Testament,	nous	voyons	qu'à	la	venue	du	Seigneur	Jésus,	la	coopération	entre	l'homme	et	Dieu	trouve	sa	plus	pure	expression.	Qui	est	le	Seigneur	Jésus?	opi	led	light	gc900	manual	Il	est	Dieu	devenu	chair.	
Parce	qu'aucun	homme	dans	l'univers	ne	peut	répondre	aux	exigences	de	Dieu,	Dieu	lui-même	vient	pour	être	un	homme.	Bien	que	le	Seigneur	Jésus	soit	de	loin	supérieur	aux	hommes,	cependant,	durant	Ses	jours	sur	la	terre,	Il	s'est	toujours	tenu	au	niveau	de	l'homme.	Bien	qu'il	soit	Dieu,	le	Fils	de	Dieu,	néanmoins	Il	fait	toutes	choses	a	partir	de	la
position	d'homme.10	Qui	enverrai-je?	11	Quand,	par	exemple,	Jésus	est	tenté	dans	le	désert,	Satan	lui	déclare,	à	maintes	reprises,	que	s'il	est	Fils	de	Dieu,	Il	peut	faire	ceci	et	cela.	43073275274.pdf	Satan	essaye	d'attirer	Jésus	loin	de	sa	position	d'homme	afin	de	le	mettre	dans	Sa	position	de	Dieu.	Mais	la	réponse	de	notre	Seigneur	Jésus	est	celle-ci:
«l'homme	ne	vivra	pas	de	pain	seulement,	mais	de	toute	parole	qui	sort	de	la	bouche	de	Dieu»	(Matthieu	4.4).	Par	cette	citation	Il	veut	dire:	Je	suis	ici	pour	être	un	homme,	je	suis	tenté	aujourd'hui	parce	que	je	suis	la	Parole	faite	chair;	je	suis	Jésus	de	Nazareth.	Plus	tard,	quand	Il	chasse	les	démons,	ceux-ci	s'écrient:	«Je	sais	qui	tu	es,	le	Saint	de
Dieu»;	mais	il	leur	ordonnait	de	se	taire	(Marc	).	
Car	la	force	de	la	vie	de	Christ	venu	dans	ce	monde	est	d'être	du	côté	humain:	«Car	le	Fils	de	l'homme,	déclare-t-il,	est	venu	pour	chercher	et	sauver	ce	qui	était	perdu»	(Luc	19.10).	Rappelons-nous	aussi	que	Nathanaël,	venant	voir	le	Messie,	s'exclame:	«Rabbi,	toi	tu	es	le	Fils	de	Dieu,	toi	tu	es	le	roi	d'israël»;	à	cette	exclamation	Jésus	répond:	«Vous
verrez	le	ciel	ouvert,	et	les	anges	de	Dieu	monter	et	descendre	sur	le	Fils	de	l'homme»	(Jean	1.49,	51).	Le	Seigneur	Jésus	parle	toujours	du	«Fils	de	l'homme»	faisant	ceci	et	cela,	indiquant	pleinement	que,	pendant	qu'il	est	sur	la	terre,	Il	se	tient	là	sur	la	base	du	Fils	de	l'homme.	C'est	parce	que	Dieu	doit	accomplir	Son	travail	à	travers	l'homme.	Mais
ayant	trouvé	que	l'homme,	en	général,	ne	pouvait	satisfaire11	12	Qui	en11erra.i-je?	ses	exigences,	Dieu	a	envoyé	Son	Fils	bien-aimé	dans	ce	monde	pour	être	un	homme	de	façon	à	répondre	à	Sa	demande	et	d'accomplir	Son	œuvre.	Plus	tard	nous	voyons	le	Seigneur	Jésus	qui	envoie	les	Douze,	puis	les	Soixante-dix	(Luc	9.1-2,	10.1).	Par	cela,	nous
pouvons	comprendre	que	Dieu	doit	toujours	se	saisir	d'hommes	afin	que	Son	travail	soit	fait.	De	la	Genèse	jusqu'à	l	'Apocalypse,	nous	découvrons	que	toutes	les	œuvres	faites	par	Dieu	parmi	les	hommes	ont	été	faites	par	les	mains	des	hommes.	Sans!	'homme,	Dieu	ne	peut	pas	achever	Son	œuvre.	«Qui	enverrai-je,	et	qui	marchera	pour	nous?»
demande	Dieu.	Beaucoup	de	personnes	n'entrent	pas	dans	le	royaume	de	Dieu.	
Ce	n'est	pas	parce	que	Dieu	ne	désire	pas	que	l'evangile	soit	prêché,	ni	parce	qu'il	n'a	aucune	intention	de	sauver	les	hommes,	mais	parce	qu'il	n'a	pas	l'homme	-ou	les	hommesdont	Il	puisse	se	servir.	Beaucoup	de	croyants	sont	possédés	par	la	vaine	gloire;	beaucoup	de	chrétiens	sont	absorbés	par	les	plaisirs;	beaucoup	sont	trop	occupés	avec	leurs
familles;	beaucoup	sont	esclaves	du	confort.	Ces	personnes	ont	soin	seulement	de	leurs	propres	intérêts.	joseph	joseph	rice	cooker	manual	Elles	n'ont	pas	à	cœur	de	prêcher	l'evangile	ou	de	faire	l'œuvre	de	Dieu.	Beaucoup	de	personnes	demeurent	dans	la	perdition	non	pas	parce	que	Dieu	ne	veut	pas	les	sauver,	mais	parce	que	nous	ne	coopérons	pas
avec	Lui.	Oh!	si	chaque	frère	ou	sœur	était	disposé	à	coopérer	avec	Dieu,	qui	pourrait12	Qui	enverrai-je?	13	compter	le	nombre	de	personnes	qu'il	sauverait?	La	raison	pour	laquelle	l'œuvre	de	Dieu	n'avance.	pas,	c'est	parce	que	Dieu	n'a	pas	Son	homme.	Réalisons	bien	que	le	Seigneur	a	besoin	de	vous	et	de	moi	avant	de	pouvoir	faire	ce	qu'il	veut.
Deux	Nous	trouvons,	dans	les	Ecritures,	un	fait	particulièrement	précieux:	Dieu	chérit	un	cœur	qui	est	tourné	vers	Lui.	L'histoire	de	Moïse	illustre	merveilleusement	comment	un	homme	avait	à	cœur	le	désir	de	sauver	les	enfants	d'israël	pour	l'amour	de	Dieu.	Bien	que	Moïse	n'ait	pas	été	utilisé	par	le	Seigneur	avant	d'avoir	quatre-vingts	ans,	le	désir
de	son	cœur	a	commencé	à	se	manifester	alors	qu	'Il	avait	quarante	ans,	pas	quatre-vingts.	

Après	quarante	ans	d'attente,	Dieu	n'avait	toujours	pas	oublié	le	désir	du	cœur	de	cet	homme.	Alors	Il	est	allé	rechercher	Moïse,	l'homme	de	Dieu.	Cela	ne	fut	pas	vrai	seulement	pour	Moïse;	ce	fut	vrai	également	pour	Samuel.	Hannah,	sa	mère,	priait	le	Seigneur	et	elle	fit	un	vœu	en	disant:	«Si	ton	regard	s'arrête	sur	l'humiliation	de	ta	servante,	et	si
tu	donnes	un	garçon	à	ta	servante,	je	le	donnerai	à	l'eternel	pour	tous	les	jours	de	sa	vie»	(	1	Samuel	1.11).	Parce	que	le	désir	du	cœur	de	la	mère	de	Samuel	était	tourné	vers	Dieu,	Samuel	fut	appelé	et	utilisé	par	le	Seigneur13	14	Qui	enverrai-je?	pour	accomplir	Son	plan	pour	cette	période.	cours	d	anglais	pour	les	debutants	pdf	Chaque	fois	que	le
Seigneur	voit	un	cœur	dont	les	désirs	sont	tournés	vers	Lui,	Il	le	chérit.	Si	vous	lisez	la	Bible	soigneusement,	vous	découvrirez	que	Dieu	donne	Ses	richesses	spirituelles,	vie	et	lumière,	à	une	seule	catégorie	de	personnes.	Qui	fait	partie	de	cette	catégorie	de	personnes?	Ce	sont	ceux	qui	désirent	ardemment	être	utilisés	par	le	Seigneur.	C'est
également	vrai	en	ce	qui	concerne	la	puissance	spirituelle;	car,	la	puissance	spirituelle	n'est	pas	simplement	quelque	chose	d'extérieur;	cela	provient	de	ce	que	votre	cœur	désire	l'amour	de	Dieu	et	de	votre	consécration.	La	véritable	puissance	est	basée	sur	la	mesure	du	don	de	votre	vie	à	Dieu.	Lavéritable	puissance	est	basée	sur	l'intensité	de	votre
amour	pour	le	Seigneur.	Rappelons.,.nous	un	homme	de	l'ancien	Testament	du	nom	de	Samson.	Il	était	un	homme	rempli	de	puissance.	Les	Philistins	ne	savaient	pas	d'où	lui	venait	sa	puissance.	Mais,	au	travers	de	Dalila,	ils	en	découvrirent	le	secret:	la	source	de	sa	puissance	était	dans	ses	cheveux.	Dès	que	les	cheveux	de	Samson	furent	coupés,	il
perdit	sa	puissance	(Juges	).	Pourquoi	celle-ci	le	rendait-elle	puissant?	La	chevelure	de	Samson,	nous	devons	nous	le	rappeler,	était	celle	d'un	Naziréen,	et	un	Naziréen	aux	temps	bibliques,	était	quelqu'un	de	totalement	consacré	à	Dieu.	En	vérité,	toute	puissance	spirituelle	véritable	découle	du14	Qui	enverrai-je?	15	degré	de	consécration	au
Seigneur.	Si	notre	consécration	est	superficielle,	nous	ressemblerons	à	une	personne	paralysée	qui	n'a	pas	de	force.	Mais	si	notre	consécration	à	Dieu	est	absolue,	nous	trouverons	la	puissance.	
Ainsi,	peu	importe	comment	et	où	nous	cherchons,	nous	devons	nous	souvenir	continuellement	que	la	puissance	dépend	de	la	consécration	de	l'homme.	Supposons,	par	exemple,	que	Dieu	ait	mis.le	doigt	sur	un	certain	domaine	de	la	vie	d'une	sœur.	Elle	lutte	avec	Lui	pendant	un	long	moment	et	ne	veut	pas	se	soumettre.	Bien	qu'elle	aime	prier	avec
d'autres	personnes,	sa	prière	n'est	d'aucune	utilité	parce	qu'elle	n'a	pas	encore	acquiescé	à	la	demande	de	Dieu	à	son	égard.	Quand	elle	essaie	d'aider	les	autres,	elle	trouve	que,	en	dépit	de	ses	grands	efforts,	elle	n'y	réussit	pas.	Mais,	un	jour,	l'amour	du	Christ	contraint	tellement	cette	sœur	qu'elle	se	livre	à	Dieu	avec	des	larmes.
pisobanekafamis.pdf	Alors,	après	avoir	ainsi	répondu	à	la	demande	de	Dieu,	elle	va	maintenant	servir	les	autres	et	ceuxci	sont	vraiment	touchés.	Cela	montre	que	la	puissance	spirituelle	découle	de	la	consécration.	La	puissance	que	Dieu.vous	donne	sera	proportionnelle	à	votre	consécration.	Quelqu'un	peut	demander:	Pourquoi	d'autres	personnes	ont-
elles	la	lumière,	et	moi	pas?	Pourquoi	ne	puis-je	pas	voir,	moi	aussi?	
Dans	l'histoire	de	Samson,	il	nous	est	montré	que,	lorsque	ses.,	cheveux	_ont15	16	Qui	enverrai-je?	été	coupés,	il	perdit	sa	puissance	et	ses	yeux	furent	crevés	(Juges	).	Nous	n'avons	pas	la	lumière	et	nous	ne	voyons	pas	parce	que	nous	ne	sommes	pas	entièrement	consacrés.	«Car	là	où	est	ton	trésor,	dit	le	Seigneur	Jésus,	là	aussi	sera	ton	cœur,	l'œil
est	la	lampe	du	corps.	Si	ton	œil	est	en	bon	état,	tout	ton	corps	sera	illuminé,	mais	si	ton	œil	est	en	mauvais	état,	tout	ton	corps	sera	dans	les	ténèbres.	Si	donc	la	lumière	qui	est	en	toi	est	té_nèbres,	combien	seront	grandes	les	ténèbres!»	(Matthieu	).	Par	conséquent,	nos	yeux	spirituels	seront	ouverts	dans	la	mesure	où	nous	sommes	consacrés	à	Dieu.
Si,	en	tant	qu'enfants	de	Dieu,	nous	n'avons	pas	de	lumière,	c'est	parce	que	nous	manquons	de	consécration	au	Seigneur.	La	raison	du	manque	de	puissance	parmi	nous	est	due	à	notre	consécration	insuffisante.	A	cause	de	l'insuffisance	de	notre	amour	pour	Dieu,	de	l'imperfection	de	notre	consécration	et	de	notre	insubordination,	Dieu	n'est	pas	en
mesure	de	se	manifester	en	nous.	Si	notre	consécration	était	plus	parfaite,	nous	récolterions	des	richesses	et	des	bénédictions	spirituelles.	Je	crois	sincèrement	que,	si	les	frères	et	sœurs	étaient	complètement	consacrés	à	Dieu,	l'evangile	serait	prêché	avec	plus	de	résultats	et	des	bénédictions	célestes	plus	abondantes	partout.	Si	nous	recherchons	la
vraie	puissance	et	la	vraie	lumière	-	si	nous	souhaitons	amener	ici-bas	les	richesses	célestes-	il	n'y	a	pas	d'autre	voie	que	de	satis-16	Qui	enverrai-je?	17	faire	aux	demandes	de	Dieu.	La	puissance	que	Dieu	nous	donnera	sera	proportionnelle	à	notre	consécration	envers	Lui.	Puissions-nous	ne	pas	obstruer	le	chemin	de	Dieu.	
Nous	devons	Lui	permettre	de	nous	utiliser.	Nous	devons	tourner	nos	cœurs	vers	Lui	et	nous	devons	répondre	à	Sa	demande.	Autrement,	nous	L'entraverons.	
Tout	ce	que	Dieu	exige	de	nous,	c'est	que	nous	tournions	notre	cœur	vers	Lui	et	que	nous	répondions	à	Sa	demande.	Car,	dans	Son	travail,	Il	doit	se	saisir	de	l'homme.	
Mais	si	nous	ne	satisfaisons	pas	à	Sa	demande,	il	trouvera	quelqu'un	d'autre	qui	voudra	Lui	répondre	et	exécuter	Sa	volonté.	Que	Dieu	fortifie	le	désir	de	notre	cœur	à	Son	égard	et	que	Sa	volonté	puisse	se	manifester	en	nous.17	2	Travailler	pour	les	œuvres	de	Dieu	Ils	lui	dirent:	Que	ferons-nous	afin	de	travailler	pour	les	œuvres	de	Dieu?	Jésus	leur
répondit:	Ce	qui	est	l'œuvre	de	Dieu,	c'est	que	vous	croyiez	en	celui	qu'il	a	envoyé	(J	ean	).	Nous	sommes	son	ouvrage,	nous	avons	été	créés	en	Christ-Jésus	pour	des	œuvres	bonnes	que	Dieu	a	préparées	d'avance,	afin	que	nous	les	pratiquions	(E	phésiens	2.10)	Je	vous	déclare,	frères,	que	l'evangile	qui	a	été	annoncé	par	moi	n	'est	pas	de	l'homme	car
moi-même	je	ne	l'ai	pas	reçu	ni	appris	d'un	homme,	mais	par	une	révélation	de	Jésus-Christ	(Galates	).	
De	révéler	en	moi	son	fils,	pour	que	je	l'annonce	parmi	les	paîens,	aussitôt	je	n	'ai	consulté	ni	la	chair	ni	le	sang	(Galates	1.16)	Car	nous	sommes	ouvriers	avec	Dieu.	Vo	us	êtes	le	champ	de	Dieu,	l'édifice	de	Dieu.	medicare	program	integrity	manual	3.3.2.4	Selon	la	grâce	de	Dieu	qui	m'a	été	donnée,	comme	un	sage	architecte,	j'ai	posé	le	fondement	et
un	autre	bâtit	dessus.	5th_grade_fraction_review.pdf	Mais18	Travailler	pour	les	œuvres	de	Dieu	19	que	chacun	prenne	garde	à	la	manière	dont	il	bâtit	dessus.	Car	personne	ne	peut	poser	un	autre	fondement	que	celui	qui	a	été	posé,	savoir	Jésus-Christ.	Or,	si	quelqu'un	bâtit	sur	ce	fondement	avec	de	l'or,	de	l'argent,	des	pierres	précieuses,	du	bois,	du
foin,	du	chaume,	/'œuvre	de	chacun	sera	manifestée;	car	le	Jour	la	fera	connaître,	parce	qu'elle	se	révélera	dans	le	feu,	et	le	feu	éprouvera	de	quelle	nature	est	l'œuvre	de	chacun.	Si	l'œuvre	bâtie	par	quelqu'un	sur	le	fondement	subsiste,	il	recevra	une	récompense.	Si	l'œuvre	de	quelqu'un	est	consumée,	il	en	subira	la	perte;	pour	lui	il	sera	sauvé,	mais
comme	au	travers	du	feu	(1	Corinthiens	).	reading	materials	for	grade	7	english	pdf	L'homme	ne	peut	pas	faire	l'œuvre	de	Dieu	Dans	Jean	6.28	nous	voyons	un	groupe	de	personnes	en	train	de	poser	une	question	au	Seigneur	Jésus:	«Que	ferons-nous	afin	de	travailler	pour	les	œuvres	de	Dieu?»	Ceux	qui	posaient	cette	question	étaient	zélés	pour	Dieu
et	ils	voulaient	faire	Son	œuvre;	mais	ils	avaient	un	problème:	ils	ne	savaient	pas	ce	qu'ils	devaient	faire	pour	travailler	pour	les	œuvres	de	Dieu.	Ces	gens	pensaient	que	s'ils	savaient	seulement	quoi	faire,	ils	pourraient	alors	le	faire.	S'il	était	répondu	à	la	question	posée:	«Que	devons-nous	faire?»,	ils	pourraient	aller	de	l'avant	et	faire	les	œuvres	de
Dieu.	Pour	eux,	qu'ils	soient	ou	non	capables	ne	semblait	pas	être	un	problème,	pourvu	qu'ils	sachent	quoi	faire.	Il	y	avait	donc	là	des	gens	qui	avaient	l'idée	de19	20	Qui	enverrai-je?	faire	les	œuvres	de	Dieu.	
Ils	sentaient	qu'ils	pouvaient	les	faire	et	se	considéraient	suffisamment	capables	pour	s'en	acquitter.	Combien	totalement	différente	a	été	la	réponse	du	Seigneur!	«L'œuvre	de	Dieu,	dit-il,	c'est	que	vous	croyiez	en	celui	qu'il	a	envoyé»	(v.	

29).	Les	hommes	déclarent	qu'	ils	peuvent	faire	l'œuvre,	mais	le	Seigneur	répond	que	les	hommes	doivent	croire.	«Que	devons-nous	faire?»	exprime	la	confiance	dans	la	capacité	de	l'homme;	«vous	devez	croire»,	révèle	l'incapacité	de	l'homme.	Croire,	c'est	recevoir	(voir	Jean	1.12).	Croire	en	Celui	que	Dieu	a	envoyé,	c'est	croire	au	Seigneur	Jésus.	
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Mais	dans	la	foi,	ni	le	mérite	de	l'homme,	ni	sa	capacité,	ne	sont	pris	en	considération.	

Ce	qui	est	pris	en	considération,	ce	n'est	pas	ce	que	l'homme	peut	faire,	mais	ce	que	Dieu	a/ait.	Tout	ce	qui	est	demandé	de	l	'homme,	c'est	de	recevoir.	
Il	a	seulement	besoin	de	tendre	la	main	et	de	recevoir	le	Fils	de	Dieu.	pumemixogotofejato.pdf	«Croire»	signifie	simplement	que	Dieu	a	fait	l'œuvre,	qu'il	a	donné	Son	Fils	unique,	et	que	l'homme	n'a	rien	d'autre	à	faire	que	d'accepter	Celui	que	Dieu	a	donné.	Dieu	a	fait	le	travail	«Voici	l'œuvre	de	Dieu»	a	proclamé	le	Seigneur.	L'homme,	dans	son
ignorance,	se	croit	capable	de	faire	le	travail	de	Dieu.	Alors	il	devient	zélé	et	prétend	le	faire.	zotugusepoworewusisimatir.pdf	Cepe'ndant	le	Seigneur	répond	que,	pour20	Travailler	pour	les	œuvres	de	Dieu	21	l'homme,	faire	l'œuvre	de	Dieu	c'est	croire	n	Celui	qu'il	a	envoyé.	C'est	le	travail	de	Dieu:	non	pas	l'homme	faisant	l'œuvre	de	Dieu,	mais	Dieu
luimême	faisant	le	travail.	C'est	l'œuvre	de	Dieu,	pas	celle	de	l'homme.	Pour	l'homme,	croire	dans	le	Seigneur	Jésus,	c'est	faire	le	travail	de	Dieu.	Seul	Dieu	peut	faire	le	travail	de	Dieu,	l'homme	ne	le	peut	pas.	Il	n'a	aucune	part	dans	le	travail	de	Dieu.	L'histoire	de	Marthe	et	Marie,	à	Béthanie,	illustre	très	bien	cette	pensée.	Marthe	était	très	occupée
à	servir	le	Seigneur.	

Elle	travaillait	beaucoup.	Elle	était	si	occupée	qu'elle	demanda	au	Seigneur	d'ordonner	à	sa	sœur	de	l'	aider.	Marthe	peut	avoir	pensé	que,	ayant	dépensé	tant	d'énergie	pour	le	Seigneur,	ayant	payé	un	grand	prix	et	ayant	beaucoup	souffert,	elle	pouvait	sûrement	dire	qu'elle	avait	servi	et	travaillé	beaucoup	poµr	le	Seigneur.	Pourtant,	Jésus	ne	l'a	pas
louée;	au	lieu	de	cela	il	dit:	«Marthe,	Marthe,	tu	t'	inquiètes	et	tu	t'agites	pour	beaucoup	de	choses.	Or	une	seule	chose	est	nécessaire.	Marie	a	choisi	la	bonne	part,	qui	ne	lui	sera	pas	ôtée»	(Luc	).	
Qu'	avait	fait	Marie?	La	Bịble	rapporte	que	Marie	était	assise	aux	pieds	du	Seigneur	et	écoutait	Sa	parole.	circumference	of	a	circle	worksheets	word	problems	
Assise	là	et	écoutant	la	parole,	elle	ne	faisait	rien.	A	la	différence	de	sa	sœur	qui	travaillait	activement	dans	la	maison,	Marie	était	tranquillement	assise	aux	pieds	de	Jésus	ayant	une	communion	avec	le	Seigneur.	Ecouter	la	parole,	c'	était	recevoir	la	parole21	22	Qui	enverrai-je?	du	Seigneur.	La	parole	du	Seigneur	est	esprit	et	vie	(cf.	files	app	android
9	Jean	6.63),	car	le	Seigneur	donne	la	vie	à	l'homme	par	Sa	parole.	Assise	à	ses	pieds,	Marie	recevait	la	parole	du	Seigneur.	Elle	donnait	au	Seigneur	l'occasion	de	travailler	en	elle,	de	se	communiquer	Lui-même	à	elle	par	Sa	parole.	
Elle	n'était	qu'un	vase	pour	recevoir.	De	ceci	nous.	pouvons	déduire	aisément	que	celui	qui	est	à	l	'œuvre	n'est	pas	Marie,	mais	le	Seigneur.	
Marie,	peut-on	dire,	est	l'œuvre	du	Seigneur:	elle	est	l'objet	du	travail	du	Seigneur.	En	ceci!'ecriture	est	d'accord:	«Nous	sommes	son	ouvrage,	nous	avons	été	créés	en	Jésus-Christ»	(Ephésiens	2.10).	Que	le	Seigneur	soit	béni,	nous	ne	sommes	pas	l'œuvre	des	hommes,	mais	celle	de	Dieu.	
Et	l'œuvre	de	Dieu	est	absolument	sûre.	Oh!	Quel	fait	glorieux!	Nous	sommes	l'œuvre	de	Dieu!	L'homme	travaille	avec	Dieu	S'il	en	est	ainsi,	cela	n'indique-t-il	pas	que	l'homme	n'a	aucun	rôle	à	jouer	dans	l'œuvre	de	Dieu?	Pourtant,	pourquoi	Paul	disait-il	«nous	sommes	ouvriers	avec	Dieu»	(1	Corinthiens	3.9)?	
Pourquoi	disait-il	aussi	aux	saints	de	Corinthe:	«N'êtes-vous	pas	mon	œuvre	dans	le	Seigneur?»	(1	Corinthiens	9.1)	Il	nous	faut	bien	comprendre	comment	Paul	travaillait	avec	Dieu.	En	lisant	1	Corin-22	Travailler	pour	les	œuvres	de	Dieu	23	thiens	3,	nous	pouvons	noter	que	Dieu	est	le	Maître	du	travail,	tandis	que	tous	ceux	qui	travaillent	sont	sous	Sa
direction.	Dans	sa	lettre	aux	Galates,	Paul	nous	informe	que	l'evangile	qu'il	a	prêché	provenait	d'une	révélation,	car	il	plut	à	Dieu	de	révéler	en	lui	Son	Fils	(1.12,	15-16).	Etant	parvenu	à	une	telle	connaissance	réelle	et	spirituelle	de	Christ	par	une	révélation,	Paul	savait	qu'elle	ne	provenait	ni	de	la	chair	ni	du	sang.	Il	était	cap	ble	de	prêcher	aux
Gentils	le	Christ	qu'il	connaissait	par	révélation.	Car	ce	qui	le	rendait	capable	de	fravailler,	c'était	qu'il	avait	premièrement	permis	à	Dieu	de	travailler	sur	lui	et	en	lui.	Dieu	a	d'abord,	par	le	Saint-Esprit,	révélé	Son	Fils	à	Paul	afin	que	le	Christ	qu'il	connaisse	ne	le	soit	pas	selon	la	chair,	mais	soit	connu	selon	des	réalités	spirituelles	(cf.	2	Corinthiens
5.16).	tips	in	answering	abstract	reasoning	test	Parce	qu'il	possédait	déjà	Christ	en	lui,	il	pouvait	le	prêcher	aux	gens	à	l'extérieur.	syarat	berlakunya	hukum	lambert	beer	pdf	Paul	ne	prêchait	pas	un	Christ	objectif,	un	Christ	abstrait.	Non,	il	prêchait	un	Christ	qu'il	avait	connu	au	travers	d'une	expérience	subjective.	Christ,	pour	Paul,	était	aussi	réel
que	lui-même.	Christ	était	en	lui	et	lui,	Paul,	demeurait	aussi	en	Christ.	Christ	était	dans	ses	pensées,	sa	parole	et	ses	actes.	Christ	étant	Seigneur	en	lui,	Paul	pouvait	donc	exprimer	et	manifester	Christ	à	l'extérieur	de	lui-même.	Vous	pourriez	dire:	il	est	Paul,	il	est	véritablement	Paul.	Mais	vous	pourriez	dire	aussi	que	vous	avez	rencontré	Christ	en23
24	Qui	enverrai-je?	lui,	et	cela	serait	vrai	aussi	parce	que,	en	effet,	pour	lui,	vivre	c'est	Christ	puisqu'il	a	été	pleinement	saisi	par	Christ	(Philippiens	1.21,	3.12).	Ce	que	Paul	prêchait	était	basé	sur	ce	qu'il	avait	compris.	Il	pouvait	prêcher	Christ	dans	la	mesure	où	il	le	connaissait.	Ainsi	travailler	avec	Dieu	ne	veut	pas	dire	travailler	pour	Lui;	il	s'	agit
plutôt	de	laisser	Dieu	façonner	d'abord	Christ	en	nous	et,	ensuite,	d'aller	parler	aux	gens	de	ce	Christ	que	nous	connaissons	par	révélation.	Le	travail,	à	vrai	dire,	est	fait	par	Dieu.	L'homme	rapportant	simplement	ce	que	Dieu	a	fait.	Ainsi,	quand	Paul	déclarait	aux	Corinthiens:	«N'êtesvous	pas	mon	œuvre	dans	le	Seigneur?»,	il	voulait	dire	que,	parce
qu'il	leur	avait	prêché	le	Christ	qu'il	connaissait,	ils	Le	possédaient	maintenant	et	étaient	en	Lui.	Que	prêchait	Paul	parmi	les	Corinthiens?	Il	le	dit:	«Je	n'ai	pas	jugé	bon	de	savoir	autre	chose	parmi	vous,	sinon	Jésus-Christ,	et	Jésus-Christ	crucifié»	(1	Corinthiens	2.2).	C'était	là	son	message	central.	Aujourd'hui,	le	Saint-Esprit	travaille	toujours	sur	ces
deux	mêmes	lignes:	du	côté	négatif	il	élimine	la	vieille	création	dans	le	croyant	par	le	moyen	de	la	croix,	et,	du	côté	positif	il	établit	la	nouvelle	création	dans	le	croyant	en	incorporant	Christ	en	lui	par	la	révélation.	Ce	que	Paul	prêchait	au	commencement	est	identique	à	ce	que	le	Saint-Esprit	révèle	dans	le	croyant	aujourd'hui.	Comme	dans	les
premiers	jours,24	Travailler	pour	les	œuvres	de	Dieu	25	le	Saint-Esprit	a	accordé	une	révélation	à	Paul	pour	lui	permettre	de	connaître	Christ	et	Sa	crucifixion,	ainsi	de	nos	jours,	le	Saint-Esprit	révèle	Christ	en	nous	pour	qu	nous	Le	connaissions,	Lui	et	Sa	crucifixion.	Répétons	cette	vérité:	le	travail	est	fait	par	Dieu,	et	l'homme	rapporte	simplement
l'œuvre	que	Dieu	a	déjà	faite	en	lui.	Le	fondement	du	travail	Ainsi,	Paul	déclare	que	Jésus-Christ	est	le	fondement	du	travail	de	Dieu	et	qu'aucun	homme	ne	peut	en	poser	d'autres.	Il	déclare	aussi	que	nous	sommes	le	champ	de	Dieu	et	l'édifice	de	Dieu.	La	semence	semée	dans	le	champ	étant	Christ,	la	moisson	future	doit	aussi	être	Christ.	Les
fondations	du	bâtiment	étant	Christ,	de	même	le	bâtiment	doit	aussi	être	édifié	sur	Christ.	Lorsque	nous	naissons	de	nouveau,	Dieu	met	la	vie	de	Christ	en	nous.	Nous	recevons	alors	une	vie	que	nous	ne	possédions	pas	avant.	La	vie	que	nous	recevons	à	la	régénération	est	une	vie	nouvelle,	car	c'est	quelque	chose	que	nous	n'avions	pas	et	qui,
maintenant,	est	joint	à	nous.	C'est	l	'œuvre	de	Dieu.	A	partir	de	là,	tout	le	travail	de	Dieu	dans	l'homme	est	basé	exclusivement	sur	cette	vie	jointe:	et	cette	vie	n'est	autre	que	Christ	(Colossiens	3.4),	lequel	est	le	fondement	de	l'œuvre	de	Dieu.	Là	encore,	dans	cette	œuvre	continue	de	Dieu,	les	mains	de	l'homme	n'ont	aucune	part;	même	le	meilleur»
de25	26	Qui	enverrai-je?	l'homme	ne	peut	y	pénétrer.	La	plus	grande	responsabilité	de	l'homme	est	simplement	de	coopérer	avec	Dieu,	de	ne	pas	entraver	Son	travail.	Même	le	travail	de	sanctification	n'est	que	la	continuation	de	cette	vie,	et	la	victoire	est	cette	vi.e	vainquant	le	péché,	la	chair,	le	monde	et	Satan.	Quand	cette	vie	(qui	est	Christ)	a	le
plein	contrôle	de	l'homme,	cette	vie	est	arrivée	à	maturité.	Ainsi,	la	vie	que	reçoit	un	croyant	à	la	régénération	marque	le	début	de	l	'œuvre	de	Dieu.	Et	cette	même	vie	régit	la	suite	et	l'achèvement	de	l'œuvre	de	Dieu.	S'il	en	est	ainsi,	les	enfants	de	Dieu	-	spécialement	ceux	qui	sont	appelés	à	travailler	pour	le	Seigneurdoivent	le	noter	tout
particulièrement.	Si	de	tels	croyants	veulent	réellement	travailler	avec	Dieu,	le	travail	accompli	doit	être	très	pur.	Combien	nous	avons	tous	besoin	d'être	dans	la	crainte	et	le	tremblement	et	de	résister	à	tout	ce	qui	vient	de	notre	«meilleur»,	afin	que	l'œuvre	de	Dieu	ne	soit	pas	souillée.	Reconnaissons	que	nous	ne	pouvons	pas	faire	le	travail	de	Dieu
si	nous	n'avons	pas	reçu	de	révélation	du	Saint-Esprit	ni	expérimenté	la	réalité	spirituelle.	Seule	une	personne	née	de	nouveau	peut	rendre	témoignage	de	ce	que	le	Seigneur	l'a	sauvée.	Sans	l'expérience	de	la	nouvelle	naissance,	personne	ne	peut	faire	ce	travail.	La	même	règle	s'applique	à	la	victoire,	à	la	sanctification,	à	la	plénitude	du	Saint-Es-26
Travailler	pour	les	œuvres	de	Dieu	27	prit,	au	règne	de	Christ	en	nous,	et	ainsi	de	suite.	Seuls	ceux	qui	ont	reçu	la	grâce	et	ont	véritablement	expérimenté	ces	choses	peuvent	en	témoigner.	Et	même	au	moment	du	témoignage,	il	y	a	le	nouveau	besoin	de	rendre	aussi	ce	témoignage	par	le	Saint-Esprit.	Si	tout	n'est	pas	fait	par	le	Saint-Esprit,	l'onction
du	Seigneur	ne	sera	pas	là.	Dans	le	travail	spirituel,	nous	devons	dépendre	du	Saint-Esprit,	car	si!'esprit	du	Seigneur	n'agit	pas,	l'homme	travaillera	en	vain.	Rappelez-vous	toujours	que	l'œuvre	de	Dieu	consiste	en	premier	lieu,	à	Le	laisser	agir	en	vous	et	ensuite	à	Le	laisser	agir	au	travers	de	vous	par	le	Saint-Esprit.	Seulement	cela	bâtira	l'église.
Matériaux	pour	les	travaux	1	Corinthiens	3.12	nous	dit	que	les	matériaux	employés	par	certaines	personnes	sont	l'or,	l'argent	et	les	pierres	précieuses,	alors	que,	pour	d'autres,	ce	sont	le	bois,	le	foin	et	la	paille.	Un	jour,	le	feu	paraîtra	pour	éprouver	l	'œuvre	de	chaque	homme,	pour	montrer	ce	qu'elle	est.	Nous	savons	tous	que	le	bois,	le	foin	et	la
paille	peuvent	être	vite	consumés,	mais	qu'il	n'en	est	pas	ainsi	de	l'or,	de	l'argent	et	des	pierres	précieuses.	L'or	représente	ce	qui	vient	de	Dieu,	c'est	l'œuvre	de	Dieu;	L'	argent	typifie	la	rédemption;	c'est	l'œuvre	du	Seigneur	Jésus	sur	la	croix.	Les	pierres	précieuses	représentent	le	travail	du	Saint-Esprit	puisqu'il	intégrera,	au	moyen	de	ra	révefation,
la	vie27	28	Qui	enverrai-je?	de	Dieu	en	nous,	afin	que	Dieu	et	l'homme	puissent	devenir	un.	Ceci	constitue	notre	expérience	subjective	d'aujourd'hui.	
Une	pierre	précieuse	est	un	composé	formé	à,	très	haute	température.	Plus	tard,	elle	est	façonnée	par	des	mains	humaines	pour	en	faire	une	pierre	étincelante.	Le	travail	d'incorporation	de	Dieu	dans	la	vie	d'un	croyant	est	semblable.	D'un	côté	Dieu	utilisera	toutes	sortes	d'influences	ambiantes	comme	un	feu	ardent	pour	«brûler»,	pour	ainsi	dire,	le
croyant	dans	le	creuset	de	l'	expérience,	et,	d'un	autre	côté,	Il	modèlera	ce	croyant	de	Ses	propres	mains	afin	que,	au	travers	de	la	révélation	du	Saint-Esprit,	celui-ci	puisse	être	débarrassé	des	éléments	indésirables	tout	en	gardant	ceux	qui	peuvent	être	conservés.	Ainsi,	le	croyant	brillera,	pour	la	gloire	de	Dieu,	de	tout	son	éclat.	Ceux	qui	paraissent
ainsi	tels	des	pierres	précieuses,	sont	des	chefs	d'œuvre	de	Dieu	en	Christ.	Ce	sont	des	gens	en	qui	le	Seigneur	peut	avoir	confiance.	Par	exemple,	les	paroles	de	1	Corinthiens	sont	prononcées	par	Paul	lui-même,	et	ne	proviennent	pas	du	Seigneur;	cependant,	à	la	fin	du	même	passage,	Paul	dit	qu'il	pense	être	aussi	inspiré	par!	'Esprit	de	Dieu.	Il	est	à
noter	également,	à	une	certaine	période	de	la	vie	de	Madame	Guyon,	que	lorsque	celle-ci	avait	en	vue	une	chose	dans	son	cœur,	cela	se	concrétisait	ensuite	extérieurement.	Ceci	parce	que	son	but	était	celui	de	Dieu.	Bien	que	les	pa-28	Travailler	pour	les	œuvres	de	Dieu	29	roles	dites	et	les	travaux	accomplis	par	ces	personnes	venaient	d'elles-mêmes,
néanmoins	Dieu	reconnaissait	leurs	paroles	et	leurs	travaux	comme	étant	de	Lui.	Dieu	ne	craignait	pas	d'être	uni	à	elles.	Ces	croyants	qui	se	sont	perdus	en	Dieu	sont	semblables	à	une	goutte	d'eau	qui	se	perd	dans	le	puissant	océa.	afin	que	goutte	d'eau	et	océan	deviennent	inséparables.	De	tels	croyants	sont	des	pierres	précieuses,	l'œuvre	du	Saint-
Esprit	pour	la	gloire	de	Dieu.	Combien	nous	devons	donc	nous	prosterner	humblement	devant	Dieu	-Le	laissant	agir	dans	nos	vies	afin	que	celle	de	Christ	soit	incorporée	en	nous!	C'est	seulement	ainsi	que	nous	serons	rendus	capables	d'aider	d'autres	personnes	et	de	leur	faire	voir	et	expérimenter	eux-mêmes	l'œuvre	d'incorporation	du	Saint-Esprit.
Cette	œuvre-là	est	faite	avec	des	pierres	précieuses.	
L'œuvre	du	Saint-Esprit	Considérons	maintenant,	pendant	quelques	instants,	comment	le	Saint-Esprit	travaille	dans	l'homme.	
1.	Le	commencement	du	travail	-	La	Pentecôte.	Le	jour	de	la	Pentecôte,	le	Saint-Esprit	-	Celui	qui	travaille	-vient	sur	la	terre	pour	agir:	convaincre	les	gens	de	péché	et	les	convaincre	de	croire	dans	le	Seigneur	Jésus.	Puis	Il	demeure	dans	le	croyant	et	conti-29	30	Qui	enverrai-je?	nue	de	travailler	en	lui,	faisant	croître	le	croyant	en	stature	spirituelle
jusqu'à	ce	que	sa	vie	parvienne	à	une	pleine	maturité.	2.	Le	lieu	du	travail	-	l'esprit	de	l'homme.	Le	Saint-Esprit	demeure	dans	l'espritde	la	personne	née	de	nouveau.	Cet	esprit	renouvelé	devient	le	quartier	général	de	Son	travail.	Toutes	les	œuvres	spirituelles	proviennent	de	là.	Le	Saint-Esprit	travai-lle	à	la	fois	directement	et	indirectement.
Directement,	Il	révèle	la	pensée	de	Dieu	à	l'esprit	de	l'homme,	puis	Il	éclaire	l'âme	de	l'homme	en	donnant	la	compréhension	à	son	intelligence	afin	qu'il	puisse	diriger	son	corps	pour	exécuter	la	volonté	de	Dieu.	Indirectement,	Il	dirige	toutes	sortes	de	circonstances	au	travers	desquelles	Il	pourra	parler	à	l'homme.	Quelquefois	Il	se	sert	de	la	Bible,
quelquefois	d'ùh	ange,	quelquefois	d'une	autre	personne,	d'une	chose	ou	d'une	affaire.	Par	exemple,	Dieu	parla	au	frère	Lawrence	au	travers	d'un	arbre	desséché	en	hiver,	pour	l'amener	à	croire	au	pouvoir	de	résurrection	divin.	
Pour	parler	à	l'homme,	le	Dieu	infiniment	sage	a	beaucoup	de	façons.	Cependant,	une	chose	est	certaine:	la	parole	que	Dieu	prononce	doit	entrer	dans	l'esprit	de	l'homme;	autrement	elle	n'aura	aucun	lien	avec	la	vie	spirituelle	de	l'homme.	3.	La	direction	du	travail:	du	centre	vers	la	circonférence.	Le	travail	de	Dieu	se	déplace	du	centre	vers	la
circonférence.	Dieu	se	révèle	au	centre	de30	Travailler	pour	les	œuvres	de	Dieu	31	l'homme	-	l'esprit,	puis	il	atteint	le	siège	de	sa	compréhension	(l'	âme),	ce	qui	finalement	amène	l'engagement	du	corps	de	l'homme	pour	exécuter	Sa	volonté.	Voici	une	illustration:	en	ce	qui	concerne	la	sainteté,	le	Dieu	qui	est	connu	dans	l'esprit	est	absolument	saint,
et	ce	Dieu	saint	est	uni	à	mon_esprit	par	le	Saint-Esprit	«...	celui	qui	s'attache	au	Seigneur	est	avec	lui	un	seul	esprit»	(1	Corinthiens	6.17).	Dieu	éclaire	alors	mon	intelligence	pour	cette	lumière	qui	est	dans	mon	esprit	afin	que	mon	intelligence	commence	à	comprendre.	Dès	que	je	comprends,	cette	puissance	de	sainteté	commence	à	produire	ses
effets	sur	ma	pensée,	en	ce	que	j'interdirai	à	toutes	pensées	non-saintes	de	pénétrer	et	rejetterai	instantanément	tout	ce	qui	ne	plaît	pas	à	Dieu.	Ainsi	mon	âme	deviendra	sainte.	Finalement,	cet	effet	atteint	même	mon	corps	-	tout	particulièrement	les	yeux;	à	un	tel	point	que	la	puissance	de	sainteté	en	moi	contrôlera	mes	yeux	afin	de	voir	seulement
ce	qui	est	conforme	à	la	sainteté	et	de	ne	pas	voir	ce	qui	n'est	pas	saint.	En	conséquence,	quand	des	gens	qui	ont	pleinement	connu	la	sainteté	de	cette	façon	sont	utilisés	par	le	Saint-Esprit	pour	parler,	ils	sont	capables	de	dire	aux	autres	ce	qu'ils	ont	vu	et	expérimenté	de	la	sainteté.	Ces	paroles-là	produiront	des	résultats	chez	les	auditeurs.31	32	Qui
enverrai-je?	4.	le	moyen	du	travail	-	la	révélation.	La	révélation	est	la	façon	de	Dieu	de	travailler.	Etant	donné	que	la	révélation	se	produit	dans	l'esprit	régénéré	de	l'homme,	l'esprit,	et	non	l'intelligence,	occupe	Ja	première	place.	L'esprit	et	Ja	vie	ont	le	pas	sur	l'intelligence	et	le	cerveau.	Oh,	combien	de	personnes	se	servent	de	leur	intejligence	et	de
leur	cerveau	pour	chercher	à	connaître	la	volonté	de	Dieu!	Combien	leurs	pensées	sont	troublées!	Elles	ne	peuvent	pas	connaître	la	volonté	de	Dieu	parce	qu'elles	ont	pris	le	mauvais	chemin.	Dieu	veut	que	nous	cherchions	Sa	révélation	dans	notre	esprit;	puis	Il	illuminera	notre	intelligence	et	nous	fera	comprendre	Sa	volonté.	
Nous	devons,	par	conséquent,	comprendre	que,	dans	le	domaine	spirituel,	l'intelligenc8	vient	en	second	plan,	pas	en	premier.	Cela	ne	veut	pas	suggérer	que,	dans	les	choses	spirituelles,	nous	ne	devons	jamais	nous	servir	de	notre	intelligence,	mais	cela	veut	donner	à	entendre	que	nous	devons	utiliser	notre	intelligence	en	second	lieu,	pas	en	premier.
Nous	désirons	énoncer	maintenant	quels	sont	les	facteurs	qui	constituent	une	vue	spirituelle.	Jugeant	de	cela	à	partir	de	la	Parole	de	Dieu,	il	y	a	au	moins	trois	facteurs	essentiels.	Premièrement,	c'est	la	révélation.	Révélation	signifie	«ouverture»,	«dévoilement».	Par	exemple,	un	livre	caché	dans	un	coffre	n'est	pas	visible	parce	que	le	couvercle	du
coffr	est	fermé.	
Le	couvercle	doit	être	soulevé	avant	que	vous32	Travailler	pour	les	œuvres	de	Dieu	33	puissiez	le	voir.	Deuxièmement,	c'est	la	lumière.	Supposez	qu'il	n'y	ait	pas	de	lumière	dans	la	maison;	s'il	en	est	ainsi,	vous	ne	pouvez	pas	voir	une	chose,	même	si	elle	est	placée	devant	vous.	Troisièmement,	c'est	un	œil	ouvert.	Supposez	que	le	livre	ne	soit	pas
caché,	ni	la	lumière	absente;	cependant,	si	vos	yeux	sont	fermés,	vous	ne	pouvez	toujours	pas	v9ir	le	livre.	Comprenons	que	le	Saint-Esprit	dévoile	à	l'homme	les	réalités	de	Christ	au	travers	de	la	révélation,	et	qu'il	illumine	également	l'intelligence	de	l'âme	de	l'homme.	L'	intelligence	est	1	'œil	du	cœur.	Si	les	yeux	de	quelqu'un	ne	sont	pas	comme
ceux	des	Laodicéens	(voir	Apocalypse	3.14	et	cf.),	il	verra,	sans	nul	doute.	Les	Laodicéens,	eux,	ne	pouvaient	pas	voir	parce	qu'ils	croyaient	tout	avoir	-	ils	se	considéraient	comme	«possédant»	déjà.	
Tout	présomptueux	«je	possède»	devient	un	voile	pour	les	yeux	intérieurs.	Bénis	soient	les	pauvres	en	esprit!	5.	Le	cheminement	du	travail.	Le	cheminement	du	travail	de	Dieu	est	double:	d'un	côté,	Dieu	fait	connaître	à	l'homme	Lui-même	par	la	révélation	afin	que,	par	la	puissance	du	Saint-Esprit	et	par	la	croix,	Il	puisse	débarrasser	sa	vie	de	ce	qui
est	péché,	chair	et	monde.	Positivement,	le	Saint-Esprit	révèle	Christ	à	l'esprit	de	l'homme;	puis	Il	continue	çle	communiquer	Christ	à	l'homme	afin	qu'il	puisse	Le	recevoir	par	la	foi,	demeurer	en	Lui	et	laisser	Sa	vie	s'	incorporer	en	lui.	La	mesure	de	la	connaissance	de	Christ	par33	34	Qui	enverrai-je?,	la	révélation	déterminera	la	stature	de	la	vie
spirituelle	de	l'homme.	La	fin	de	la	course	c'est	l'élimination	complète	de	la	vie	propre	afin	que	Christ	puisse	posséder	entièrement	l'homme.	6.	Le	dessein	et	le	but	du	travail.	Lorsque	Moïse	construisit	le	tabernacle,	le	modèle	lui	en	fut	donné	par	Dieu	sur	la	montagne	et	Dieu	l'avertit	de	ne	rien	changer,	mais	de	faire	toute	chose	selon	le	modèle	qui
lui	avait	été	montré.	Aujourd'hui,	le	Saint-Esprit	construit	en	nous	selon	le	modèle	qui	est	Christ;	ainsi	rien,	en	dehors	de	Christ,	ne	doit	être	apporté.	Le	travail	du	Saint-Esprit	est	absolument	pur.	Il	œuvre	pour	rendre	l'homme	aussi	pur	que	le	Seigneur	(cf.	1	Jean	3.3).	L'attitude	convenant	à	ceux	en	qui	le	Seigneur	travaille	De	Ja	vie	de	Marie,	nous
pouvons	apprendre	combien	son	attitude	était	excellente.	En	analysant	sa	vie,	nous	découvrons	que	cette	attitude	renferme	au	moins	les	quatre	points	suivants.	1)	Elle	est	assise	aux	pieds	du	Seigneur,	non	pas	aux	pieds	de	quelqu'un	d'autre.	Marie	est	là	dans	la	communion	du	Seigneur.	C'est	le	moyen	le	plus	court	et	le	plus	rapide	de	grandir	dans	la
vie.	Approchezvous	du	Seigneur	instant	après	instant,	aimez	et	adorez-le,	soyez	en	communion	constante	avec	Lui	et	demeurez	continuellement	en	Sa	présence,	il	n'y	a34	Travailler	pour	les	œuvres	de	Dieu	35	pas	de	meilleur	chemin	que	celui-ci.	Beaucoup	de	ceux	qui,	dans	le	passé,	ont	connu	Dieu	profondément,	ont	trouvé	ce	chemin.	Madame
Guyon,	par	exemple,	a	dit:	«s'approcher	de	Dieu	renferme	tous	les	services»;	et	l'apôtre	Paul	nous	recommande	de	«prier	sans	cesse)>	(1	Thessaloniciens	5.17).	Si	les	gens	veulent,	la	face	dévoilée,	être	en	communion	constante	avec	Christ	qui	habite	en	eux,	ils	seront	transformés	en	l'image	du	Seigneur	(voir	2	Corinthiens	3.18).	2)	Elle	est	assise	aux
pieds	du	Seigneur.	Ceci	indique	que	Marie	prend	une	position	très	humble.	L'humilité	est	une	des	attitudes	les	plus	importantes	pour	obtenir	la	bénédiction	de	Dieu:	«Dieu	résiste	aux	orgueilleux,	mais	Il	donne	sa	grâce	aux	humbles»	(1	Pierre	5.5).	
L'humilité	ne	consiste	pas	à	moins	regarder	à	soi,	mais	plutôt	à	ne	pas	regarder	du	tout	à	soi.	L'humilité	peut	être	décrite	comme	étant	désintéressé	à	l'égard	de	soi-même	ou	se	reconnaître	comme	rien.	Si	nous	nous	approchons	toujours	de	Dieu	dans	une	humilité	profonde,	nous	recevrons	sans	aucuri	doute	Sa	grâce.	3)	Elle	est	assise	aux	pieds	du
Seigneur.	Marie	n'	est	pas	préoccupée	comme	sa	sœur	Marthe	de	tant	de	choses.	La	tranquillité	est,	souvent,	une	puissance	spirituelle.	Une	des	grandes	difficultés	de	l'homme,	c'est	qu'il	ne	peut	pas	rester	tranquille	devant	Dieu.	Il	est	souvent	amené	dans	le	monde	extérieur	par	ses35	36	Qui	enverrai-je?	
yeux	et	sa	pensée.	Nous	savons	que,	parmi	les	membres	de	notre	corps,	les	yeux	sont	les	plus	occupés;	et,	dans	l'être	intérieur,	l	'.i.ntelligence	est	l'élément	le	plus	actif.	Une	personne	agitée	a	plus	de	mal	à	recevoir	une	révélation.	Un	esprit	qui	vagabonde	et	des	pensées	non	contrôlées	sont	comme	les	vagues	d'un	lac:	les	eaux	remuent	sans	cesse,
troublant	ainsi,	à	sa	surface,	le	reflet	des	arbres	et	des	fleurs	sur	la	berge.	Si	quelqu'un	désire	avoir	l'image	du	Seigneur	tellement	imprimée	en	lui	qu'il	puisse	être	transformé	selon	la	même	image,	il	doit	rester	tranquille.	4)	Elle	entend	la	parole	du	Seigneur.	Comme	nous	l'avons	dit	précédemment,	la	parole	que	le	Seigneur	dit	est	esprit	et	vie.	Au
travers	de	cette	parole	Il	se	donne	lui-même	à	l'homme.	Marie,	en	écoutant	laparole,	donne	au	Seigneur	l'occasion	de	se	communiquer	lui-même	à	elle	afin	qu'elle	puisse	Le	recevoir	et	être	semblable	à	Lui.	Elle	est	toujours	là	comme	quelqu'un	qui	reçoit	le	Seigneur	lui-même.	Ce	qu'elle	entend,	ce	ne	sont	pas	que	des	sons;	elle	rencontre	le	Seigneur.
Si	quelqu'un,	écoutant	la	prédication	de	la	parole,	n'entend	qu'une	voix	humaine	sans	rencontrer	Christ	dans	la	parole,	combien	cela	est	regrettable!	Ceux	qui	délivrent	la	parole	de	Dieu	Quand	un	serviteur	du	Seigneur	délivre	la	parole	de	Dieu,	il	doit	faire	attention	aux	points	suivants:36	Travailler	pour	les	œuvres	de	Dieu	37	1)	Parler	sous	l'onction
du	Saint-Esprit.	D'un	côté,	soyez	toujours	rempli	de	crainte	et	tremblez	pour	vous-même,	et,	d'un	autre	côté,	soyez	toujours	étroitement	contrôlé	et	dirigé	par	le	Saint-Esprit	demeurant	en	vous.	Si	les	choses	spirituelles	ne	sont	pas	dites	sous	l'onction	du	Saint-Esprit,	elles	mettent	les	auditeurs	mal	à	l'aise.	Votre	sentiment	intérieur,	c'est-à-dire	votre
sensibilité	spirituelle	vous	dira	que	votre	parole	est	bonne,	mais	que	la	source	est	mauvaise,	ou	que	la	lettre	est	correcte,	mais	que	l'homme	a	tort.	Le	résultat	est	que	Dieu	ne	peut	pas	sanctionner	la	parole	dite.	Si	nous	pouvons	utiliser	un	langage	imagé,	c'est	probablement	comme	si	vous	mettez	un	anneau	d'or	au	nez	d'un	cochon:	ils	sont	totalement
incompatibles.	2}	On	ne	peut	pas	parler	dans	une	atmosphère	charnellè.	Quand	les	gens	sont	en	train	de	plaisanter	et	de	rire,	au	point	que	vous	ne	pouvez	pas	parvenir	à	créer	une	ambiance	spirituelle,	vous	ne	pouvez	pas	parler.	Ce	serait	comme	si	vous	vous	attendiez	à	voir	un	œuf	placé	dans	un	compartiment	à	glace	éclore	et	devenir	un	poussin.	3)
Apportez	la	réalité	spirituelle	aux	gens.	Ce	que	Dieu	révèle	est	une	réalité	spirituelle.	C'est	aussi	réel	que	ce	qui	existe	dans	le	domaine	physique.	Une	tasse	à	thé,	par	exemple,	est	une	chose	matérielle,	et	une	chaise	aussi.	Ce	sont	des	choses	matérielles	réelles.	Mais	les	choses	spirituelles	sont	tout	aussi	réel-37	38	Qui	enverrai-je?	
les.	Ce	ne	sont	pas	de	simples	théories	ou	de	vaines	philosophies.	Ainsi,	quand	quelqu'un	délivre	le	message,	il	faut	présenter	un	article	véridique.	
4)	Quand	vous	parlez,	demandez	au	Seigneur	de	vous	donner	les	mots	spirituels	adéquats	pour	expliquer	les	choses	spirituelles.	
Nous	savons,	par	exemple,	que,	dans	une	expérience	spirituelle,	un	examen	de	conscience	(ou	introspection)	est	mauvais;	il	n'est	pas	bon	de	se	tourner	vers	l'intérieur	et	de	regarder	à	soi-même.	A	ce	sujet,	le	frère	Lawrence	fit	remarquer	un	jour,	que	l'examen	de	conscience	trahit	le	fait	qu'on	ne	s'est	pas	débarrassé	complètement	des	cendres	de
l'amour-propre,	et	que	c'est	l'action	de	1'	amour-propre	recherchant	la	propre	perfection	déguisé	en	zèle.	Nous	voyons.ainsi	que	le	frère	Lawrence	est	capable	d'employer	des	mots	spirituels	pour	ex.	pliquer	des	choses	spirituelles.	C'est	ce	que	signifie	ce	verset	de	1	Corinthiens	2.13:	«exprimant	ce	qui	est	spirituel	en	termes	spirituels».	5)	Seul
l'homme	spirituel	connaît	les	choses	spirituelles;	l'homme	naturel.	ne	reçoit	pas	les	choses	de!'esprit	de	Dieu	(1	Corinthiens	2.14).	Pourquoi-?	Parce	que	l'homme	naturel	n'ayant	rien	de	spirituel	en	lui,	ne	peut	donc	pas	comprendre;	tandis	que	l'homme	spirituel,	parce	qu'il	a	quelque	chose	de	spirituel	en	lui,	peut	connaître.38	Travailler	pour	les
œuvres	de	Dieu	39	Laissez-moi	illustrer.	Supposez	que	vous	rencontriez	quelqu'un	qui	n'ait	jamais	vu	de	montre.	Vous	essayez	de	lui	en	parler.	Peu	importe	que	vous	la	décriviez	d'une	façon	claire;	pour	cette	personne	c'est	inconcevable!	Mais	si	vous	lui	faites	voir	la	montre	et	ensuite,	vous	lui	dites	que	ce	que	vous	avez	en	main	s'appelle	une	montre,
qu'elle	est	faite	pour	un	certain	but,	cette	personne	va	comprendre	rapidement.	Ayant	d'abord	vu	la	montre,	elle	peut	en	comprendre	la	description.	Ceci	est	vrai	également	dans	le	domaine	spirituel.	La	régénération,	par	exemple,	est	la	première	expérience	du	chrétien.	Certaines	personnes	peuvent	avoir	entendu	cette	vérité	pendant	de	nombreuses
années	et	ne	pas	être	régénérées.	Si	vous	essayez	de	leur	raconter	l'expérience	de	la	régénération,	c'est	comme	si	vous	parliez	du	soleil	à	un	aveugle-né:	pour	lui	c'est	totalement	incompréhensible.	Comme	l'aveugle-né	à	qui	on	parle	du	soleil	qu'il	n'a	jamais	pu	voir	avec	ses	yeux	physiques,	il	n'y	a,	en	ces	personnes,	aucun	concept	de	la	régénération;
elles	ne	peuvent	donc	pas	la	comprendre.	
Mais	si	l'une	d'entre	elles	est	sauvée,	elle	a	l'expérience	de	la	régénération.	Toutefois,	à	cause	d'une	présentation	peu	claire	de	l'evangile,	elle	peut	ne	pas	savoir	qu'elle	est	maintenant	née	de	nouveau.	Elle	peut	être	toujours	dans	l'attente	d'être	sauvée.	Mais,	quand	la	vérité	de39	40	Qui	enverrai-je?	la	régénération	est	clairement	présentée	à	cette
personne,	elle	peut	alors	la	comprendre	facilement	parce	qu'elle	a	déjà	expérimenté	la	régénération.	C'est	pourquoi,	quiconque	délivre	la	Parole	de	Dieu	doit	d'abord	montrer	aux	gens	et	ensuite,	se	servir	de	mots	appropriés	pour	la	décrire.	
C'est	ainsi	que	les	auditeurs	obtiendront	une	connaissance	spirituelle	aussi	bien	qu'une	expérience	spirituelle.	
Et	si	tel	est	le	cas	dans	le	domaine	de	la	régénération,	ce	sera	aussi	le	cas	pour	toutes	les	expériences	spirituelles	ultérieures.	Plus	un	croyant	reçoit	de	révélation,	plus	grands	seront	ses	progrès	dans	la	vie	spirituelle.	
S'il	y	a	des	mots	spirituels	capables	de	montrer	aux	gens	les	choses	qu'ils	ont	reçues,	cela	les	aidera	à	comprendre	à	quoi	correspond	ce	qu'ils	ont	vu	ou	expérimenté.	
L'église	sera	véritablement	édifiée	par	cette	sorte	de	message	de	la	parole	de	Dieu.	Les	auditeurs	Les	auditeurs	doivent	aussi	faire	attention	à	certains	points.	En	voici	quelques-uns:	1)	Ne	vous	attendez	pas	entendre	un	enseignement	merveilleux;	préparez-vous	plutôt	à	rencontrer	Christ.	Ce	n'est	pas	pour	la	satisfaction	de	votre	intelligence	que	vous
écoutez	un	message,	mais	c'est	pour	nourrir	votre	vie.	
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Certaines	prédications	sont	bien	pensées,	claires,	émouvantes,	et	cependant	elles	ne	produisent	pas	d'effet	spirituel.	Vous	ne	devez	pas40	Trq,vailler	pour	les	œuvres	de	Dieu	41	admirer	ce	genre	de	prédication	de	la	parole	de	Dieu.	Celle	que	vous	avez	besoin	d'entendre,	c'	es	celle	qui	vous	permet	d'entrer	en	contact	avec	les	choses	spirituelles	et	de
rencontrer	Christ.	Cette	prédication-là	jaiuit	avec	une	telle	puissance	spirituelle	qu'elle	est	capable	de	vous	transformer	spirituellement.	Demandons	tous	au	Seigneur	la	grâce,	afin	qu'il	puisse	nous	être	donné	un	discernement	spirituel	pour	parvenir	à	une	juste	recherche	spirituelle.	2)	Quand	vous	entendez	un	enseignement	que	vous	ne	comprenez
pas,	soyez	humble	et	attendez	l'heure	de	Dieu	car	la	compréhension	spirituelle	est	en	rapport	direct	avec	l'âge	spirituel.	Ce	que	vous	ne	savez	pas	maintenant,	vous	pourrez	le	comprendre	dans	quelques	semaines,	mois	ou	années.	Ne	critiquez	pas	avec	légèreté	les	choses	que	vous	ne	savez	pas,	de	peur	que	cela	ne	vous	nuise.	Ne	regardez	pas	non
plus	les	choses	spirituelles	comme	faciles,	en	pensant	que	vous	savez	tout.	Il	est	biep	connu	que	certains	doivent	apprendre	une	leçon	pendant	des	années	avant	d'avoir	une	parole	à	prêcher.	3)	Faites	attention	à	ne	pas	mal	interpréter	avec	des	substituts.	
Cette	activité	mentale	peut	être	comparée	à	l'auditeur	qui	prend	pour	un	cheval	ce	qu'un	orateur	a	dit	au	sujet	d'un	cerf.	Cheval	et	cerf	n'ont	manifestement	aucune	ressemblance,	cependant	ce	malentendu	peut	arriver.	Par	exemple,	en	parlant	de	réalité,	la	réalité	dont	nous	parlons	montre	la	chose	en	Christ41	42	Qui	enverrai-je?	comme	révélée	par
Je	Saint-Esprit;	mais	beaucoup	de	gens	-	même	parmi	ceux	qui	ont	travaillé	pour	le	Seigneur	de	nombreuses	années	-	prennent	«action»	pour	«réalité».	Mais,	si	«action»	était	«réalité»,	dans	ce	cas,	l'action	dont	il	est	parlé	dans	1	Corinthiens	13.3	a	beaucoup	plus	de	réalité.	Pourtant	nous	savons	que,	selon	la	vue	de	Dieu,	elle	n'a	pas	de	réalité	du	tout.
(Bien	sûr,	les	gens	possédant	la	réalité	entrent	en	action	aussi).	Ou,	par	exemple,	quand	nous	parlons	de	«lumière»,	pour	certains,	voir	la	lumière	se	rapporte	à	recevoir	une	nouvelle	pensée	ou	une	nouvelle	idée	en	tête.	Mais,	parce	que	la	source	d'une	tejle	pensée	ou	idée	est	l'intelligence	et	non	l'esprit,	ejle	n'a	pas	en	elle	de	puissance.	Pour	un	autre
auditeur,	cela	peut	signifier	voir	un	rayon	de	lumière	avec	ses	yeux	physiques.	Aucun	de	ces	deux	concepts	n'est	juste;	c'est	un	malentendu	ou	une	substitution.	La	véritable	lumière	de	la	vie	provient	de	la	révélation	du	Saint-Esprit	qui	fait	que	notre	intelligence	comprend.	Ce	qui	est	vu	est	la	chose	réelle.	Le	Saint-Esprit	nous	fait	voir	la	réalité
spirituelle,	qui	apporte	la	puissance;	cela	opère	un	changement	dans	la	vie.	Ce	dont	je	parle	peut	encore	être	illustré	de	cette	manière;	au	moment	où	une	personne	est	sauvée,	le	Saint-Esprit	l'illumine,	lui	faisant	voir	ses	péchés.	Sur-le-champ	elle	est	convaincue	de	l'horreur	du	péché.	Elle	n'a	aucun	endroit	où	se	cacher,	et	ejle	hait	vraiment	le	péché.	
Le	péché	reconnu	à	la	lumière	du42	Travailler	pour	les	œuvres	de	Dieu	43	Saint-Esprit	dépasse	de	beaucoup	celui	qui	est	connu	par	l'intelligence.	
C'est	ce	qu'on	appelle	la	lumière	de	la	vie.	Combien	il	est	triste	que	des	gens	aient	toujours	leurs	substituts,	de	sorte	qu'ils	sont	incapables	de	voir	la	réalité	dont	il	est	question!	C'est	pourquoi	nous	avons	besoin	d'être	humbles.	Ne	pensons	jamais	que	nous	savons	tout.	4)	L'intercession.	
Que	l'auditeur	s'humilie	réellement	devant	Dieu	et	prie	pour	le	prédicateur	afin	que	Dieu	puisse	délivrer	la	parole	de	vie.	Il	doit	aussi	prier	pour	l'auditoire	et	pour	lui-même,	demandant	que	la	parole	qui	est	entendue	puisse	entrer	profondément	et	devenir.	
révélation	et	lumière,	afin	que	l'église	ressemble	de	plus	en	plus	à	Christ.	Cette	intercession	peut	être	considérée	comme	une	coopération	entre	l'auditeur	et	l'orateur.	Enfin,	que	Dieu	nous	fasse	la	grâce	de	nous	faire	comprendre	clairement	que	seul	Dieu	lui-même	peut	faire	le	travail,	puisque	tout	ce	que	nous	faisons	c'est	de	décrire	les	choses	vues
ou	expérimentées	au	travers	de	la	révélation.	Apprenons	à	coopérer	avec	Dieu	et	à	ne	pas	L'entraver.	N'essayons	pas	de	modifier	le	modèle	donné	sur	la	montagne.	Comptons	sur	la	lumière	de	Dieu	pour	nous	purifier	de	telle	sorte	qu'il	ne	reste	aucune	impureté	en	nous.	Oh!	combien	nous	avons	besoin	de	nous	attendre	au	Seigneur	et	de43	4-1	Qui
enverrai-je?	dépendre	de	Lui	constamment,	toujours	confessant	avec	crainte	et	tremblement	que	«nous	sommes	des	serviteurs	inutiles»	(Luc	17.10).	
N.T.:	Message	donné	par	le	Dr.	C.	H.	Yu,	un	proche	collaborateur	dewatchman	Nee44	3	Plaire	au	Seigneur	Je	m'étonne	que	vous	vous	détourniez	si	vite	de	celui	qui	vous	a	appelés	par	la	grâce	de	Christ,	pour	passer	à	un	autre	évangile.	Non	pas	qu'il	y	en	ait	un	autre,	mais	il	y	a	des	gens	qui	vous	troublent	et	veulent	pervertir	l'evangile	du	Christ.	Mais
si	nous-mêmes,	ou	si	un	ange	du	ciel	vous	annonçait	un	évangile	différent	de	celui	que	nous	vous	avons	annoncé,	qu'il	soit	anathème!	Nous	l'avons	dit	précédemment	etje	le	répète	maintenant:	si	quelqu'un	vous	annonce	un	évangile	différent	de	celui	que	vous	avez	reçu,	qu	'il	soit	anathème!	Et	maintenant,	est-ce	la	fa	veur	des	hommes	que	je	désire,	ou
celle	de	Dieu?	Est-ce	que	je	cherche	à	plaire	aux	hommes?	Sije	plaisais	encore	aux	hommes,	je	ne	serais	pas	serviteur	de	Christ	(Galates	).	Mais	comme	Dieu	nous	a	mis	à	l'épreuve	pour	nous	confier	l'evangile,	ainsi	nous	parlons	non	comme	pour	plaire	aux	hommes,	mais	à	Dieu	qui	éprouve	les	cœurs	(1	Thessaloniciens	2.4).45	46	Qui	enverrai-je?	C'est
pour	cela	aussi	que	nous	mettons	notre	point	d'honneur	à	lui	être	agréables	soit	que	nous	demeurions	dans	ce	corps,	soit	que	nous	le	quittions	(2	Corinthiens	5.	9).	Une	attitude	fondamentale	Un	vrai	serviteur	de	Dieu	a	une	attitude	de	base:	celle	de	plaire	au	Seigneur.	Dans	Galates,	Paul	déclare:	«Est-ce	que	je	cherche	à	plaire	aux	hommes?	Si	Je
plaisais	encore	aux	hommes,	je	ne	erais	pas	serviteur	de	Christ»	(1.10).	Quand	Paul	disait	cela,	d'un	èôté	il	avait	le	cœur	brisé	à	cause	des	croyants	de	Galatie	qui	s'étaient	rapidement	détournés	de	l'evangile	qu'ils	avaient	entendu	prêcher,	et,	d'un	autre	côté,	il	exprimait	solennellement	son	attitude	envers	le	Seigneur.	Lorsque	Paul,	pour	la	première
fois,	est	allé	prêcher	l'evangile	en	Galatie,	il	a	dit	que	les	hommes	sont	sauvés	par	la	grâce	du	Seigneur	et	par	la	foi,	et	non	pas	en	pratiquant	la	loi.	A	ce	moment-là	de	nombreuses	personnes	crurent	au	Seigneur.	
Ceux	qui	croyaient	aimaient	aussi	Paul	et	à	un	tel	degré	qu'	ils	auraient	même	voulu	qu'on	leur	arrache	les	yeux	pour	les	lui	donner	(voir	4.15).	Plus	tard,	certaines	personnes	vinrent	et	dirent	aux	Galates	que	la	foi	et	la	grâce	seules	n'étaient	pas	suffisantes	et	qu'	ils	avaient	besoin	de	la	loi	pour	devenir	parfaits	(voir	).	Pour	cette	raison	Paul,	avertit
très	sérieusement	les46	Plaire	au	Seigneur	47	Gqlates:	«Mais	si	nous-mêmes,	ou	si	un	ange	du	ciel	vous	annonçait	un	évangile	différent	de	celui	que	nous	vous	avons	annoncé;	qu'il	soit	anathème!»	(1.8).	Néanmoins	ceux-ci	étaient	si	profond	ment	séduits	par	ces	gens	qu'ils	n'étaient	pas	fâchés	avec	Paul	quand	celui-ci	luttait	avec	ardeur	pour	la	vérité
de	l'évangile.	Alors	Paul	leur	écrit:	«Esf-ce	Ja	faveur	des	hommes	que	je	désire,	ou	celje	de	Dieu?...	Suisje	devenu	votre	ennemi	en	vous	disant	la	vérité?».	(l.10,	4.16.)	Quiconque	veut	être	serviteur	de	Dieu	doit	avoir	cette	attitude	de	base:	celle	de	plaire	au	Seigneur.	Si	Paul	s'était	un	petit	peu	accommodé	de	quelque	compromis	et	n'avait	pas	été	si
sérieux	au	sujet	de	l'	évangile	du	Seigneur,	s'il	avait	dit	que	le	salut	était	effectivement	par	Ja	foi,	mais	qu'il	dépendait	aussi	des	œuvres	de	la	loi,	il	aurait	pu	échanger	la	vérité	contre	l'agrément	et	l'accueil	des	Galates.	Cela	ne	lui	aurait	rien	coûté.	Mais	Paul	ne	pouvait	pas	et	ne	voulait	pas	sacrifier	la	vérité.	Il	se	devait	d'être	loyal	envers	le	Seigneur.
Faisant	peu	de	cas	de	la	faveur	des	hommes,	il	les	a	sévèrement	réprimandés:	«Ü	Galates	insensés!	qui	vous	a	fascinés,	vous,	aux	yeux	de	qui	a	été	dépeint	Jésus-Christ	crucifié?...	Vous	êtes	séparés	de	Christ,	vous	qui	cherchez	Ja	justification	dans	la	loi;	vous	êtes	déchus	de	Ja	grâce»	(3.1;	5	4).47	48	L'attitude	de	Paul	devrait	être	aussi	l'attitude	de
chaque	serviteur	de	Dieu.	Mais	qui	sont	les	serviteurs	de	Dieu?	
Beaucoup	pensent	que	seuls	ceux	qui	prêchent	l'evangile	et	délivrent	la	parole	de	vérité	sont	les	serviteurs	de	Dieu,	et	que	les	autres	croyants	ne	sont	pas	Ses	serviteurs.	Que	dit	la	Bible?	Elle	nous	dit	que	tous	ceux	qui	sont	rachetés	par	Dieu	sont	Ses	serviteurs:	«Car	c'est	de	moi	que	les	Israélites	sont	les	serviteurs;	ce	sont	mes	serviteurs	que	j'ai	fait
sortir	du	pays	d'egypte.	Je	suis	l'eternel,	votre	Dieu»	(Lévitique	25.55).	Ce	verset	dit	clairement	que	tout	Israélite	que	Dieu	a	fait	sortir	d'egypte	est	Son	serviteur.	Ce	ne	sont	donc	pas	seulement	Moïse	ou	Josué,	mais	ce	sont	tous	les	enfants	d'israël	que	Dieu	a	fait	sortir	d'egypte	qui	sont	Ses	serviteurs.	Si	vous	êtes	sauvé,	un	enfant	de	Dieu,	vous	êtes
aussi	Son	serviteur.	
Notre	connaissance	du	Seigneur	Jésus	et	de	Son	sang	est	double:	le	sang	du	Seigneur,	non	seulement	nous	purifie	de	nos	péchés,	mais	il	nous	rachète	afin	que	nous	Lui	appartenions.	Jésus	n'est	pas	seulement	notre	Sauveur,	Il	est	aussi	notre	Seigneur.	Oh!	combien	chacun	a	besoin	de	savoir	que	Jésus	est	Son	Seigneur	et	qu'il	est	Son	serviteur	car	Il
nous	a	acquis	par	Son	sang.	Nous	devrions	parfaitement	comprendre	l'autorité	du	Seigneur	sur	nous	afin	de	pouvoir	vivre	pour	Lui.	Celui	qui	a	réellement	vu	1'	amour	de	la48	Plaire	au	Seigneur	49	croix	a	un	cœur	rempli	d'amour	pour	le	Seigneur.	Mais	il	aura	aussi	en	lui	une	expression	concrète:.j	"	celle	de	plaire	au	Seigneur,	La	gloire	de	Dieu
contre	la	gloire	des	hommes	Pourquoi	certains	chrétiens	ne	peuvent-ils	pas	plaire	au	Seigneur?	Pour	une	raison	majeure:	Ils	aiment	la	gloire	des	hommes	plus	que	la	gloire	de	Dieu.	Jean	12	rapporte	qu'il	y	avait	beaucoup	de	chefs	juifs	qui	croyaient	au	Seigneur	Jésus;	mais,	à	cause	des	Pharisiens,	ils	ne	le	conf	essaient	pas	par	crainte	d'être	exclus	des
synagogues	(	v.	42).	Ils	n'osaient	pas	être	ouvertement	des	chrétiens.	Leur	problème	était	d'aimer	la	gloire	des	hommes	plus	que	la	gloire	de	Dieu	(v.43).	Laissez-moi	demander:	n'avons-nous	pas	la	même	tendance?	Aimons-nous	la	gloire	des	hommes	plus	que	la	gloire	de	Dieu?	Certains	chrétiens	n'osent	pas	confesser	ouvertement	le	nom	du	Seigneur
Jésus.	Ils	ont	peur	de	dire	devant	les	hommes	qu'ils	sont	chrétiens.	Ils	n'osent	pas	rendre	grâces	en	public	aux	repas.	Ils	cessent	même	d'avoir	une	vie	de	prière	et	d'étude.	Ils	n'assistent	plus	aux	réunions.	Pourquoi?	Souvent,	c'est	parce	qu'ils	ont	peur	d'être	ridiculisés	par	les	gens	et	accusés	de	superstition.	Ils	aiment	la	gloire	des	hommes	plutôt	que
celle	de	Dieu.	Permettez-moi	de	dire	que,	si	vous	aimiez	réellement	le	Sei-49	50	Qui	en	verrai-je?	gneur,	vous	seriez	déterminé	à	Lui	plaire,	et	que	si	vous	vouliez	Lui	plaire,	vous	ne	pourriez	jamais	aimer	la	gloire	des	hommes	plus	que	la	gloire	de	Dieu.	Un	chrétien	qui	plaît	au	Seigneur	et	est	loyal	envers	Lui,	doit	aussi	être	fidèle	à	la	vérité	du
Seigneur.	Dans	l'intérêt	du	maintien	de	la	vérité,	Paul	se	souciait	peu	de	l'opposition	des	hommes.	L'apôtre	dit:	«Suis-je	devenu	votre	ennemi	en	vous	disant	la	vérité?»	(4.16).	Il	préférait	être	considéré	comme	ennemi	plutôt	que	de	nuire	à	la	vérité.	Il	préférait	se	sacrifier	lui-même	plutôt	que	de	sacrifier	la	vérité.	Il	préférait	subir	lui-même	des
préjudices	plutôt	que	de	laisser	la	vérité	en	subir.	Pour	plaire	au	Seigneur,	de	nombreux	chrétiens	ont	dû,	dans	le	passé,	payer	un	prix	terrible.	Ils	ont	voulu	suivre	la	Bible	en	toutes	choses:	ce	qui	se	trouve	dans	la	Bible,	ils	l'accepteraient;	tout	ce	qui	ne	s'y	trouve	pas,	ils	le	rejetteraient.	A	cause	de	cela,	ils	ont	payé	un	prix	très	élevé.	Si	vous	êtes	un
peu	libéral	et	abaissez	le	niveau	de	la	vérité,	il	est	certain	que	vous	échapperez	à	beaucoup	d'attaques	et	à	beaucoup	de	mépris.	Mais	sachez	aussi	que,	si	vous	vous	tenez	ferme	à	la	vérité,	vous	ne	pourrez	pas	éviter	la	persécution	et	vous	ne	pouvez	pas	avoir	peur	de	payer	le	prix.	Il	y	avait	une	fois	un	frère	qui,	ayant	découvert	le	sens	du	baptême
dans	les	Ecritures,	désirait	être	baptisé	par	immersion.	Mais	son	père	n'approuvait	pas50	Plaire	au	Seigneur	51	cela.	De	ce	fait,	un	grand	combat	se	livrait	dans	le	cœur	de	ce	frère.	Son	dilemme	était	que,	s'il	était	baptisé	par	immersion,	il	blesserait	son	père,	et	que,	s'il	n'était	pas	baptisé	par	immersion,	il	serait	déloyal	envers	la	parole	du	Seigneur.
Alors	qu'il	se	débattait	avec	cette	question,	le	Seigneur	lui	donna	cette	parole:	«Celui	qui	aime	son	père	ou	sa	mère	plus	que	moi	n'est	pas	digne	de	moi»	(Matthieu	10.37).	Il	devait	maintenant	faire	face	à	cette	question	de	prix:	plairait-il	à	ses	parents	ou	plairait-il	au	Seigneur?	Que	Dieu	soit	béni,	l'amourde	Christ	l'a	saisi	jusqu'à	ce	que,	finalement,	il
soit	baptisé	par	immersion.	L'histoire	de	ce	frère	illustre	ce	fait	critique:	si	vous	voulez	plaire	au	Seigneur	vous	devez,	d'une	manière	absolue,	être	obéissant	à	la	vérité	du	Seigneur.	
Si	Paul,	en	son	temps,	avait	accepté	un	compromis	des	croyants	galatiens	en	étant	moins	sérieux	au	sujet	de	la	vérité	ou	en	employant	des	mots	ambigus,	il	aurait	conservé	l'amitié	des	Galates.	Mais	il	avait	déjà	calculé	son	prix:	advienne	que	pourra,	il	ne	pouvait	pas	plaire	aux	hommes,	mais	devait	plaire	à	Dieu;	sinon	il	ne	serait	pas	un	serviteur	de
Dieu.	Il	préférait	être	considéré	comme	leur	ennemi	plutôt	que	de	ne	pas	dire	la	vérité.	
«Acquiers	la	vérité	et	ne	la	vends	pas,	la	sagesse,	l'instruction	et	l'intelligence»	(Proverbes	23.23).	La	vérité	a	besoin	d'être	achetée:	elle	demande	le	paiement	d'un	prix.	Si	vous	voulez	plaire	au	Seigneur	et51	52	Qui	enverrai-je?	défendre	la	vérité,	il	vous	faudra	payer	le	prix.	Si	vous	discernez	clairement	la	vérité,	vous	devez	y	obéir	jusqu'au
bout..hélas,	dans	le	but	de	plaire	aux	hommes	et	ne	désirant	pas	payer	ce	prix,	beaucoup	de	chrétiens	ont	fait	des	détours	en	ce	qui	concerne	la	vérité.	Pourtant	la	vérité	peut	seulement	être	achetée;	elle	n'est	jamais	à	vendre.	La	vérité	ne	permet	aucun	changement.	C'est	comme	une	colonne	dans	une	maison	(cf.	Apocalypse	3.12).	Une	colonne	n'est
pas	comme	une	fenêtre	ou	une	porte	dont	on	peut	modifier	les	dimensions.	Une	colonne	est	fixe;	on	ne	peut	pas	l'allonger	ou	la	raccourcir	à	volonté.	En	d'autres	termes,	la	vérité	est	absolument	immuable.	Si	nous	sommes	incapables	de	payer	le	prix	et	d'obéir	à	certaines	vérités,	alors	jugeons-nous	nous-mêmes	en	confessant	nos	faiblesses.	Nous	ne
pouvons	pas	abaisser	le	niveau	de	la	vérité	parce	que	nous	ne	pouvons	pas	la	pratiquer	ou	parce	que	cela	nous	affectera	trop.	Si	nous	faisons	cela,	nous	nous	exposons	à	de	sérieuses	conséquences	devant	Dieu.	Nous	avons	déjà	vu	dans	la	Bible	que	tous	les	enfants	de	Dieu	sont	Ses	serviteurs.	D'autre	part,	la	parole	du	Fils	de	Dieu	nous	fait	savoir	riue
le	serviteur	n'est	pas	plus	grand	que	son	Seigneur	(Jean	15.20).	Le	chemin	sur	lequel	le	Seigneur	Jésus	a	marché	sur	cette	terre	est	le	chemin	sur	lequel	nous	devons	aussi	marcher.	
Ce	qu'il	a	reçu	sur	la	terre,	nous	devons	aussi	le	recevoir.	Si	nous	nous	reconnaissons	comme52	Plaire	au	Seigneur	53	étant	les	serviteurs	du	Seigneur,	nous	nous	devons	d'avoir	cette	attitude	fondamentale:	désirer	plaire	au	Seigneur.	Si	cette	question	n'est	pas	résolue,	tôt	ou	tard	nous	abandonnerons	la	course.	
Beaucoup	l'ont	abandonnée	parce	qu'ils	aimaient	leur	propre	gloire	plus	que	celle	de	Dieu.	Oh!	combien	cette	recherche	de	la	gloire	des	hommes	est	profondément	enracinée	en	nous!	C'est	seulement	après	de	nombreuses	interventions	et	beaucoup	d'instruction	qu'elle	peut	être	enlevée	de	la	moelle	de	nos	âmes.	Depuis	que	l'homme	a	mangé	du	fruit
de	l'arbre	de	la	connaissance	du	bien	et	du	mal,	la	gloire	des	hommes	est	devenue	le	problème	fondamental	de	l'âme	humaine.	Chacun	d'entre	nous	a	son	propre	trône	et	ce	trône	est	bâti	sur	la	gloire	des	hommes.	Pourtant,	si	nous	désirons	être	de	fidèles	serviteurs	du	Seigneur,	nous	devons	descendre	de	nos	trônes.	Autrement	nous	ne	pourrons	pas
servir	notre	Seigneur.	Hébreux	12.2	nous	dit	que	notre	Seigneur	Jésus	a	supporté	la	croix,	méprisant	la	honte.	
Il	a	choisi	délibérément	la	croix.	La	croix,	ce	n'est	pas	seulement	la	mort,	c'est	aussi	la	honte.	Si	jamais	vous	avez	été	vraiment	brisé	par	la	croix,	il	y	aura	pour	vous	une	claire	expérience	de	ce	qu'est	le	mépris	de	la	honte.	La	peur	de	la	honte	est	la	cause	de	la	faillite	d'un	grand	nombre	de	chrétiens.	Car,	par	amour	de	la	gloire	des	hommes,	ils	ne	sont
pas	disposés	à	abandonner	leurs	propres	trônes.53	54	Qui	enverrai-je?	Ne	pensez	pas	que	nous	sommes	nés	humbles	et	pleins	de	douceur.	Nous	ne	nous	rendons	pas	compte	combien	nous	sommes	orgueilleux.	Qui	sait	avec	quelle	force	la	grâce	de	Dieu	doit	travailler	en	nous	avant	que	nous	soyons	disposés	à	descendre	de	nos	trônes	et	être	ainsi
délivrés	de	la	séduction	de	la	gloire	des	hommes!	Puisse	Dieu	user	de	grâce	envers	nous	en	faisant	que	nous	ayons	uri	cœur	qui	plaise	au	Seigneur,	afin	que,	par	Sa	grâce,	nous	puissions	être	de	fidèles	serviteurs.	
Puissions-nous	regarder	en	avant.	à	ce	jour	où	tous	nous	serons	devant	le	trône	du	jugement	de	Christ	pour	rendre	compte	et	L'entendre	nous	dire:	«Bien,	bon	et	fidèle	serviteur»	(Matthieu	25.21).54	4	Servir	Dieu	dans!'esprit	Ma	is	l'heure	vient	-etc	'est	maintenant	-où	les	vrais	adorateurs	adoreront	le	Père	en	esprit	et	en	vérité;	car	ce	sont	de	tels
adorateurs	que	le	Père	recherche.	Dieu	est	esprit,	et	il	faut	que	ceux	qui	l'adorent,	l'adorent	en	esprit	et	en	vérité	(Jean	4.23,24).	Dieu,	que	je	sers	en	mon	esprit,	en	annonçant	/'Evangile	de	son	Fils,	m'est	témoin	que	je	fais	mention	de	vous	toujours	et	continuellement	dans	mes	prières	(Romains	1.9).	Avoir	les	tendances	de	la	chair,	c'est	la	mort;	avoir
celles	de	/'Esprit,	c'est	la	vie	et	la	paix	(Romains	8.	6).	Un	Beaucoup	d'enfants	de	Dieu	ont	le	désir	de	servir	le	Seigneur	mais,	malheureusement	ne	savent	pas	comment	le	faire.	Ils	semblent	être	corrects	en	ce	qui	concerne	la	doctrine	et	la	conduite,	mais	se	trompent	beaucoup	dans	leur	manière	de	servir	Dieu.	Corn-55	56	Qui	en	verrai-je?	ment
expliquer	cette	situation?	Où	gît	le	problème?	La	véritable	question,	je	crois,	est	celle-ci:	un	tel	service	vient-il	de	notre	intelligence	ou	du	plus	profond	de	nous-mêmes	-	c'est-à-dire	-	de	notre	esprit?	Dans	le	domaine	du	service	de	Dieu,	tout	doit	provenir	de	notre	sentiment	intérieur	(et	un	tel	sentiment	intérieur;	que	cela	soit	bien	compris,	n'a	pas	de
rapport	avec	le	sentiment	charnel	de	notre	âme,	mais	avec	le	sentiment	provenant	de	notre	esprit).	Dans	la	prière	ou	la	lecture	de	la	Bible,	dans	la	prédication	de	la	Parole	de	Dieu	ou	dans	n'importe	quelle	autre	activité	spirituelle,	tout	doit	provenir	de	ce	sentiment	intérieur.	Même	pour	connaître	les	gens,	nous	devons	les	connaître	de	cette	façon.	Si
notre	vie	et	notre	travail	sont	seulement	le	produit	de	nos	pensées,	nous	ne	pouvons	pénétrer	dans	le	domaine	spirituel.	Notre	intelligence	peut	être	compétente	dans	d'autres	domaines,	mais,	dans	le	service	de	Dieu,	tout	doit	provenir	de	lesprit.	Reconnaissons	en	toute	sincérité	que,	dans	les	choses	spirituelles,	ce	qui	passe	en	premier	et	est	le	plus
important,	c'est,	pour	nous,	d'avoir	ce	sentiment	dans	notre	esprit;	l'intelligence	est	secondaire	lcl.	Deux	Dans	notre	service	pour	Dieu,	nous	ne	pouvons	pas	servir	en	accord	avec	notre	pensée,	mais	devons	le	faire	en	accord	avec	notre	sentiment	intérieur.	Nous56	Servir	Dieu	dans	/'Esprit	57	ne	devons	pas	seulement	faire	la	bonne	chose,	mais	nous
devons	avoir	la	bonne	source.	Par	exemple,	prêcher,	prier,	lire	la	Bible,	sont	de	bonnes	activités,	mais	si	v.ous	prêchez,	priez	et	lisez	la	Bible	selon	vos	propres	pensées,	bien	que	vous	fassiez	de	bonnes	choses,	la	source	de	votre	action	est	mauvaise,	et	vous	avez	fait	fausse	route.	Mais,	au	lieu	de	cela,	vous	devez	prêcher,	prier	et	lire	en	accord	avec
votre	sentiment	intérieur.	Une	des	plus	précieuses	expériences	d'un	enfant	de.	Dieu,	est	celle	qui	est	faite	lorsqu'il	peut	vivre	et	travailler	selon	son	sentiment	intérieur.	
Il	peut	avoir	quelques	faiblesses;	néanmoins,	sa	source	est	bonne,	son	chemin	correct;	et,	en	définitive,	il	arrivera	au	point	où	son	service	sera	accepté	par	Dieu.	En	conséquence,	dans	ce	domaine	du	service,	la	première	chose	à	considérer	n'est	pas	le	service	lui-même	mais	sa	source.	Non	pas	tellement	ce	que	nous	faisons,	mais	la	façon	dont	nous	le
faisons.	Tout	service	pour	Dieu	doit	venir	de	l'esprit.	Quand	nous	lisons	des	livres,	nous	pouvons	compter	entièrement	sur	notre	cerveau.	Mais	quand	nous	touchons	Dieu,	si	nous	dépendons	de	notre	cerveau,	nous	nous	servons	du	mauvais	organe.	C'est	par	notre	esprit	que	nous	e.ntrons	en	contact	avec	Dieu.	Voici	une	illustration:	Vous	pouvez
toucher	un	fil	électrique	avec	une	baguette	de	bois;	le	bois	n'est	pas	conducteur	de	l'électricité.	Mais	si	vous	touchez	le57	58	Qui	enverrai-je?	même	fil	avec	un	fil	de	cuivre,	immédiatement	celuici	va	conduire	le	courant.	De	même,	votre	prière,	votre	prédication,	votre	lecture	de	la	Bible,	peuvent	être	comme	la	baguette	de	bois	en	contact	avec	un	fil
électrique.	Aucun	effet	ne	se	produira	-	comme	avec	la	baguette	de	bois	-	parce	que	vous	utilisez	la	mauvaise	baguette.	
Dans	le	domaine	spirituel	nous	avons	besoin	de	regarder	à	Dieu	et	de	nous	servir	de	ce	qu'il	a	imprimé	sur	notre	esprit.	
C'est	là	que	nous	devons	faire	attention.	Si,	aussitôt	que	nous	rencontrons	un	problème	dans	le	domaine	spirituel,	notre	intelligence	commence	à	entrer	en	action,	toutes	nos	décisions	viendront	simplement	de	notre	intelligence.	Et	aucune	de	ces	décisions	n'a	de	valeur	spirituelle	devant	Dieu.	Ici	donc	il	y	a	deux	méthodes:	l'une	est	la	pensée,	l'autre	le
sentiment	intérieur	(la	pensée	de	l'esprit).	Ce	qui	vient	de	notre	pensée	n'aidera	pas	les	gens	à	rencontrer	Dieu;	c'est	seulement	ce	qui	provient	du	sentiment	intérieur	de	notre.	
esprit	qui	amènera	les	gens	à	Le	rencontrer.	Quand,	parmi	les	frères	et	sœurs,	nous	nous	levons	pour	dire	quelques	mots,	nous	avons	besoin	de	faire	attention	pour	ne	pas	dépendre	de	notre	intelligence.	Avant	de	nous	lever,	demandons	à	Dieu	de	nous	laver	de	toute	souillure	par	le	sang	de	Son	Fils,	et	demandons-lui	aussi	de	nous	oindre.	Nous	dirons
alors	tout	ce	que	notre	sentiment	intérieur	nous..	poussera	à	dire.	Même	si	les	mots	ne58	Servir	Dieu	dans	/'Esprit	59	sortent	pas	avec	facilité	et	même	si	les	phrases	sont	un	peu	décousues,	néanmoins	cela	fera	du	bien	aux	auditeurs.	Mais	si	ces	paroles	viennent	de	notre	pensée,	aussi	logiques	qu'elles	puissent	paraître,	elles	seront	sans	effet.	La
prière	n'est	qu'une	des	diverses	activités	spirituelles	qui	doivent	être	faites	en	conformité	avec	notre	sentiment	intérieur.	Quand,	par	exemple,	vous	vous.	agenouillez	à	côté	de	votre	lit	pour	prier,	vous	pouvez	ressentir	qu'il	y	a	en	vous	des	mots	venant	du	plus	profond	de	votre	être	intérieur.	Priez	ces	mots.	Plus	vous	priez,	plus	vous	touchez	Dieu.
Mais,	supposez	qu'au	milieu	de	votre	prière,	votre	intellect	intervienne	soudainement,	alors	vous	ne	pouvez	plus	continuer	à	prier	parce	que	vous	n'avez	plus	de	mots.	Tant	que	vous	priez	en	esprit	et	en	vérité,	c'est	comme	lorsque	l'électricité	et	le	fil	de	cuivre	sont	en	contact:	ce	dernier	est	conducteur.	Mais	quand	vous	priez	avec	votre	intelligence,
c'est	comr:ne	si	vous	touchiez	un	fil	électrique	avec	une	baguette	de	bois:	c'est.	
parfaitement	inutile,	il	ne.se	produira	rien.	La	personne.spirituelle	se	sert	de	son	esprit-	pour	toucher	Dieu	aussi	bien	que	pour	toucher	aux	choses	spirituelles.	
L'homme	naturel,	lui,	vit	et	est	motivé,	dans	toutes	ses	actions,	par	ce	qu'il	pense.	Ainsi;	quand	une	chose	vous	touche,	elle	révèle	où	vous	en	êtes	-	si	vous	êtes	dans	la	pensée	de	votre	âme	ou	dans	le	sentiment	intérieur.de	votre.esprit.	Si59	60	Qui	enverrai-je?	vous	faites	une	chose	parce	que	vous	pensez	qu'elle	vous	est	profitable,	ou	si	vous	ne	la
faites	pas	parce	que	vous	estimez	qu'elle	ne	vous	sera	d'aucun	profit,	vous	pouvez	paraître	très	habile,	humainement	parlant,	mais	laissez-moi	vous	dire	que	vous	avez	négligé	de	vous	poser	la	question	de	la	source	de	cette	action.	Quelle	vanité,	si	votre	intelligence	se	met	en	marche	comme	un	ventilateur	électrique,	ou	s'élance	comme	un	cheval
débridé!	Vous	devriez	en	premier	lieu	demander	à	Dieu	de	freiner	vos	pensées	afin	de	pouvoir	découvrir	ce	qui	est	dit	dans	votre	esprit.	
Si	votre	esprit	sent	que	quelque	chose	est	bon,	que	la	chose	semble	inexplicable	n'a	pas	d'importance.	Mais	si	votre	esprit	ressent	une	impression	négative,	alors	peu	importe	que	la	chose	soit	rationnelle	et	logique,	ne	le	faites	pas.	Supposez	que	deux	frères	chrétiens	se	disputent	et	que,	plus	tard,	ils	s'adressent	à	un	autre	frère,	lui	demandant	de
juger	afin	de	voir	qui	a	raison	et	qui	a	tort.	Si	ce	frère	vit	selon	l'intelligence	il	prêtera	invariablement	l'oreille	à	leurs	arguments,	aussi	bien	au	«pour»	qu'au	«contre»,	et	y	mélangera	ses	propres	sentiments	d'amour	et	de	haine.	Après	avoir	écouté	jusqu'au	bout,	il	annoncera	d'après	lui	qui	a	raison.	Cependant	c'est	un	jugement	selon	la	raison	et	l
'argument.	Un	chrétien	qui	vit	dans	le	domaine	de	la	pensée	raisonne	toujours	et	pourtant	son	raisonnement	peut,	en	réalité,	ne	pas	être	juste.	Car	ces	deux60	Servir	Dieu	dans	/'Esprit	61	frères	se	sont	querellés	parce	que	chacun	essayait	de	démontrer	qu'il	avait	raison,	et	le	troisième	frère	rend	un	jugement	venant	de	son.	int	lligence,	en	accord	avec
un	argument	humain.	Il	en	résulte	que	celui	qui	discute	discutera	davantage	et	que	celui	qui	n'est	pas	soumis	sera	davantage	insoumis.	Mais	si	le	frère	qui	arbitre	demandait	à	Dieu	de	le	tourner	du	domaine	de	la	pensée	vers	celui	de	l'esprit,	lui	permettant	ainsi	de	comprendre	le	problème	dans	son	esprit,	il	pourrait	aider	ces	deux	frères	à	sortii	de
leurs	raisonnements.	Nous	savons	que	la	pensée	fait	entrer	en	action	la	raison,	et	que	la	raison	peut	facilement	exciter	les	émotions	d'un	homme.	Quand	nous	touchons	au	domaine	de	nos	pensées,	nous	touchons	aux	émotions,	et	quand	nous	touchons	à	nos	émotions,	nous	touchons	au	domaine	naturel.	En	conséquence,	nous	ne	pouvons	pas	aider	nos
frères,	mais	at.	contraire,	nous	pouvons	les	détruire.	Combien	nous	avons	besoin	d'apprendre	cette	leçon.	Nous	devons	demander	à	Dieu	d'être	miséricordieux	envers	nous	et	de	nous	délivrer	du	domaine	de	la	pensée	pour	nous	conduire	vers	celui	de	l'esprit,	afin	que	nous	puissions	discerner	dans	notre	esprit	ce	que	nous	devons	faire	et	dire.	C'est
ainsi	que	nous	pourrons	aider	les	autres	à	résoudre	leurs	problèmes.61	62	Qui	enverrai-je?	1rois	Pour	conclure,	voici	deux	points	essentiels:	le	premier	est	que	tous	ceux	qui	désirent	apprendre	à	vivre	dans!	'Esprit	devant	Dieu,	doivent	apprendre	à	accepter	l'action	de	la	croix.	Car	la	croix	agira	dans	notre	vie	naturelle,	c'est-à-dire	dans	notre
intelligence	naturelle	et	nos	émotions.	Si	on	ne	s'occupe	pas	de	ces	deux	éléments,	on	peut	difficilement	vivre	dans	l'esprit.	Rappelons-nous	que	lorsque	nous	sommes	confrontés	à	ce	qui	nous	touche	dans	notre	intelligence,	les	premiers	mots	que	nous	allons	prononcer	seront	probablement:	«Mais,	c'est	déraisonnable!»	-	car	nous	sommes	enclins	à
raisonner.	Or,	quiconque	raisonne	vit	dans	ses	pensées,	et	quiconque	vit	dans	ses	pensées	vit	aussi	selon	des	réactions	émotionnelles.	Mais	celui	qui	vit	dans	l'esprit	n'ose	pas	raisonner	selon	sa	propre	opinion	ni	parler	selon	ses	propres	émotions.	Celui	qui	est	contrôlé	par	l'esprit	de	Dieu	est	celui	qui	a	expérimenté	l'action	de	la	croix.	Le	second	point
essentiel	est	la	purification	par	le	précieux	sang.	Si	vous	apprenez	à	vivre	dans	la	conscience	de	l'esprit	(N.	du	t.	ou	dans	le	sentiment	intime	de	l'esprit),	vous	devez	toujours	compter	sur	la	purification	par	le	précieux	sang.	Dans	la	mesure	où	vous	faites	confiance	à	Son	pouvoir	de	purificatio:i,	votre	route	sera	éclairée	par	une	lumière	divine.	Si62
Servir	Dieu	dans	/'Esprit	63	vous	avez	encore	beaucoup	d'impuretés	pas	lavées	par	le	précieux	sang,	vous	serez	opaque	et	noir.	Seule	sa	purification	peut	vous	faire	briller.	Ces	deux	éléments:	l'action	de	la	croix	et	la	purification	par	le	précieux	sang,	sont	deux	expériences	que	ceux	qui	désirent	servir	Dieu	doivent	apprendre.	La	raison	pour	laquelle
certains	chrétiens	ne	vivent	pas	dans	l'esprit	est	due	principalement	au	fait	qu'ils	ne	sont	pas	venus	aux	prises	avec	leurs	pensées	et	leurs	émotions	et	que	leur	impureté	n'a	pas	été	lavée	par	le	précieux	sang.	
En	conséquence,	ils	vivent	leur	vie	chrétienne	d'une	manière	insensée	et	n'ont	pas	permis	à	Dieu	de	les	orienter	vers	l'esprit.	C'est	seulement	en	acceptant	l'action	de	la	croix	et	la	purification	par	le	précieux	sang	que	chacun	peut	voir	comment	il	a	vécu	par	l'intelligence	sans	se	tourner	vers	l'esprit.	Quelqu'un	peut	dire:	«Je	n'ai	pas	de	sentiment
intérieur»,	à	ceci	on	peut	lui	répondre	qu'une	telle	déclaration	résulte	probablement	du	fait	qu'il	n'est	pas	né	de	nouveau.	
S'il	était	réellement	né	de	nouveau,	son	esprit	aurait	été	vivifié	par	l'esprit	du	Dieu	et,	ainsi,	il	aurait	ces	sentiments	intérieurs.	On	bien	il	est	possible	qu'il	soit	né	de	nouveau	mais	malade	intérieurement,	car	ceux	qui	sont	malades	intérieurement	peuvent	perdre	leur	sentiment	intérieur.	Celui	qui	se	trouve	dans	cet	état	a	besoin	d'accepter	le	travail	de
la	croix	et	la	purification	par	le	précieux	sang.63	64	Qui	enverrai-je?	Quiconque	vit	dans	l	'Esprit	est	accepté	par	Dieu.	Puisse	Dieu	être	miséricordieux	envers	nous	et	nous	conduire,	afin	que	nous	puissions	vivre	dans	l	'Esprit	et	être	parmi	ceux	qui	Le	servent	en	Esprit.64	5	Apprendre	comment	servir	I	Mais	maintenant	nous	sommes	dégagés	de	la	loi,
car	nous	sommes	morts	à	ce	qui	nous	tenait	captifs,	de	sorte	que	nous	servons	sous	le	régime	nouveau	de!'esprit	et	non	plus	sous	le	régime	ancien	de	la	lettre	(Romains	7.6).	Je	vous	exhorte	donc,	frères,	par	les	compassions	de	Dieu,	à	offr	ir	vos	corps	comme	un	sacrifice	vivant,	saint,	agréable	à	Dieu,	ce	qui	sera	de	votre	part	un	culte	raisonnable
(Romains	12.	1).	Le	premier	mois	de	la	seconde	année,	le	premier	du	mois,	le	tabernacle	fut	dressé...	Il	plaça	la	cuve	entre	la	tente	de	la	Rencontre	et	l'autel	et	il	y	mit	de	l'eau	pour	les	ablutions;	Moïse,	Aaron	et	ses	fils	s'y-'lavèrent	les	mains	et	les	pieds;	lorsqu'ils	entraient	dans	la	tente	et	qu	'ils	s'approchaient	de	l'autel,	ils	se	lavaient,	comme
l'eternel	l'avait	ordonné	à	Moïse	(lire	Exode	).65	66	Qui	enverrai-je?	
Un	En	apprenant	à	servir	Dieu	dans	l'église,	il	est	important	que	nous	soyons	fidèles	dans	tous	nos	travaux;	mais	nous	devons	aussi	veiller	particulièrement	à	la	croissance	spirituelle.	Transmettre	la	réalité	spirituelle	doit	être	le	but	de	toutes	nos	activités.	Si	nous	avons	seulement	le	côté	«affaires»	sans	accorder	assez	d'importance	au	côté	spirituel,
nous	nous	sommes	éloignés	du	but	premier	qui	est	de	servir	Dieu.	
Car	Il	a	mis	sur	nous	une	responsabilité	spirituelle	et	ce	sera	une	grande	perte	si	nous	prêtons	attention	seulement	au	côté	affaires	et	négligeons	le	côté	«vie».	Si	nous	avons	un	manque	du	côté	«vie»,	nos	cultes	seront	seulement	des	activités	-	nous	ne	serons	pas	capable	de	faire	face	aux	besoins	des	enfants	de	Dieu,	car	seule	la	vie	peut	vraiment	faire
face	à	leurs	besoins.	Par	conséquent,	nous	devons	essayer	d'obtenir	un	progrès	réel	dans	la	vie	spirituelle	avant	d'être	en	mesure	d'apporter	la	vie	aux	frères	et	sœurs	par	notre	travail	et	service.	Il	n'y	a	rien	à	dire	ici	si	nous	n'avons	pas	l'intention	de	servir	Dieu;	mais,	si	nous	voulons	apprendre	à	Le	servir,	alors	nous	devons	apprendre	des	leçons	du
côté	spirituel.	En	servant	Dieu,	nous	ne	pouvons	pas	seulement	faire	le	travail	sans	apprendre	quelque	chose	au	sujet	de	comment:	nous	devons	continuellement	nous	rappeler	de	ne	pas	nous	concentrer	sur	le	travail	à	faire,	mais	apprendre	la	leçon	spirituelle	que66	Apprendre	comment	servir	I	67	Dieu	veut	que	nous	apprenions	et	que	nous	fassions
des	progrès	semaine	après	semaine	et	instant	après	instant.	Souvent	Il	nous	laissera	échouer	dans	ce	que	nous	faisons	afin	que	nous	puissions	apprendre	une	leçon	particulière;	car	si	nous	sentons	que	nous	avons	du	succès,	Dieu	peut,	par	souci	de	notre	bien-être	spirituel,	porter	un	coup	à	un	tel	succès.	Par	conséquent,	ne	nous	attachons	pas	au
succès	mais	plutôt,	concentrons-nous	pour	apprendre	quelque	chose.	Nous	devons,	d'un	côté,	travailler,	et,	de	l'autre,	apprendre.	Plus	nous	apprenons	nos	leçons	à	fond,	mieux	cela	vaudra.	Deux	Dans	l'ancien	Testament,	un	prêtre,	avant	d'entrer	dans	le	lieu	saint	pour	officier,	devait	d'abord	passer	par	l'autel	où	il	allait	offrir	un	sacrifice	pour	ses
péchés.	Puis	il	devait	aller	à	la	cuve	pour	se	laver	de	ses	impuretés	avec	de	l'eau.	C'est	seulement	après	avoir	fait	cela	qu'il	pouvait	entrer	dans	le	lieu	saint.	Tout,	dans	le	lieu	saint,	était	en	or:	tout	était	si	brillant	que	le	moindre	contact	des	mains	du	prêtre	sur	les	objets	révélait	instantanément	l'empreinte	de	ses	doigts.	Toutefois	ces	choses	n'avaient
aucune	importance	si	on	n'avait	pas	l'intention	d'entrer	dans	le	lieu	saint	pour	servir;	mais,	dès	que	quelqu'un	entrait	dans	le	lieu	saint	pour	servir,	sa	véritable	image	était	immé.,.	diatement	révélée..	Il	ne	pouvait	éviter	de	voir	ses	pé-67	68	Qui	enverrai-je?	chés	et	ses	impuretés.	Il	devait	confesser	ce	qu'il	était	réellement,	parce	que	tout	ce	qui	était
dans	ce	lieu	était	saint.	Dès	qu'il	entrait	dans	ce	lieu,	son	véritable	«moi»	était	pleinement	exposé.	De	plus,	personne	ne	pouvait	entreprendre	de	faire	quoi	que	ce	soit	dans	le	lieu	saint	selon	sa	propre	idée.	Chacune	de	ses	actions	était	réglée	par	les	commandements	de	Dieu;	aucune	déviation	n'était	permise.	Ainsi	devait	servir	le	prêtre	aux	jours	de
l'ancien	Testament.	Même	encore	de	nos	jours,	sous	la	nouvelle	alliance	(à	moins	bien	entendu,	que	nous	ne	désirions	pas	servir	Dieu),	nous	pouvons	voir	aisément	comment,	de	la	même	manière,	nous	qui	désirons	servir	en	tant	que	prêtres	de	notre	Dieu,	avons	aussi	besoin	du	sang	pour	nous	purifier	de	nos	péchés,	et	de	l'eau	de	la	cuve	pour	nous
laver	de	nos	impuretés.	
De	plus,	nous	avons	besoin	d'être	débarrassés	de	notre	vieille	nature,	dont	le	Seigneur	s'	occupera	dans	le	lieu	saint	du	service.	Quand	nous	servons	Dieu,	notre	véritable	image	est	révélée.	Pour	connaître	réellement	ce	que	nous	sommes,	nous	avons	besoin	de	nous	connaître	à	la	lumière	de	notre	service	pour	Dieu.	Plus	nous	sommes	conscients	de	la
présence	de	notre	vie	propre	dans	l'accomplissement	du	service	divin,	plus	nous	pouvons	avoir	l'assurance	que	nous	servons	Dieu	et	que	le	travail	accompli	est	vraiment	un	service	pour	Lui.	Quiconque	se	rend	compte	de	cela	sert	vraiment	Dieu.	Mais	celui	qui	n'en	a	pas	conscience,	ou	bien	il68	Apprendre	comment	servir	l	69	a	tort,	ou	ce	qu'il	fait
n'est	pas	la	volonté	de	Dieu	pour	lui.	S'il	n'a	pas	conscience	des	faiblesses	et	des	manquements	de	son	«moi»,	il	va	sans	dire	qu'il	ne	sert	pas	Dieu	et	que	le	travail	accompli	n'est	pas	un	service	pour	Dieu.	Celui	qui	sert	réellement	le	Seigneur	est	rempli	de	ce	sentiment.	Tel	le	prêtre	qui	autrefois,	dans	le	tabernacle,	servait	Dieu,	il	verra	ses	péchés	mis
à	nu	à	l'autel,	ses	impuretés	dévoilées	dans	la	cuve,	et	son	«moi»	révélé	dans	le	lieu	saint.	
Quand	vous	servez	Dieu	et	voyez	vos	péchés,	vous	réclamez	la	purification	par	le	sang.	Quand	vous	percevez	combien	vous	êtes	souillé	par	les	impuretés,	vous	avez	besoin	du	lavage	de	l'eau.	
Quand	vous	entrez	plus	avant	dans	le	lieu	saint	du	service,	vous	reconnaissez	clairement	que	vous	ne	pouvez	pas	toucher	à	ce	qui	est	saint	et	avez	besoin	que	votre	«moi»	soit	traité	radicalement.	Si	vous	voulez	vraiment	servir	le	Seigneur,	ce	sont	là	les	sentiments	profonds	que	vous	devez	avoir.	Nous	pouvons	ne	pas	avoir	beaucoup	de	sentiments
quand	nous	mangeons	avec	des	gens,	mais	quand	nous	servons	Dieu	parmi	les	gens,	nous	ressentirons	quelque	chose.	Quand,	par	exemple,	nous	copions	des	notes	de	conférences	ordinaires,	nous	ne	ressentons	pas	grand-chose;	mais	quand,	pour	rendre	service	à	quelqu'un	nous	copions	des	notes	sur	des	sujets	spirituels,	nous	ressentirons	quelque
chose	comme	ceci:	«Oh!	Seigneur!	un	homme	tel	que	moi69	70	Qui	enverrai-je?	n'est	pas	digne	de	faire	ton	travail.	Oh!	Seigneur!	lave-moi	par	ton	précieux	sang!»	Si	vous	êtes	frivole,	insensé	et	sans	sentiment	intérieur	pour	ce	qui	touche	au	service,	vous	ne	servez	certainement	pas	Dieu.	Supposez,	_par	exemple,	que	vous	rendez	visite	à	quelqu'un	et
que	cette	personne	vous	dise	qu'elle	ne	vient	pas	aux	réunions	à	cause	de	la	vivacité	de	son	caractère.	Si,	en	entendant	cela,	vous	la	réprimandez	brusquement	avec	de	fortes	paroles,	oubliant	la	vivacité	de	votre	propre	tempérament,	votre	service	pour	Dieu	a	peu	de	valeur	spirituelle.	Mais	si	le	service	dans	lequel	vous	vous	êtes	engagé	est	un	vrai
service	spirituel,	vous	aurez	sans	doute	ce	sentiment	intérieur:	«Aujourd'hui	j'ai	encore	des	choses	qui	ont	besoin	d'être	mises	de	côté,	ma	propre	chair	n'est	pas	morte,	je	n'ai	pas,	moi	non	plus	obéi	à	Dieu	comme	je	l'aurais	dû,	et	j'ai	encore	des	désaccords	avec	des	frères	et	sœurs.»	Ne	nous	imaginons	jamais	que	la	valeur	spirituelle	se	trouve	dans
l'excitation	et	l'enthousiasme.	Non.	Les	valeurs	spirituelles	se	trouvent	dans	les	manifestations	de	sainteté	pendant	le	service,	parce	que	la	présence	de	Dieu	s'y	trouve.	Beaucoup	de	frères	et	de	sœurs	peuvent	attester	que,	quand	ils	servent	dans	l'église,	ils	sont	comme	les	prêtres	d'autrefois	entrant	dans	le	lieu	saint.	Par	le	sang	de	l	'Agneau,	les
péchés	sont	purifiés;	par	le	renouvellement	du	Saint-Esprit	les	impuretés	sont	lavées;	et	par	la	«sainteté»	du	lieu70	Apprendre	comment	servir	I	71	saint	la	vie	personnelle	(le	«moi»)	est	éliminée.	Chaque	fois	que	nous	servons	Dieu,	nous	devrions	avoir	conscience	de	cela	et	posséder	cette	expression.	Mais	s'il	n'y	a	aucune	conscience	intérieure	du
péché,	de	l'impureté	et	du	«moi»	en	nous,	je	crains	que	la	présence	du	Seigneur	fasse	défaut.	Si,	dans	une	localité,	il	y	a	une	sainte	assemblée	de	Dieu,	les	frères	et	sœurs	devraient	au	moins	voir	leurs	péchés,	leurs	impuretés	et	ce	qu'ils	sont	réellement.	S'il	en	est	ainsi,	une	telle	prise	de	conscience	prouve	que	Dieu	est	présent.	Parce	que	c'est	un	lieu
saint,	ceux	qui	viennent	prendront	conscience	de	leurs	propres	péchés,	impuretés,	et	de	ce	qu'ils	sont.	Ce	sentiment	les	conduira	vers	le	Seigneur	et	ils	L'	imploreront	afin	d'être	délivrés	et	purifiés.	Ensuite,	ils	progresseront	spirituellement.	Par	cette	action	renouvelée	notre	état	actuel	nous	sera	montré	et	ainsi	constamment	notre	vie	pourra	croître.
Dans	le	service	de	Dieu	nous	devons	sans	cesse	faire	face	à	ce	qu'on	appelle	la	«sainteté».	Grâce	à	cette	confrontation	constante,	nous	apprenons	et	grandissons	devant	Dieu.	Nous	devenons	utiles	et	Dieu	a	un	moyen	d'accès	en	nous.	
Alors	répétons	ce	qui	a	été	dit	au	début:	notre	service	ne	doit	pas	être	simplement	de	faire	un	travail	-même	si	nous	l'accomplissons	avec	succès	-	sans	apprendre	aussi	des	valeurs	spirituelles	et	des	leçons	de	croissance	spirituelle.	Que	ce	dernier	aspect	puisse	prédominer	con-71	72	Qui	enverrai-je?	tinuellement	dans	notre	service	pour	le	Seigneur.
Puisse	Dieu	user	de	miséricorde	à	notre	égard	dans	ce	domaine	particulier.72	6	Apprendre	comment	servir	II	Longtemps	après,	le	maitre	de	ses	serviteurs	revint	et	leur	fit	rendre	compte.	Celui	qui	avait	reçu	les	cinq	talents	s'approcha	en	apportant	cinq	autres	talents	et	dit:	Seigneur,	tu	m'avais	confié	cinq	talents;	voici	cinq	autres	que	j'ai	gagnés.	Son
maitre	lui	dit:	Bien,	bon	et	fidèle	serviteur,	tu	as	été	fidèle	en	peu	de	choses,	je	t'établirai	sur	beaucoup;	entre	dans	la	joie	de	ton	maitre.	Celui	qui	avait	reçu	les	deux	talents	s'approcha	aussi	et	dit:	Seigneur,	tu	m'avais	confié	deux	talents,	en	voici	deux	autres	que	j'ai	gagnés.	Son	maitre	lui	dit:	Bien,	bon	et	fidèle	serviteur,	tu	as	été	fidèle	en	peu	de
choses,	je	t'établirai	sur	beaucoup;	entre	dans	la	joie	de	ton	maitre	(Matthieu	).	Le	service	dans	le	temps	et	l'éternité	Dans	le	domaine	spirituel,	nous	devons	reconnaître	le	fait	que	le	«temps	est	pour	l'éternité»;	le	service	que	nous	rendons	dans	le	temps	présent	est	une	pré-73	74	Qui	en	verrai-je?	paration	pour	le	service	dans	l'éternité.	Dieu	nous
place	ici	bas	dans	le	but	de	nous	former	afin	que	nous	soyons	utiles	dans	l'éternité.	
Le	temps	est	comme	une	école	dans	laquelle	nous	recevons	la	formation	et	l'éducation	spirituelles.	Quelles	que	soient	la	formation	et	l'éducation	spirituelles	que	nous	recevons	dans	le	temps	présent,	cela	nous	rend	propres	au	service	de	Dieu	pour	l'éternité.	Par	conséquent	le	service	accompli	aujourd'hui	nous	prépare	pour	le	service	à	accomplir	dans
la	vie	à	venir.	Matthieu	25	nous	dit	que,	lorsque	le	Seigneur	reviendra,	Il	dira	aux	serviteurs	fidèles;	«Tu	as	été	fidèle	en	peu	de	choses,	je	t'	établirai	sur	beaucoup»	(v.	21,	23).	Si,	aujourd'hui,	nous	qpprenons	bien,	Il	nous	confiera	de	nombreuses	et	plus	grandes	choses	à	Son	retour;	en	ce	temps-là	nous	commencerons	notre	service	proprement	dit.
Quelques	frères	et	sœurs	peuvent	penser	que	ceci	est	vrai	seulement	pour	l'âge	du	royaume	et	non	pour	l'éternité.	Mais	Apocalypse	22	nous	fait	savoir	que	nous	servirons	Dieu	même	dans	l'éternité.	Aujourd'hui,	le	Seigneur	nous	place	parmi	les	enfants	de	Dieu	afin	que	nous	puissions	ensemble	apprendre	comment	servir	et,	ainsi,	nous	préparer	tous
pour	notre	service	éternel.	A	partir	du	jour	où	nous	sommes	sauvés,	le	Seigneur	met	Sa	vie	en	nous	et	nous	forme,	graduellement	mais	continuellement,	afin	que	nous	apprenions	à	coopérer	de	plus	en	plus	avec	Lui.	Il	est	avec	nous74	Apprendre	comment	servir	Il	75	pour	faire	croître	Sa	nature.	en	nous	afin	que	nous	puissions	devenir	utiles	entre	Ses
mains.	Nous	Lui	serons	utiles	dans	la	mesure	où	Il	vit	en	nous.	Notre	utilité	augmente	dans	la	même	proportion	que	la	présence	de	Dieu	en	nous.	La	mesure	de	la	vie	de	Dieu	ne	grandit	pas	seulement	pendant	les	temps	de	prière	et	de	lecture	de	la	Bible;	Dieu	se	sert	aussi	des	choses	que	nous	faisons	pour	s'incorporer	en	nous.	Comprenons	donc	que,
dans	le	temps,	Dieu	n'a	d'autre	but	que	d'augmenter,	jour	après	jour,	Sa	présence	en	nous.	A	cause	de	l'épaisse	impénétrabilité	de	notre	propre	moi,	Il	est	incapable	de	percer	ces	murs.	Mais,	après	quelque	temps,	Il	peut	pénétrer	un	peu	en	nous;	et,	après	un	autre	laps	de	temps,	Il	peut	percer	la	carapace	de	résistance	un	petit	peu	plus.	
Enfin,	après	plusieurs	années	supplémentaires	de	travail,	Il	pénétrera	en	nous	presque	complètement.	Cela	prend	donc	un	temps	considérable	pour	que	la	vie	de	Dieu	puisse	être	organisée	en	nous.	Mais	cette	activité	établit,	à	chaque	étape,	notre	utilité.	Toute	utilité	spirituelle	vient	de	l'incorporation	de	la	vie	de	Dieu	en	nous.	Notre	utilité	devant	le
Seigneur	n'est	rien	d'autre	que	Sa	nature	développée	en	nous.	Dieu	nous	communique	Sa	vie,	et	quand	cette	vie	en	nous	est	libérée,	manifestée,	là	se	trouve	notre	utilité.	Ainsi,	le	temps	présent	est	le	temps	de	l'étude,	non	pas	le	temps	de	la	plénitude	du	service.	
Aujourd'hui,	c'est	le	temps	où	nous	apprenons	et	nous	exerçons	à75	76	Qui	enverrai-je?	servir.	Dieu	place	devant	nous	des	âmes	incroyantes	afin	que	nous	puissions	apprendre	à	servir.	Il	met	aussi	beaucoup	de	frères	et	sœurs	devant	nous	dans	ce	même	but.	Ici,	sur	la	terre,	nous	sommes	toujours	en	train	d'apprendre	devant	le	Seigneur.	C'est
pourquoi	nous	ne	devons	rien	faire	selon	notre	volonté	et	notre	propre	façon	d'agir.	Cependant	notre	service	d'aujourd'hui	n'est	pas	sans	but	et	nous	apprenons	à	faire	des	choses	avec	d'autres	enfants	de	Dieu.	La	difficulté	consiste	dans	le	fait	que	certaines	personnes	veulent	beaucoup	travailler	mais	pas	apprendre,	alors	que	d'autres	sont	ardentes
dans	l'étude	mais	lentes	à	travailler.	
Nous	avons	besoin	d'unir	ces	deux	choses:	apprendre	à	travailler	et	travailler	pour	apprendre.	L'exemple	de	Pierre	Pour	quel	motif	avons-nous	besoin	d'être	appliqués	en	ce	qui	concerne	la	connaissance	spirituelje?	Nous	trouvons,	dans	les	Evangiles,	que	Pierre	suivit	le	Seigneur	pendant	plus	de	trois	ans.	Quand	il	sui{rait	le	Seigneur,	travaillait-il	ou
apprenait-il?	
Il	travaillait	à	apprendre.	Qu'a-t-il	appris	exactement?	Ce	que	le	Seigneur	lui	faisait	apprendre	était	comment	incorporer	en	soi	la	nature	de	Dieu.	
Pierre	a	appris	à	sortir	de	ses	propres	pensées	pour	entrer	dans	les	pensées	du	Seigneur.	Bien	que	nous	ne	trouvions	pas	de	telles	pa-76	Apprendre	comment	servir	Il	77	roles	dans	l'evangile,	néanmoins	nous	pouvons	y	voir	cette	pensée.	Jetons	un	coup	d'œil	attentif	à	l'histoire	de	Pierre.	Au	temps	de	Matthieu	16	-	quand	le	Seigneur	Jésus	commença
«à	montrer	à	ses	disciples	qu'il	lui	fallait	aller	à	Jérusalem,	souffrir	beaucoup	de	la	part	des	anciens,	des	principaux	sacrificateurs	et	des	scribes,	être	mis	à	mort»,	Pierre	le	prit	à	part	et	se	mit	à	lui	faire	des	reproches	disant:	«A	Dieu	ne	plaise,	Seigneur!	Cela	ne	t'	arrivera	jamais»	(v.	22).	
Quelle	fut	la	réponse	du	Seigneur?	«Arrière	de	moi,	Satan!...	car	tes	pensées	ne	sont	pas	celles	de	Dieu,	mais	celles	des	hommes...	Si	quelqu'un	veut	venir	après	moi,	qu'il	renonce	à	lui-même,	qu'il	se	charge	de	sa	croix	et	qu'il	me	suive»	(v	).	Qu'est-ce	que	ce	«lui-même»	dont	parle	le	Seigneur?	
Où	le	trouve-t-on?	A	partir	de	ce	passage	de!'ecriture,	nous	pouvons	voir	que	ce	«moi»	est	exprimé	au	travers	de	la	pensée	de	l'homme.	Peut-être	certains	vont-ils	prétendre	que	cette	manifestation	du	«moi»	de	Pierre	était	réellement	bonne;	en	effet,	n'exprimait-elle	pas	véritablement	son	amour	pour	le	Seigneur?	Cependant,	veuillez	noter	que	le
Seigneur	dit	que	cet	élément	du	«moi»	de	Pierre	vient	de	Satan	car	son	«moi»	prête	attention	aux	choses	des	hommes;	Satan	peut	ainsi	quelquefois	se	servir	du	«moi»	de	l'homme	pour	servir	aux	fins	égocentriques	du	pire	ennemi	du	Seigneur.	Ainsi,	pour	se	débarrasser77	78	Qui	enverrai-je?	de	l'influence	de	Satan,	on	doit	renoncer	à	soi-même.	Ici,	le
Seigneur	a	conduit	Pierre	à	apprendre	cette	leçon:	quand	il	sert	Dieu,	Pierre	doit	mettre	de	côté	ses	pensées	humaines	et	entrer	dans	les	pensées	de	Dieu.	La	pensée	de	Dieu	était	que	le	Seigneur	Jésus	devait	aller	à	Jérusalem	pour	y	mourir,	mais	l'expression	de	l'amour	de	Pierre	pour	le	Seigneur	était,	en	réalité,	une	attention	aux	pensées	des
hommes.	Ne	pensons	jamais	qu'il	est	suffisant	d'avoir	un	peu	d'amour	pour	le	Seigneur	et	un	peu	d'énergie	pour	Le	servir.	En	regardant	la	vie	de	Pierre,	nous	découvrons	que	même	l'amour	de	l'homme	pour	le	Seigneur	peut	être	selon	les	pensées	des	hommes.	
En	ce	qui	concerne	le	Seigneur,	beaucoup	de	nos	services	n'ont	pas	de	valeur	pour	Lui;	bien	plus,	ils	sont	même	dignes	de	reproche.	Pour	cette	raison,	combien	nous	avons	besoin	de	toujours	prêter	attention	aux	choses	de	Dieu	et	non	à	celles	des	hommes!	C'est	la	leçon	que	le	Seigneur	veut	nous	enseigner.	Si	nous	sortons	des	pensées	des	hommes	et
entrons	dans	celles	de	Dieu,	nous	aurons	vraiment	appris	comment	servir	Dieu.	Matthieu	17	rapporte	la	transfiguration	de	notre	Seigneur	sur	la	montagne.	Là	encore,	les	pensées	de	Pierre	sont	intervenues:	«Seigneur,	dit	Pierre,	il	est	bon	que	nous	soyons	ici;	si	tu	le	veux,	je	dresserai	trois	tentes,	une	pour	toi,	une	pour	Moïse	et	une	pour	Elie»	(v	4).
Qui	lui	a	jamais	dit	de	dresser	trois	tentes?78	Apprendre	comment	servir	Il	79	Certainement	pas	Dieu!	Mais,	ici,	les	propres	pensées	de	Pierre	se	sont	tout	simplement	manifestées.	Au	moment	où	il	prononçait	ces	mots,	Dieu	intervient	et	dit:	«Celui-ci	est	mon	Fils	bien-aimé,	en	qui	j'ai	mis	toute	mon	affection:	Ecoutez-Le»	(v	5).	Cela	voulait	dire	que	le
Seigneur	Jésus	eul	est	le	Fils	bien-aimé	de	Dieu.	Di	u	n'a	pas	le	dessein	de	laisser	les	hommes	élever	Moïse	et	Elie	comme	ils	élèvent	Son	Fils.	Au	contraire,	Il	commande:	«Ecoutez-Le	et	Lui	seul».	Dorénavant,	Pierre	n'écoute	plus	la	loi	représentée	par	Moïse,	ni	les	prophètes	typifiés	par	Elie,	mais	le	Fils	(qui	résume	la	loi	et	les	prophètes).	Dans	les
quatre	Evangiles,	'	Pierre	a-t-il	parlé	justement?	Certainement.	Juste	avant	le	fait	déjà	mentionné	plus	haut,	celui	où	le	Seigneur	commençait	à	préparer	Ses	disciples	pour	Sa	Passion,	Pierre	dit	avec	justesse	au	Seigneur:	«Tu	es	le	Christ,	le	Fils	du	Dieu	vivant!»	(Matthieu	16.16).	Le	Seigneur	répondit:	«Ce	n'est	pas	la	chair	et	le	sang	qui	t'ont	révélé
cela,	mais	c'est	mon	Père	qui	est	dans	les	cieux»	(v	1	7),	Cependant,	peu	de	temps	après,	comme	nous	l'avons	vu	précédemment,	Pierre	laissa	échapper:	«A	Dieu	ne	plaise,	Seigneur»	(v.	22).	Tout	cela	indique	clairement	que,	de	lui-même,	Pierre	ne	pouvait	jamais	dire	une	parole	jus	te.	To,ut	ce	qu'il	disait	de	juste	venait	de	Dieu.	De	cet	épisode,	nous
pouvons	appren-79	80	Qui	enverrai-je?	dre	que,	peu	importe	l'abondance	des	opinions	et	des	vues	des	hommes,	elles	sont	complètement	inutiles	dans	le	domaine	spirituel.	En	Matthieu	26,	nous	voyons	comment	le	Seigneur	traite	Pierre.	La	nuit	de	sa	trahison,	Jésus	déclara:	«Je	serai	pour	vous	tous,	cette	nuit,	une	occasion	de	chute;	car	il	est	écrit:	Je
frapperai	le	berger,	et	les	brebis	du	troupeau	seront	dispersées;	mais	Pierre	répondit:	Quand	tu	serais	pour	tous	une	occasion	de	chute,	tu	ne	le	seras	jamais	pour	moi»	(v	).	Jci,	une	fois	encore,	le	«moi»	de	Pierre	jaillit.	Regardant	son	propre	«moi»,	à	sa	propre	chair,	il	se	sentait	fort	et	différent	de	tous	les	autres.	Cependant	il	chuta	lorsqu'il	fut
questionné	par	une	simple	servante.	
Dieu	se	servit	ici	de	l'environnement	pour	exposer	le	«moi»	de	Pierre	afin	de	le	former	en	vue	d'un	futur	service	spirituel	positif.	Maintenant,	quand	nous	lisons	Actes	1,	nous	reconnaissons	que	ce	Pierre	est	totalement	différent	du	Pierre	des	Evangiles.	Car	on	peut	dire	qu'à	cette	époque,	il	avait	mis	de	côté	ses	propres	pensées,	qu'il	connaissait	à	fond
les	Ecritures,	qu'il	comprenait	les	prophéties	et	prêtait	attention	aux	choses	de	Dieu.	Bien	qu'il	soit	encore	capable	de	tomber,	néanmoins	il	avait	appris	bien	des	c,	hoses.	
C'est	pourquoi,	si	nous	voulons	apprendre	comment	servir	Dieu,	nous	devons	mettre	de	côté	nos	propres	pensées.	Certains	d'entre	nous	ont	besoin80	Apprendre	comment	servir	Il	81	d'apprendre	à	mettre	de	côté	leur	intelligence	même	dans	la	prière,	ce	qui	va	permettre	de	pénétrer	la	pensée	de	Dieu.	Autrement,	nous	ne	serons	pas	d'une	grande
utilité	au	Seigneur	dans	Son	service.	Comprenons	que	tout	service	résulte	du	fait	que	Dieu	vient	en	nous	et,	ensuite,	doit	pouvoir	se	manifester	à	travers	nous	sans	entrave.	Quand	Dieu	vient	en	nous	puis	se	manifeste	hors	de	nous,	il	y	a	là	un	vrai	service.	Mais	si,	vous	et	moi	ne	sommes	pas	de	ceux	qui	Le	laissent	entrer	et	ensuite	Le	laissent	se
manifester	à	travers	nous,	les	gens	auront	seulement	un	contact	avec	notre	intelligence	et	non	avec	notre	Dieu.	Nous	n'avons	aucun	moyen	de	permettre	aux	gens	de	rencontrer	le	Seigneur	si,	dans	notre	«service»,	nous	vivons	et	marchons	seulement	par	notre	propre	intelligence	et	notre	propre	volonté!	Nous	devons	apprendre	à	mettre	de	côté	notre
propre	intelligence	avant	qu'	ils	puissent	toucher	Dieu	en	nous.	En	mettant	de	côté	notre	intelligence,	nous	entrons	dans	celle	de	Dieu.	Ainsi	nous	connaîtrons	la-vraie	façon	d'apprendre	et	nous	accomplirons	un	véritable	service.	Nous	ne	marcherons	pas	seulement	avec	le	Seigneur	dans	le	temps	présent,	nous	règnerons	aussi	avec	Lui	dans	le
royaume,	et	nous	Le	servirons	d'une	façon	encore	plus	excellente	dans	l'éternité.	Que	Dieu	use	de	miséricorde	à	notre	égard.81	7	L'homme	de	Dieu	et	le	vieux	prophète	Vo	ici	qu	'un	homme	de	Dieu	arriva	de	Juda	à	Béthel	d'après	la	parole	de	l'eternel...	Or	ily	avait	un	vieux	prophète	qui	habitait	à	Béthel...	Il	suivit	l'homme	de	Dieu	et	le	trouva	assis
sous	le	térébinthe.	Il	lui	dit:	Es	tu	l'homme	de	Dieu	qui	est	venu	de	Juda?	Il	répondit:	C'est	moi!	Alors	il	lui	dit:	Viens	avec	moi	à	la	maison	pour	y	manger.	Mais	il	répondit:	je	ne	puis	ni	retourner	avec	toz:	ni	entrer	chez	toi;	je	ne	mangerai	pas	de	pain,	je	ne	boirai	pas	d'eau	avec	toi	en	cet	endroit;	car	il	m	'a	été	dit,	par	la	parole	de	l'eternel:	Tu	ne
mangeras	pas	de	pain,	tu	ne	boiras	pas	d'eau	et	tu	ne	prendras	pas	à	ton	retour	le	chemin	par	lequel	tu	seras	allé.	Il	lui	dit	alors:	Moi	aussz:	je	suis	prophète	comme	toi;	un	ange	m'a	parlé	en	ces	termes	de	la	part	de	l'eternel:	Ramène-le	avec	toi	dans	ta	maison,	et	qu	'il	mange	du	pain	et	boive	de	l'eau.	Il	lui	mentait.	L'homme	de	Dieu	retourna	avec	lui
et	mangea	du	pain	dans	sa	maison	et	but	de	l'eau...	Ainsi	parle	l'eternel:	Parce	que	tu	as	été	rebelle	à	l'ordre	de	l'eternel	et	que	tu	n'as	pas	observé82	L'homme	de	Dieu	et	le	vieux	prophète	83	le	commandement	que	l'eternel,	ton	Dieu,	t'avait	donné,	parce	que	tu	es	retourné	et	que	tu	as	mangé	du	pain	et	bu	de	l'eau	à	l'endroit	dont	il	t'avait	dit:	Tu	n
)'mangeras	pas	de	pain	et	n	)'	boiras	pas	d'eau	-	ton	cadavre	n'entrera	pas	dans	la	tombe	de	tes	pères...	(lire	1	Rois	).	Un	L'histoire	rapportée	en	1	Rois	13	est	fort	solennelle	et	tragique.	Nous	voyons	ici	deux	hommes	-	un	homme	de	Dieu	et	un	vieux	prophète.	Ces	deux	hommes	ont	tous	les	deux	été	utilisés	par	Dieu,	mais	leurs	fins	sont	des	plus
lamentables.	La	leçon	à	apprendre	à	partir	de	leur	vie	devrait	nous	faire	réfléchir	sérieusement.	Ce	vieux	prophète,	à	Béthel,	était	un	homme	dont	Dieu,	dans	le	passé,	s'était	servi;	à	l'époque	qui	nous	intéresse,	il	n'était	plus	utilisable.	Quand	Dieu	voulut	avertir	Jéroboam	à	cause	de	son	péché	à	Béthel,	Il	n'a	pas	envoyé	le	vieux	prophète	qui	vivait	à
Béthel	afin	qu'il	parle	pour	Lui;	à	la	place	Il	envoya	un	homme	de	Dieu	de	Juda	parler	de	Sa	part.	Cela	montre	que	le	vieux	prophète	n'était	plus	utile	au	Seigneur.	Le	terme	«vieux»	attaché	au	moṭ	prophète	ne	reflétait	ni	sa	maturité	spirituelle,	ni	ses	riches	expériences	spirituelles;	cela	révélait	et	démontrait	plutôt	le	fait	qu'il	était	spirituellement	âgé
et	ainsi	inapte	au	service	du	Seigneur.	Pour	parler	à	Jéroboam,	le	Seigneur	pou-83	84	Qui	en	verrai-je?	vait	seulement	se	servir	de	l'homme	de	Dieu,	pas	du	vieux	prophète.	
L'	appellation	«homme	de	Dieu»	montre	que	cette	personne	a	une	communion	avec	Dieu,	et	la	communion	est	la	base	nécessaire	pour	avoir	la	lumière	venant	de	Dieu.	Au	moment	où	la	communion	s'arrête,	à	ce	moment	précis,	la	lumière	cesse.	Ce	vieux	prophète	avait	une	histoire	spirituelle	car	il	avait	été,	pendant	un	certain	temps,	un	prophète;
cependant	il	avait	perdu	la	communion	avec	le	Seigneur.	Il	devint	un	vieux	prophète	quand	Dieu	ne	put	plus	se	servir	de	lui.	Combien	est	grave	cette	situation!	Bien	des	frères	et	sœurs	ne	font	aucun	progrès	spirituel	devant	le	Seigneur.	Leur	condition	spirituelle	d'aujourd'hui	est	la	même	qu'il	y	a	huit	ou	dix	ans.	Certains,	jouissant	d'une	bonne
intelligence,	peuvent	paraître	avoir	fait	des	progrès,	mais	cependant	un	tel	progrès	n'est	pas	une	marche	en	avant	spirituelle.	Ils	disent	des	mots	qu'ils	ne	comprennent	pas	eux-mêmes.	Tout	ce	qu'	ils	ont	n'est	qu'une	connaissance	intellectuelle;	il	n'y	a	pas	de	vraie	lumière.	Ils	ont	appris	beaucoup	de	langage	spirituel,	mais	ils	ne	font	aucun	progrès
spirituel	réel	devant	le	Seigneur.	
Il	y	a	dix	ans,	vous	pouvez	avoir	rencontré	quelqu'un	qui	avait	un	peu	de	lumière	et	vous	avez	pensé	alors	qu'il	était	dans	un	bon	état	devant	Dieu.	Mais	aujourd'hui,	dix	ans	après,	vous	allez	le	trouver	et	vous	découvrez	qu'il	n'a	pas	du	tout	de	nouvelle	lumière	et	qu'il	n'a84	L'homme	de	Dieu	et	le	vieux	prophète	85	fait	aucun	progrès	spirituel.	C'est	un
prophète,	mais	un	vieux	prophète	à	qui	Dieu	est	incapable	de	communiquer	quoi	que	ce	soit.	N'oublions	pas,	ici,	que	Dieu	est	un	Dieu	qui	est	toujours	à	l'œuvre.	«Mon	Père	travaille	jusqu'à	présént	dit	Jésus,	moi	aussi,	je	travaille»	(Jean	5.17).	La	lumière	que	nous	avons	reçue	il	y	a	vingt	ans,	dix	ans,	ou	même	cinq	ans,	n'est	plus	suffisante	pour	nous
guider	aujourd'hui.	Si	nous	nous	contentons	des	expériences	du	passé,	nous	n'avons	aucun	avenir	devant	nous.	En	raison	de	cela,	nous	devons	nous	occuper	dans	notre	marche	chrétienne,	d'un	point	très	important	-	c'est-à-dire	comment	ne	pas	être	mis	de	côté	par	Dieu,	comment	ne	pas	être	rejeté	ou	rester	sans	être	employé.	Notre	vivacité	devant	le
Seigneur	est	un	état	plus	que	vital	qui	doit	être	établi	et	maintenu.	Combien	souvent,	cependant,	nous	sommes	spmtuellement	trop	pauvres	et	trop	vieux!	Deux	Comme	le	montre	l'histoire,	le	vieux	prophète	vivait	à	Béthel.	Quelle	était	la	condition	de	ce	lieu.	à	cette	époque?	A	Béthel,	Jéroboam	offrait	des	sacrifices	au	veau	qu'il	avait	lui-même	moulé.	Il
avait	ordonné,	comme	prêtres,	des	gens	qui	n'étaient	pas	des	Lévites	et	il	avait	fixé	arbitrairement	des	mois	et	des	jours	pour	brûler	de	l'encens	sur	l'autel	(voir	1	Rois	).	De	plus,	il	avait	établi	des	lieux	Bien	qu'il	n'adorât	pas	d'autre	Dieu,	mais	qu'il	adorait	toujours	le	Dieu	qui	avait	conduit	'	les	enfants	d'israël	hors	d'egypte,	néanmoins	il	adorait	selon
sa	propre	volonté,	c'est-à-dire	hors	de	Jérusalem.	Cela	était	condamné	par	le	Seigneur.	Ainsi,	toutes	ses	actions	étaient	péchés	et	transgressions	contre	Dieu.	Mais	il	n'a	pas	péché	seulement	lui-même,	il	a	aussi	influencé	d'autres	rois	après	lui,	qui	se	sont	adonnés	au	même	péché	(voir	1	Rois	;	22	52;	2	Rois	13.2).	Ainsi,	les	péchés	commis	par	Jéroboam
à	Béthel	étaient	très	graves.	Maintenant,	rappelons-nous	que	le	vieux	prophète	vivait	lui-même	à	Béthel;	ce	que	Jéroboam	avait	fait	et	continuait	à	faire,	il	le	faisait	à	la	vue	même	du	vieux	prophète;	cependant	celui-ci	a	failli	en	ne	reconnaissant	pas	le	caractère	de	péché	de	ces	actions.	Un	tel	état,	il	faut	bien	le	reconnaître,	était	des	plus	graves.	Un
prophète	ne	peut	parler	de	la	part	de	Dieu	que	parce	qu'il	connaît	la	pensée	de	Dieu.	Mais,	ici,	il	y	avait	un	vieux	prophète	qui	n'avait	aucune	connaissance	de	la	pensée	de	Dieu;	puisque,	manifestement,86	L'homme	de	Dieu	et	le	vieux	prophète	87	celui	qui	ne	peut	être	le	porte-parole	de	Dieu	ne	connaît	pas	sa	pensée.	C'est	pourquoi	le	Seigneur	dût
envoyer	1	'homme	de	Dieu	à	la	place	du	vieux	prophète.	Le	vieux	prophète	n'a	pas	compris	que	1'	adoration	qui	se	pratiquait	continuellement	dans	Béthel	était	du	péché.	Ce	fait	prouve,	sans	l'ombre	d'un	doute,	que	quelque	chose	allait	mal	en	lui.	
Si	nous	voyons	ces	choses	et	en	arrivons	à	la	conclusion	que	tout	va	bien	-	aussi	bien	dans	l'adoration	à	Jérusalem	que	l'adoration	à	Béthel	-	cela	prouve	que	nous	ne	voyons	pas	et	que	quelque	chose	est	radicalement	mauvais	en	nous.	Combien	sont	semblables	au	vieux	prophète!	Leurs	yeux	sont	troubles	et	défectueux.	Ils	ne	voient	pas	ce	qui	est	péché
devant	Dieu.	
Tant	que	le	Seigneur	est	adoré	-	supposent-ils	-	quelle	importance	si	cette	adoration	a	lieu	à	Béthel?	Honnêtement,	quelqu'un	peut-il	croire	qu'une	telle	attitude	soit	une	manifestation	d'amour?	Oh!	Ne	pensons	pas	que	plaire	à	tout	le	monde	est	un	signe	d'amour.	Non.	Un	médecin	peut	aimer	son	patient	et	avoir	beaucoup	de	sympathie	pour	lui,	mais	il
ne	peut	pas	dire	à	ce	malade	qu'il	est	en	bonne	santé.	Si	ce	médecin	disait	au	malade	qu'il	n'est	pas	malade,	cela	démontrerait	son	incompétence:	ses	yeux	ne	peuvent	pas	voir.	De	la	même	manière,	le	vieux	prophète	-	bien	que	vivant	justement	à	Béthel	-ne	pouvait	pas	voir	qu'il	y	avait	du	péché	à	Béthel.	Le	péché	s'étalait	là,	sous	ses87	88,	Qui
enverrai-je?	yeux,	et	cependant	il	n'y	était	pas	sensible.	Il	était	devenu	aveugle!	Et	combien	cela	était	tragique	et	terrible!	Trois	La	condition	du	vieux	prophète	était	vraiment	pathétique,	mais	ce	qui	a	été	encore	plus	pathétique	et	tragique,	ce	fut	que	l	'homme	de	Dieu	lui-même	a	été	influencé	par	le	vieux	prophète.	Le	Seigneur	avait	ordonné	à
l'homme	de	Dieu:	«Tu	ne	mangeras	pas	de	pain,	tu	n'y	boiras	pas	d'eau	et	tu	ne	prendras	pas	à	ton	retour	le	chemin	par	lequel	tu	seras	allé»	(1	Rois	13.17).	
L'homme	de	Dieu	s'est	souvenu	de	cet	ordre	et	il	a	rejeté	la	première	invitation	du	vieux	prophète	ainsi	que	l'invitation	du	roi.	Mais	l'homme	de	Dieu	a	été	trompé	par	les	paroles	du	vieux	prophète	qui	lui	a	menti	en	disant:	«Moi	aussi	je	suis	prophète	comme	toi;	un	ange	m'a	parlé	en	ces	termes	de	la	part	de	l'eternel:	Ramène-le	avec	toi	dans	ta
maison,	et	qu'il	mange	du	pain	et	boive	de	l'eau»	(v.	18).	L'homme	de	Dieu	a	cru	que,	si	le	vieux	prophète	était	un	prophète,	il	avait	certainement	plus	d'expérience	que	lui	et	qu'en	conséquence	il	se	devait	de	lui	obéir.	Il	est	donc	retourné	avec	le	vieux	prophète	et	il	a	mangé	et	bu	dans	la	maison	de	ce	dernier.	L'homme	de	Dieu	a	ainsi	violé	le
commandement	du	Seigneur	à	cause	des	paroles	du	vieux	prophète.	Il	s'ensuivit	qu'il	fut	tué	par	un	lion.	Au	début,	il	était	parfaitement	au	clair	sur88	L'homme	de	Dieu	et	le	vieux	prophète	89	l'ordre	de	Dieu,	mais	il	a	été	troublé	après	avoir	entendu	la	déclaration:	«Moi	aussi	je	suis	prophète».	De	tout	cela	nous	pouvons	retirer	ce	très	solennel
enseignement:	lorsque	quelqu'un	qui	sert	le	Seigneur	a	reçu	clairement	un	ordre	de	Dieu,	il	ne	doit	écouter	aucun	vieux	prophète	dont	les	paroles	ne	sont	pas	pleinement	en	accord	avec	l'ordre	de	Dieu.	Paul	enjoint	les	croyants	de	Galatie	suivant	le	même	principe.	Il	leur	dit:	«Si	nous-mêmes,	ou	si	un	ange	du	ciel	vous	annonçait	un	évangile	différent
de	celui	que	nous	vous	avons	annoncé,	qu'il	soit	anathème!»	(Galates	1.8).	L'Evangile	que	Paul	prêchait	n'était	pas	selon	l'homme,	mais	il	venait	d'une	révélation	de	Jésus-Christ	(voir	).	Cependant,	des	gens	venus	en	Galatie	essayaient	de	pervertir	l'evangile.	Ces	hommes	prêchaient	un	autre	Evangile	aux	Galates.	Paul	alors	avertit	les	chrétiens	de	ne
pas	se	laisser	séduire	par	eux.	Il	comprit	que	ces	séducteurs	étaient	des	gens	se	faisant	appeler	«serviteurs	de	Dieu»	qui	utilisaient	habilement	des	paroles	spirituelles	en	apparence,	afin	de	troubler	les	saints.	Aussi,	avec	un	langage	très	ferme,	Paul	avertit	l'église	de	Galatie.	Mais	notez	que	Paul	dit	aussi:	«Si	nous»	-	ce	qui	voulait	dire	que	même	si
moi,	Paul,	je	venais	et	vous	prêchais	un	Evangile	différent	de	celui	que	je	vous	ai	toujours	prêché,	vous	ne	devez	pas	le	croire.	Vous	devez	seulement	croire	l'evangile	qui	est	venu	au	'	tra-89	90	Qui	enverrai-je?	vers	de	la	révélation	donnée	par	Jésus-Christ;	vous	ne	devez	pas	croire	un	nom	tel	que	«Paul»;	car	si	moi,	Paul,	plus	tard,	je	vous	prêchais	un
Evangile	contredisant	la	révélation	de	Dieu	que	je	vous	ai	apportée	précédemment,	vous	ne	devez	pas	le	croire.	Paul	savait	très	bien	que	beaucoup	se	laissaient	facilement	influencer	par	la	réputation	des	hommes.	Ils	croyaient	rapidement	la	renommée	des	hommes	plutôt	que	la	parole	de	Dieu.	Paul	ici	a	exprimé	son	attitude:	il	se	tient	absolument	du
côté	de	la	vérité	de	Dieu	et	ne	laissera	personne	s'immiscer	dans	cette	vérité,	ni	lui	ni	quelqu'un	d'autre.	Paul	désirait	que	les	Galates	aient	une	confiance	absolue	dans	la	vérité	de	Dieu	et	ne	mettent	aucune	confiance	dans	la	renommée	des	hommes.	Il	luttait	avec	ardeur	pour	la	vérité	-	tout	pour	Dieu	et	rien	pour	lui-même.	Il	maintenait	la	vérité	de
Dieu;	il	ne	voulait	pas	préserver	sa	propre	réputation.	Il	s'opposait	à	ces	séducteurs	pour	la	seule	raison	qu'ils	obscurcissaient	et	troublaient	la	parole	du	Seigneur	et	conduisaient	les	croyants	dans	l'erreur.	Paul	nous	a	montré	ainsi	de	quelle	manière	nous	devons	nous	tenir	du	côté	de	la	vérité	de	Dieu	afin	de	pouvoir	distinguer	quelle	parole	nous
devons	accepter	ou	rejeter.	Si	quelqu'un	prêche	ce	qui	est	contraire	à	la	vérité	de	Dieu,	nous	ne	devons	pas	l'écouter	-	peu	importe	qui	il	est.90	L'homme	de	Dieu	et	le	vieux	prophète	91	Paul	poursuit	et	dit:	«ou	un	ange	du	ciel»;	il	leur	rappelle	qu'ils	ne	doivent	pas	même	croire	la	parole	d'un	ange	sans	la	questionner.	
Quand	il	parlait	de	faux	apôtres	en	2	Corinthiens	11,	Paul	dit:	«Ces	hommes-là	sont	de	faux	apôtres,	des	ouvriers	trompeurs,	déguisés	en	apôtres	de	Christ.	Et	ce	n'est	pas	étonnant,	car	Sa	an	lui-même	se	déguise	en	ange	de	lumière.	Il	n'est	donc	pas	étrange	que	ses	serviteurs	aussi	se	déguisent	en	serviteurs	de	justice.	Leur	fin	sera	selon	leurs
«œuvres»	(v	).	Un	«ange	de	lumière»	porte	un	masque	hypocrite	qui	détourne	facilement	les	gens	de	la	vigilance.	Comment	les	croyants	de	Galatie,	après	avoir	entendu	l'evangile	du	Seigneur,	pouvaient-ils	être	séduits	par	de	tels	hommes?	C'est	que	ces	hommes	faisaient	valoir	que	ce	qu'ils	prêchaient	était	aussi	«l'evangile»	et	que	leur	but	était	de
garder	la	loi	de	Dieu	avec	zèle.	Ils	avaient	toute	une	série	de	mots	attirants	avec	lesquels	ils	séduisaient	les	Galates	qui	pourtant,	auparavant,	avaient	entendu	la	vérité.	Hélas,	cette	sorte	de	séducteur	s'introduit	souvent	dans	l'église	et	détruit	la	foi	des	hommes.	Ces	séducteurs	tentent	les	gens	pour	qu'ils	se	détournent	de	la	parole	du	Seigneur.	
Combien	nous	avons	besoin	d'être	vigilants	et	toujours	sur	nos	gardes!	La	raison	qui	permet	à	ces	hommes	de	séduire	les	gens	est	qu'eux	aussi	peuvent	prétendre	être	spirituels,	eux	aussi	peuvent	paraître	avoir	de	l'	amour	pour	le	Seigneur	et	peuvent	se	servir	d'un	langage	tel91	92	Qui	en	verrai-je?	
que	<	révélation	de	Dieu»,	«volonté	de	Dieu»,	etc...	Ils	sont	capables	de	prêcher	des	messages	avec	une	telle	ambiguïté	qu'il	est	extrêmement	difficile	de	distinguer	l'erreur	de	la	vérité.	
Oh,	combien	nous	avons	besoin	d'avoir	un	esprit	vigilant	et	une	puissance	de	discernement	afin	d'être	absolument	fidèles	à	la	parole	de	Dieu,	gardant	la	foi	qui	un	jour	nous	a	été	départie!	Nous	devons	résister	à	chaque	et	à	tout	soi-disant	«Evangile»	qui	essaie	de	semer	la	confusion	dans	la	parole	du	Seigneur,	et	cela	sans	tenir	compte	de	qui	la
prêche.	Ce	vieux	prophète	n'était	pas	sensible	au	grave	péché	que	Jéroboam	commettait	et,	cependant,	il	s'est	servi	du	mot	et	du	titre	de	«prophète»	pour	tromper	les	autres.	Il	y	avait	longtemps	qu'il	avait	perdu	la	communion	avec	Dieu	mais,	toutefois,	il	prétendit	faussement:	«Un	ange	m'a	parlé	de	la	part	de	l'eternel»	(1	Rois	13.18).	La	faute	de
l'homme	de	Dieu	a	été	de	ne	pas	obéir	à	la	parole	qu'il	avait	reçue	lui,	personnellement,	de	Dieu;	au	lieu	de	cela,	il	a	été	ébranlé	par	le	prétentieux	nom	du	vieux	prophète	et	a	accepté	le	mensonge	prononcé	par	ce	vieil	homme.	
Ainsi	il	est	tombé	et	a	trouvé	une	fin	tragique.	Le	vieux	prophète	était	tombé	si	bas	qu'il	mentit	afin	de	tromper	l'homme	envoyé	par	Dieu.	Alors	qu'ils	étaient	à	table,	la	parole	du	Seigneur	lui	est	parvenue.	Cependant,	ce	n'était	pas	parce	que	le	vieux	prophète	était,	sur	le	tard,	devenu	spirituel.	Pas	du92	l'homme	de	Dieu	et	le	vieux	prophète	93	tout.



C'était	simplement	la	façon	dont	le	Seigneur	traitait	avec	l'homme	de	Dieu	qui	avait	désobéi	à	son	commandement.	Le	Seigneur	ne	demandait	plus	rien	au	vieux	prophète;	il	l'avait	complètement	mis	de	côté.	Après	la	mort	de	l'homme	de	Dieu,	tué	par	un	lion,	le	vieux	prophète	l'a	enterré	dans	sa	propre	tombe.	Puis	il	a	demandé	à	ses	fils	qu'après	sa
propre	mort,	il	soit	enterré	avec	l'homme	de	Dieu.	Il	croyait	que	la	parole	de	l'homme	de	Dieu,	prononcée	en	tant	que	Parole	du	Seigneur	contre	l'autel	de	Béthel,	s'	accomplirait,	mais	il	ne	pouvait	rien	faire	d'autre	que	d'attendre	la	mort.	Puissions-nous	apprendre	de	cette	solennelle	et	pathétique	histoire,	les	points	suivants:	(1)	dèr.	qu'un	homme
perd	la	communion	avec	Dieu,	il	devient	vieux,	il	n'a	plus	de	vigueur,	il	ne	peut	plus	voir;	(2)	quelqu'un	qui,	autrefois,	a	été	utilisé	par	Dieu,	mais	qui	s'est	éloigné	de	Lui,	ne	doit	pas,	afin	de	tromper	les	gens,	se	faire	passer	pour	un	«vétéran»,	un	«homme	d'expérience»;	(3)	un	homme	qui	viole	la	parole	du	Seigneur	et	reste	là	où	il	ne	devrait	pas	rester,
rencontre	la	mort	spirituelle;	et,	(4)	peu	importe	ce	qui	est	annoncé	en	des	termes	spirituels,	doit	être	en	accord	avec	la	parole	de	Dieu,	sinon	cela	doit	être	rejeté	avec	fermeté	-	sans	égard	à	celui	qui	le	dit,	que	ce	soit	un	«vieux»	prophète	ou	un	ange.93	8	Le	pectoral	du	jugement	Ils	feront	l'éphod	d'or,	de	fil	violet,	pourpre	et	cramoisl	et	de	fin	lin
retors;	ce	sera	une	œuvre	d'art.	On	y	fera	deux	épaulettes	attachées	à	ses	deux	extrémités	pour	le	ftx	er...	Tu	prendras	les	deux	pierres	d'onyx	et	tuy	graveras	les	noms	des	fils	d'israël...	Tu	mettras	les	deux	pierres	sur	les	épaulettes	de	l'éphod	comme	pierres	de	souvenir	pour	les	fils	d'israël;	et	c	'est	comme	souvenir	qu	'Aaron	portera	leurs	noms
devant	l'eternel	sur	ses	deux	épaules...	Tu	feras	le	pectoral	du	jugement,	ce	sera	une	œuvre	d'art;	tu	le	feras	du	même	travail	que	l'éphod	d'or,	de	fil	violet,	pourpre	et	cramoisl	et	de	fin	lin	retors.	Il	sera	carré	et	double;	sa	longueur	sera	d'un	empan,	et	sa	largeur	d'un	empan.	Tu	y	sertiras	une	garniture	de	pierres,	quatre	rangées	de	pierre	:	première
rangée,	une	sardoine,	une	topaze,	une	émeraude;	seconde	rangée,	une	escarboucle,	un	saphir,	un	dia	mant;	troisième	rangée,	une	opale,	une	agate,	une	améthyste;	quatrième	rangée,	une	chrysolithe,	un	onyx,	un	Jaspe,	Ces	pierres	seront	enchâssées	dans	leurs	montu-94	Le	pectoral	du	jugement	95	res	d'or.	
Les	pierres	seront	aux	noms	des	fils	d'israël:	il	y	en	aura	douze	d'après	leurs	noms,'	elles	seront	gravées	comme	des	cachets,	chacune	avec	le	nom	de	l'une	des	douze	tribus...	Lorsque	Aaron	entrera	dans	le	lieu	saint	il	portera	sur	son	cœur	les	noms	des	fils	d'israël,	gra	vés	sur	le	pectoral	du	jugement,	comme	un	souvenir	permanent	devant	l	'Eternel.
Tu	joindras	au	pectoral	du	jugement	l'ourim	et	le	toummim,	et	ils	seront	sur	le	cœur	d'aaron,	lorsqu'il	entrera	devant	l'eternel.	Ainsi,	Aaron	portera	en	permanence	sur	son	cœur	le	jugement	des	Israélites	devant	l'eternel	(Exode	28.	6,	7,	9,	12,	15-21,	29-30).	Et	sans	parler	du	reste,	ma	préoccupation	quotidienne:	le	souci	de	toutes	les	Eglises!	Qui	est
faible,	que	je	ne	sois	faible?	Qui	vient	à	tomber,	que	je	ne	brûle?	(2	Corinthiens	).	Ce	n'est	pas	pour	vous	condamner	que	je	dis	cela,	car	je	l'ai	déjà	dit:	vous	êtes	dans	nos	cœurs	à	la	vie	et	à	la	mort	(2	Corinthiens	7.3).	Obéissez	à	vos	conducteurs	et	soyez-leur	soumis.	Car	ils	veillent	au	bien	de	vos	âmes,	dont	ils	devront	rendre	compte.	Fa	ites	en	sorte
qu	'ils	puissent	le	faire	avec	joie	et	non	en	gémissant,	ce	qui	ne	serait	pas	à	votre	avantage	(Hébreux	13.17)	J'exhorte	donc	les	anciens	qui	sont	parmi	vous,	moi,	ancien	comme	eux,	témoin	des	souffrances	du	Christ	et	participant	à	la	gloire	qui	doit	être	révélée:	Fa	ites	paître	le	troupeau	de	Dieu	qui	est	avec	vous,	non	par	contrainte,	mais
volontairement	selon	Dieu,-	ni	pour	un	gain	sordide,	mais	de	bon	cœur,'	non	en	tyrannisant	ceux	qui	vous	sont	échus	en	partage,	mais	en	devenant95	96	Qui	enverrai-je?	les	modèles	du	troupeau...	De	même,	jeunes	gens,	soyez	soumis	aux	anciens.	Dans	vos	rapports	mutuels,	revêtezvous	tous	d'humilité,	car:	Dieu	résiste	aux	orgueilleux,	mais	il	donne
sa	grâce	aux	humbles.	Humiliez-vous	donc	sous	la	puissante	main	de	Dieu,	afin	qu	'il	vous	élève	en	temps	voulu	(1	Pierre	,	5-6).	Un	Le	peuple	que	Dieu	choisit	sur	cette	terre	a	commencé	avec	un	seul	homme;	par	la	suite,	cet	homme	est	devenu	une	famille,	laquelle	est	devenue	une	nation.	
Cet	homme	était	Abraham.	La	famille	était	la	maison	de	Jacob	et	la	nation,	la	nation	d'israël.	Alors	qu'il	y	avait	seulement	un	homme,	Dieu	lui	apparut	-	lui	donnant	une	révélation	et	lui	parlant.	Quand	une	famille	naquit	à	travers	ce	seul	homme,	Dieu	apparut	au	chef	de	cette	famille,	lui	donnant	encore	une	révélation	et	lui	parlant.	Mais,	après	que	les
enfants	d'israël	eurent	été	délivrés	de	l'esclavage	et	se	placèrent	sous	le	nom,	l'autorité	et	la	discipline	du	Seigneur,	ils	devinrent	la	nation	de	Dieu.	La	Bible	nous	montre	qu'à	cette	époque,	Dieu	changea	Sa	façon	de	se	révéler.	Il	n'apparaissait	plus	ou	ne	parlait	plus	à	un	seul	homme	comme	Il	le	faisait	auparavant,	à	la	place	Il	adopta	une	méthode
nouvelle	et	spéciale	pour	se	révéler	et	parler	à	Son	peuple.96	Le	pectoral	du	jugement	97	Quelle	était	cette	nouvelle	méthode?	C'était	le	pectoral	du	jugement.	
Avant,	Dieu	avait	parlé	à	une	seule	personne,	maintenant	Il	allait	parler	à	une	nation	entière	au	moyen	d'un	dispositif	entièrement	nouveau.	Quand	désormais	un	problème	ou	une	diffiçulté	se	manifestaient	parmi	le	peuple	de	Dieu,	les	enfants	d'israël	devaient	venir	au.	Seigneur	et	demander	Sa	direction	et	Sa	révélation	par	le	truchement	de	ce
pectoral	du	jugement.	Ainsi,	peu	de	temps	après	que	le	peuple	de	Dieu	soit	devenu	une	nation,	le	Seigneur,	pour	lui	parler,	a	changé	Sa	méthode.	J'espère	que	les	enfants	de	Dieu,	aujourd'hui,	se	rappelleront	souvent	ce	changement	en	vivant	devant	le	Seigneur.	Quand	vous	et	moi	nous	trouvons	seuls,	comme	Abraham	autrefois	était	seul	en	suivant
Dieu,	le	Seigneur	peut	et	veut	nous	parler	et	nous	apparaître	personnellement.	Pourtant,	un	jour	celui	qui	est	«seul»	sera	inévitablement	entouré	d'autres	personnes	faisant	partie	du	peuple	de	Dieu	et	il	sera	seulement	un	parmi	beaucoup.	Alors	la	méthode	de	révélation	de	Dieu	aura	changé	aussi.	Cependant,	cela	n'éliminera	jamais	le	besoin	de
communion	d'une	personne	avec	le	Seigneur,	ni	l'apparition	et	la	révélation	de	Dieu	à	un	individu.	Mais,	une	fois	que	le	croyant	a	autour	de	lui	le	peuple	de	Dieu,	il	doit	comprendre	-	et	cela	est	important-	qu'il	n'est	plus	tout	seul,	mais	bien	plutôt,	qu'il	est	devenu	un	avec	le	reste	du	peuple	de	Dieu;	par	conséquent,	la97	98	Qui	enverrai-je?	révélation
de	Dieu	et	ce	qu'	I	1	a	à	dire	ne	s'adressera	pas	à	lui	seul,	mais	à	tout	Son	peuple:	Sa	façon	de	parler	à	Son	peuple	et	Sa	méthode	de	révélation	ont	subi	un	changement	radical.	Chaque	enfant	de	Dieu	doit,	à	un	moment	ou	à	un	autre	de	son	expérience	chrétienne,	comprendre	clairement	qu'il	est	devenu,	dans	la	présence	de	Dieu,	un	corps	avec	tous
les	saints	et	que,	en	l'occurrence,	Dieu	change	Sa	méthode	de	se	révéler,	de	parler	et	d'apparaître.	Au	cas	où	il	ne	comprend	pas	cette	réalité,	et	bien	que	sa	communion	personnelle	avec	le	Seigneur	puisse	ne	pas	être	interrompue,	son	service	accompli	pour	Dieu	est	voué	à	l'erreur.	Si	un	croyant	désire	servir	le	Seigneur	et	souhaite	subvenir	aux
besoins	de	Son	peuple,	il	est	essentiel	pour	lui	de	voir	que	la	manière	du	Seigneur	de	se	révéler	et	d'	apparaître	à	un	corps	est	différente	de	celle	à	un	individu.	Il	doit	arriver	à	comprendre	que	Dieu	s'est	révélé	à	Abraham	d'une	manière	et	qu'il	s'est	révélé	à	la	nation	d'israël	d'une	autre	manière	-au	travers	même	du	pectoral	du	jugement.	Deux	Le
pectoral	du	jugement	était	quelque	chose	que	le	grand-prêtre	portait	chaque	fois	qu'il	se	présentait	devant	Dieu.	Il	était	solidement	attaché	à	l'éphod	que	le	grand-prêtre	portait	aussi.	Ce	pectoral	était	carré	et	double,	'et	quatre	rangées	de	pierres	précieuses	y98	Le	pectoral	du	jugement	99	étaient	enchâssées.	Chaque	rangée	avait	trois	pierres
différentes	et,	sur	ces	pierres,	étaient	inscrits	les	noms	des	douze	tribus	d'israël.	En	outre,	il	y	avait	deux	épaulettes	à	l'éphod	sur	lesquelles	étaient	placées	deux	pierres	d'onyx	où	étaient	inscrits	les	noms	des	douze	tribus	d'israël.	Les	noms	des	douze	tribus	d'is-;	raël	représentaient	toute	la	nation	d'israël,	représentant	ainsi	tout	le	peuple	de	Dieu.
Quand	le	grand-prêtre	entrait	en-	présence	du	Seigneur,	il	n'y	entrait	pas	seul	comme	un	individu,	mais	il	portait	sur	ses	épaules	les	douze	tribus	d'israël.	Chaque	fois	que	le	grand-prêtre	entrait	pour	servir	le	Seigneur,	il	devait	porter	l'éphod.	Quand	il	entrait	dans	la	présence	de	Dieu,	il	devait	porter	sur	ses	épaules	et	sur	son	cœur	le	peuple	d'israël
en	entier.	Maintenant,	l'ancien	grand-prêtre	typifiait	Jésus	qui,	aujourd'hui,	nous	porte	en	tant	que	peuple	de	Dieu	sur	Ses	épaules	et	nous	porte,	dans	Son	cœur..:..rempli	d'amour,	en	présence	du	Père.	A	l'époque	dont	nous	parlons,	quand	le	peuple	d'israël	était	confronté	à	des	problèmes	insolubles,	le	grand-prêtre	se	revêtait	de	l'éphod,	y	attachait	le
pectoral,	et	venait	devant	le	Seigneur;	là	il	Lui	demandait	Sa	révélation	et	Sa	parole.	C'est	pourquoi	cette	pièce	du	pectoral	a	été	appelée	pectoral	du	jugement,	parce	que,	grâce	à	elle,	les	problèmes	des	hommes	pouvaient	être	résolus.	Quand,	à	un	certain	moment,	Moïse	demanda	à	Dieu	d'établir	un	homme	sur	1a99	100	Qui	enverrai-je?
congrégation,	le	Seigneur	lui	répondit:	«Prends	Josué,	fils	de	Noun,	homme	en	qui	se	trouve	l'esprit...	Il	se	tiendra	devant	le	sacrificateur	Eléazar,	qui	consultera	pour	lui	le	jugement	de	l	'ourim	devant	l	'Eternel»	(Nombres	27.18,	21).	Dans	une	autre	occasion,	aprés	que	les	Amalécites	eurent	pris	Tsiqlag	et	emmené	captifs	les	femmes	et	tous	ceux	qui
étaient	là,	David	consulta	Dieu	au	moyen	de	l'éphod	pour	savoir	si	lui	et	ses	hommes	pouvaient	poursuivre	et	vaincre	leurs	ennemis.	Le	Seigneur	parla	au	moyen	du	pectoral	du	jugement	et	dit:	«Poursuis,	car	sûrement	tu	la	rattraperas	et	tu	délivreras»	(voir	1	Samuel	,	18-19).	
Ces	incidents	nous	montrent	que,	lorsque	le	peuple	de	Dieu	se	transforma	d'homme	«seul»	en	nation,	le	Seigneur	commença	à	lui	parler	au	travers	d'un	moyen	différent,	c'est-à-dire	au	travers	du	pectoral	du	jugement.	Notons	que,	dans	ce	pectoral,	se	trouvaient	l'ourim	et	le	toummim.	Dans	la	langue	hébraïque,	ourim	veut	dire	«les	lumières»	et
toummim	«les	perfections».	Ainsi,	chaque	fois	que	le	grand-prêtre	venait	devant	Dieu	avec	le	pectoral	du	jugement	sur	lui,	la	lumière	de	Dieu	brillait,	et	Sa	volonté	était	parfaitement	révélée.100	le	pectoral	du	jugement	101	Trois	Tout	ce	dont	nous	avons	parlé	jusqu'à	présent	concerne	une	période	de	l'ancien	Testament;	et,	bien	qu'il	y	ait,	dans	les
formes	extérieures,	une	différence	entre	l'ancien	et	le	Nouveau	Testament,	néanmoins,	selon	le	principe	de	l'action	de	Dieu,	le	Nouveau	est	semblable	à	l'ancien.	Car	nous	devons	garder	présent	à	l'esprit	le	fait	que	l'ancien	Testament	n'est	qu'une	ombre	alors	que	le	Nouveau	Testament	est	la	réalité.	A	ce	sujet,	le	Nouveau	Testament	demeure	le	même
que	l'ancien	en	ce	qui	concerne	le	principe.	Ainsi,	la	méthode	dont	Dieu	s'est	servi	pour	révéler	Sa	volonté	en	Israël	à	Son	peuple,	et	la	méthode	dont	Il	se	sert	pour	révéler	àujourd'hui	Sa	volonté	dans	l'église	sont	identiques.	Si	un	-	ou	plusieurs	-	croyants	sont	vraiment	humbles	devant	le	Seigneur	et	le	craignent,	que	doiventils	faire	quand	ils
s'aperçoivent	qu'il	y	a	des	problèmes	parmi	Ses	enfants	et	découvrent	que	la	vérité	du	Seigneur	n'est	pas	manifestée	au	milieu	d'eux?	Ils	doivent	apprendre	à	faire	une	chose:	porter	les	enfants	du	Seigneur	sur	leurs	épaules	et	les	porter	dans	leur	sein	en	allant	consulter	le	Père.	C'était	exactement	ce	que	Paul	faisait,	lui	qui	portait	sur	ses	épaules	tous
les	saints	de	Dieu	et	portait	dans	son	sein	toutes	les	églises	de	Dieu	(voir	2	Corinthiens	).	
Chaque	fois	qu'il	venait	devant	le	Seigneur	avec	ce	pectoral	du	jugement,	combien	la	lumière	de	Dieu101	102	Qui	enverrai-je?	brillait!	Paul	voyait	clairement	celui	qui	péchait	dans	l'église	de	Corinthe;	il	savait	quelle	parole	ou	quel	mystère	spirituel	il	devait	traiter	dans	sa	lettre	à	l'église	d'ephèse.	Nous	avons	besoin	de	comprendre	comment	Paul
pouvait	écrire	si	clairement	aux	églises	au	sujet	des	voies	de	Dieu.	La	lumière	lui	venait-elle	soudainement	alors	qu'il	s.'enfermait	dans	une	pièce,	tel	un	ermite;	et	priait	sans	avoir	aucune	connaissance	de	l'état	des	enfants	de	Dieu	ni	aucun	souci	de	leurs	problèmes?	Non.	Il	portait	les	églises	de	Dieu	sur	ses	épaules	et	portait	tous	les	enfants	du
Seigneur	dans	son	cœur.	Avec	une	pieuse	attitude	il	s'approchait	du	trône	de	la	grâce	et	Dieu,	le	Père	de	toutes	les	lumières	(Jacques.2.1	7),	l'éclairait	sur	les	besoins	spécifiques	des.églises	qu'il	portait	sur	ses	épaules	et	dans	son	sein.	Il	pouvait	écrire	à	l'église	de	Corinthe	une	lettre	qui	correspondait	aux	besoins	de	cette	église	particulière,	et
pouvait	écrire	une	autre	lettre	à	l'église	d	'Ephèse,	laquelle	répondait	à	ceux	de	cette	dernière.	Derrière	l'intelligence	de	Paul,	capable	d'écrire	des	lettres	clairvoyantes	aux	églises	de	la	période	du	Nouveau	Testament,	se	trouve	le	même	principe	que	celui	qui	opérait	à	l'égard	du	grand-prêtre	dans	l'	Ancien	Testament	alors	que	celui-ci	recherchait	la
lumière	de	Dieu	par	l'intermédiaire	du	pectoral	du	jugement.	Ce	qui	reposait	sur	les	épaules	de	Paul	et102	le	pectora/'du	jugement	103	était	porté	dans	son	sein	c'étaient	les	affaires	de	toutes	les	églises	de	Dieu.	Il	ne	se	détachait	jamais	des	affaires	de	ces	églises.	Aucune	de	ses	lettres	n'était	écrite	à	partir	de	quelques	mots	qui	lui	seraient	venus
soudainement	alors	qu'il	priait	négligemment	pour	les	églises.	Paul	n'écrivait	pas	d'une	façon	si	insouciante,	non	plus	que	les	saints	qui	étaient	avec	lui.	Nous	devons	comprendre	et	mettre	en	pratique	ce	principe	qui	est	d'apporter	les	saints	du	Seigneur	en	présence	de	Dieu.	Nous	ne	savons	pas	combien	de	jours	ou	de	semaines	Paul	a	pu	porter	les
enfants	de	Dieu	dans	son	cœur	alors	qu'il	regardait	au	Père.	Mais,	un	jour,	il	a	vu	quelque	chose	à	la	lumière	de	Dieu;	et,	avec	cette	lumière,	il	s'est	assis	et	il	a	écrit	une	lettre.	Puis,	un	autre	jour,	il	a	vu	quelque	chose	d'autre	à	la	lumière	de	Dieu	et,	avec	cette	lumière,	ij	a	écrit	encore	une	autre	lettre.	Si,	aujourd'hui,	nous	voulons	connaître	la	volonté
de	Dieu	pour	Son	peuple	et	Ses	voies	dans	l'église,	nous	devons	avoir	des	hommes	et	des	femmes	qui	porteront	sur	leurs	épaules	et	dans	leur	cœur	tous	les	enfants	de	Dieu;	nous	devons	avoir	ces	hommes	et	ces	femmes	qui	apporteront	les	enfants	du	Seigneur	au	Père	des	lumières,	exposeront	leur	état,	leur	situation	à	Sa	lumière	et	qui,	alors,
transcriront	avec	des	mots	ce	qu'ils	auront	reçu	du	Père.	C'est	de	cette	manière	que	Dieu	se	révélera	et	apparaîtra	à	Ses	enfants	dans	l'église.103	104	Qui	en	errai-je?	Quatre	Les	affaires	de	l'église	doivent	être	résolues	selon	le	principe	du	pectoral	du	jugement.	Ceux	qui,	parmi	le	peuple	du	Seigneur,	sont	mûrs	et	pieux,	devraient	porter	sur	leurs
épaules	et	sur	leurs	seins	tous	les	saints	de	Dieu.	Ils	devraient	venir	au	Père	et	exposer	l'état,	la	situation	de	Son	peuple	à	Sa	lumière.	C'est	seulement	à	ce	moment-là	qu'	ils	devraient	en	arriver	à	une	décision.	
Les	affaires	de	lassemblée	locale	ne	doivent	pas	être	réglées	par	une	ou	deux	personnes.	Ce	n'est	pas	là	la	voie	de	Dieu.	Certains	cependant,	peuvent	faire	observer	que	pendant	la	période	apostolique,	l'église	écoutait	les	paroles	des	apôtres.	Oui,	c'est	exact;	mais,	à	la	différence	d'un	pape	qui	donne	des	ordres,	les	apôtres	de	l'église	primitive
apportaient	le	peuple	de	Dieu	au	Père	et	recherchaient	la	révélation	venant	de	Lui.	Si	les	affaires	de	lassemblée	locale	ne	doivent	pas	être	réglées	par	une	ou	deux	personnes	seulement,	doivent-elles	l'être	par	un	vote	à	main	levée?	Non,	là	encore	ce	n'est	pas	la	voie	de	Dieu.	
Alors,	comment	devraient-elles	être	réglées?	Les	anciens	de	l'église	devraient	apporter	la	situation	des	enfants	de	Dieu	au	Seigneur	et	Le	consulter.	Les	anciens	sont	ceux	qui	sont	mûrs	parmi	les	saints;	toutefois	une	telle	maturité	ne	se	mesure	pas	à	leur	âge,	mais	à	leur	expérience	et	à	leur	état	spirituel.	Les	anciens	doivent	avoir	de	la	piété	envers
Dieu	et	avoir	aussi	connaissance	de	la	si-104	le	pectoral	du	jugement	105	tuation	des	frères	et	sœurs.	Chaque	fois	que	quelque	chose	arrive	dans	une	assemblée	locale	et	qu'il	y	a	un	doute,	la	décision	ne	doit	pas	être	prise	selon	lavis	arbitraire	d'un	seul	homme,	ni	par	un	vote	à	main	levée;	cette	décision	doit	être	prise	suivant	une	décision	unanime
que	les	anciens	recherchent	et	reçoivent	à	la	lumière	en	présence	du	Seigneur,	alors	qu'ils	portent	et	apportent	la	situation	des	frères	et	sœurs	à	Dieu.	
Une	telle	décision	peut	ne.pas	être	correcte	à	cent	pour	cent,	cependant	on	peut	dire	qu'il	est	très	difficile,	dans	ces	conditions	qu'une	telle	décision	puisse	être	mauvaise.	Que	tous	les	frères	et	sœurs	mêditent	sur	ce	fait:	quand	le	peuple	de	Dieu	est	devenu	un	corps,	la	méthode	de	révélation	du	Seigneur	à	son	égard	subit	un	changement.	A	ce
moment-là	Il	révélera	Sa	pensée	au	travers	de	tout	Son	peuple.	La	volonté	de	Dieu	est	de	s'incorporer	lui-même	dans	Son	peuple	et,	ainsi,	ce	qu'il	dira	sera	seulement	l'écho	de	Sa	parole	parmi	les	Siens;	car,	avant	que.les	anciens	se	lèvent	pour	parler,	Dieu	a	déjà	mis	Sa	pensée	dans	les	cœurs	des	frères	et	sœurs.	Tandis	que	les	anciens	portent	les
frères	et	sœurs	à	Dieu,	ils	perçoivent	déjà	dans	leur	esprit	la	condition	de	ces	frères	et	sœurs.	Alors	qu'ils	sondent,	ils	voient	le	Dieu	qui	est	dans	le	corps	et	ils	écoutent	les	paroles	qui	sont	transmises	au	travers	du	corps.	
De	tels	mots	révèlent	le	besoin	de	Dieu	parmi	Ses	enfants	aussi	bien	que	le	besoin	courant	des	en-105	106	Qui	enverrai-je?	fants	de	Dieu	eux-mêmes.	
De	cette	seule	manière	Dieu	peut	être	touché	et	les	enfants	de	Dieu	l'être	également.	En	d'autres	termes,	par	ce	seul	moyen,	le	Dieu	qui	est	dans	le	corps	peut	être	touché.	Désormais,	Dieu	se	révèle	lui-même	à	travers	tous	Ses	enfants.	
Les	affaires	de	l'église	ne	peuvent	pas	être	résolues	par	un	petit	nombre	de	personnes,	ni	par	un	vote	à	main	levée	parmi	tout	le	peuple.	Elles	doivent	être	décidées	par	les	révélations	que	les	anciens	reçoivent	alors	qu'ils	se	tiennent	devant	le	Seigneur	avec	une	sainte	crainte	et	portent	tout	le	peuple	avec	eux.	C'est	la	façon	dont	le	Seigneur	veut
conduire	Ses	enfants	dans	l'église.	Les	anciens	de	l'église	devraient	apprendre	à	comprendre	la	situation	de	tous	les	saints	en	les	portant	toujours	dans	leurs	cœurs.	Ils	devraient	apprendre	à	connaître	la	pensée	de	Dieu.	Chaque	fois	qu'il	y	a	un	problème,	ils	devraient	porter	tous	les	frères	et	sœurs	devant	la	lumière	de	Dieu	et,	là	déchiffrer	la	pensée
de	Dieu	pour	résoudre	le	problème.	Toutes	les	épîtres	du	Nouveau	Testament	sont	écrites	sur	la	base	de	ce	principe.	Les	écrivains	de	ces	lettres	connaissaient	la	pensée	de	Dieu	aussi	bien	que	les	situations	dans	les	diverses.assemblées	locales.	Ils	portaient	sur	leur	cœur	les	affaires	de	ces	églises.	Ils	consignaient	par	écrit	ce	sur	quoi	ils	avaient	été
éclairés	alors	qu'ils	se106	Le	pectoral	du	jugement	107	tenaient	devant	Dieu;	c'est	pourquoi	il	n'y	a	aucune	parole	superflue.	
Ce	qui	est	écrit,	ce	sont	les	mots	de	la	révélation	de	Dieu.	Chaque	fois	que	nous	ne	décidons	pas	selon	ce	principe,	il	est	plus	qµe	probable	que	nous	nous	trompons	neuf	fois	sur	dix.	Les	lu'mï-ères	et	les	vérités	que	les	serviteurs	de	Dieu	voient	sont	fréquemment	perçues	au	travers	des	frères-et	sœurs.	Ils	reçoivent	la	révélation	de	Dieu	alors	qu'ils
communient	avec	ceux	qui,	parmi	les	frères,	viennent	à	eux.	Souvent,	lorsque	vous	avez	des	frères	et	des	sœurs	avec	vous,	vous	avez	la	parole	du	Seigneur;	quand	il	n'y	a	ni	frère	ni	sœur	avec	vous,	il	est	probable	que	vous	n'avez	pas	la	parole	du	Seigneur.	Toutes	les	affaires.	dans	l'église	de	Dieu	doivent	être	traitées	selon	ce	principe.	L'église	sera
ainsi	gardée	de	l'erreur.	Cinq	Maintenant,	des	frères	peuvent	penser	qu'une	discussion	comme	celle-ci	est	vaine.	Mais	comprenons	bien	que	ce	n'est	pas	seulement	une	question	de	procédure,	parce	qu'une	énorme	leçon	spirituelle	y	est	impliquée:	le	brisement	de	la	croix.	Car	si	nous	devons	vivre	réellement	avec	ce	principe	que	nous	venons	de	mettre
en	lumière,	il	n'y	a	aucun	doute	que	nous	aurons	besoin	d'être	brisés	par	la	croix.	
Ce	ne107	108	Qui	enverrai-je?	sont	pas	seulement	les	anciens	qui	ont	besoin	d'être	brisés	par	la	croix,	mais	tous	les	autres	frères	dans	l'église	ont	besoin	de	l'être	aussi.	Dans	une	assemblée	locale,	Dieu	n'a	pas	de	moyen	de	parler,	à	moins	que	tous,	dans	l'assemblée,	apprennent	à	accepter	chaque	jour	que	la	croix	agisse	en	eux.	Que	ce	soit	les
anciens	ou	les	apôtres,	grands	et	petits,	les	enseignants	ou	ceux	qui	sont	enseignés	-	chacun	doit	permettre	à	la	croix	de	le	briser.	Alors	Dieu	parlera	à	tous	plus	distinctement.	Les	anciens	plus	spécialement	doivent	accepter	que	la	croix	agisse	en	eux	parce	que	chaque	action	et	chaque	parole	de	l'ancien	exercent	une	immense	influence	sur	les	frères
et	sœurs.	
Avant	que	les	anciens	prennent	une	décision	quelconque,	ils	doivent	non	seulement	sonder	les	conditions	de	tous	les	frères	et	sœurs,	mais	aussi	porter	leurs	affaires	au	Père	de	toutes	les	lumières	dans	la	prière	et	en	les	prenant	en	considération.	Ce	principe	est	un	principe	grandiose	parce	qu'il	met	en	pièces	les	idées	personnelles.	Non	seulement	les
anciens,	mais	même	le	plus	jeune	d'entre	les	frères	et	sœurs	doit	observer	ce	principe.	Car,	aussi	petite	qu'une	personne	puisse	être,	Dieu	est	en	elle;	et,	en	conséquence,	il	peut	influer	sur	la	volonté	de	Dieu	parmi	Ses	enfants,	soit	en	la	manifestant,	soit	en	la	masquant.	
Pour	cette	raison	chaque	frère	et	sœur	a	besoin	d'apprendre	à	être	contrôlé	par	Dieu	dans	ses	paroles	et	dans	ses	actions,	c'est-à-dire	à	être	brisé108	Le	pectoral	du	jugement	109	par	le	moyen	de	la.	croix.	Si	tous	les	frères	dans	une	assemblée	apprennent	ce	principe,	Dieu.sera	en	mesure	de	leur	parler	davantage.	Comprenons	bien	que,	dans	l_'
église,	personne	ne	doit	mépriser	l'autre..	Vous	ne	devriez	même	pas	dédaigner	l'opinion	d'un	frère	qui	habituellement	vous	ennuie	beaucoup.	Si	vous	foulez	aux	pieds	sa	pensée,	vous	pourrez	le	regretter	un	jour.	Notez	que	ces	paroles	sont	le	résultat	d'expériences	amères	apprises'	par	plusieurs	d'entre	nous.	Ne	dédaignez	ni	ne	méprisez	personne.
Vous	devez	apporter	à	Dieu	même	leurs	murmures	et	leurs	oppositions	et	avec	soin	exposer	leurs	plaintes.	
Vous	devez	encore	les.porter	sur	vos	épaules	et	consulter	le	Seigneur,	même	à	l'égard	de	gens	comme	eux.	Considérez	à	ce	sujet	David	qui	a	apporté	au	Seigneur	même	les	paroles	de	reproche	personnel	proférées	par	d'autres	contre	lui	et	qui	présentait	ces	gens	et	consultait	le	Seigneur	à	leur	sujet	(voir	2	Samuel	).	Vous	ne	pouvez	pas	agir
arbitrairement,	vous	ne	pouvez	et	ne	devez	pas	penser	que	seulement	ceux	qui	vous	approuvent	peuvent	vous	aider	à	comprendre	la	volonté	de	Dieu.	Fréquemment,	ceux	qui	sont	en	opposition	avec	vous	peuvent	vous	conduire	à	connaître	Sa	volonté.	Si	vous	recherchez	continuellement	ces	choses	qui	confirmeront	la	justesse	de	votre	démarche,	peu
importe	d'où	elles	viennent,	c'est	ce	principe	qui	vous	préservera	de	la	chute.	Si	vous	ne109	110	Qui	en	verrai-je?	voulez	pas	être	poussé	à	prendre	des	décisions	contre	la	volonté	de	Dieu	et	à	blesser	le	ccèur	des	frères	et	sœurs,	vous	devez	vivre	strictement	selon	ce	principe.	Seul	celui-ci	chassera	votre	préjugé	et	votre	opinion	personnelle.	II	vous
rendra	aussi	capable	d'interpréter	intelligemment	devant	Dieu	Sa	volonté	parmi	tous	les	frères	et	sœurs.	La	parole	que	vous	interprétez	est	la	parole	même	que	Dieu	donne	à	Ses	enfants.	
Par	ce	principe,	le	Seigneur	est	capable	d'énoncer	Sa	volonté	au	travers	de	Ses	enfants	et	de	vous	le	faire	savoir.	Par	le	fonctionnement	de	ce	principe,	le	cœur	des	cieux	aussi	bien	que	le	cœur	de	la	terre	sera	satisfait.	Pour	illustrer	ce	que	nous	venons	de	dire,	supposons	qu'une	affaire	dans	l'église	soit	traitée	par	quelques	anciens	sans	qu'ils
consultent	le	reste	du	corps.	Supposez	encore	qu'il	y	ait	un	frère	dans	l'église	qui	ne	soit	pas	d'accord	avec	cette	décision.	A	cause	de	sa	crainte	de	Dieu,	ce	frère	ne	dit	jamais	rien	à	la	légère.	Quel	va	être	le	résultat	de	tout	cela?	Le	fonctionnement	du	corps	de	Christ	sera	incontestablement	arrêté.	Comment	cette	affaire	aurait-elle	dû	être	traitée?
Comprenons	pour	commencer	que,	même	avant	que	quoi	que	ce	soit	ne	s'accomplisse,	Dieu	a	déjà	été	à	l'œuvre	parmi	Ses	enfants	dans	cette	église.	
Les	anciens	auraient	dû	ap-110	Le	pectoral	du	jugement	111	porter	cette	situation	des	frères	devant	Dieu	et	l	'exposer	avec	soin	devant	Lui.	En	conséquence,	ce	qui	est	décidé	devrait	être	agréable	et	correct	à	tous.	Les	anciens	de	l'église	devraient	toujours	rechercher	la	volonté	de	Dieu	en	suivant	ce	principe.	Autrement,	la	décision	prise	à	l'égard
d'une	affaire	risquera	de	ne	pas	s'accorder	avec	le	mouvement	de	Dieu	dans	le	reste	de	Ses	enfants	dans	le	corps.	La	décision	peut	être	prise,	mais	l	'Esprit	de	Dieu	dans	Ses	autres	enfants	ne	la	scelle	pas	par	son	approbation,	et	le	cœur	de	Ses	enfants	n'est	pas	touché	non	plus.	Le	résultat	en	est	que	le	fonctionnement	du	corps	de	Christ	est	arrêté.
Mais,	si	une	décision	est	prise	après	que	l'état	-	la	situation	-	des	enfants	du	Seigneur	ait	été	parf	itement	exposé	à	la	lumière	de	Dieu,	cette	décision	fera	tressaillir	de	joie	les	esprits	des	enfants	de	Dieu.	Ils	sentiront	l'onction	et	ils	en	seront	émus	dans	leur	être	intérieur.	Combien	nous	devons	tous	demander	à	Dieu	de	nous	donner	la	délivrance,	ceci
afin	que	nous	puissions	non	seulement	voir	le	corps	de	Christ	co.mme	un	organisme,	mais	aussi	le	voir	en	action.	Chaque	frère	et	chaque	sœur	a	besoin	de	considérer	ce	principe	et	d'y	prendre	part.111	ll2	Qui	enverrai-je?	
Six	Il	y	a,	à	ce	sujet,	un	dernier	élément	qui	a	besoin	d'être	mentionné	ici:	c'est	la	question	de	l'autorité.	Qu'est-ce	que	l'autorité?	Au	premier	âbord,	il	semblerait	que	l'autorité	soit	basée	sur	ûne	position:	quiconque	occupe	une	position	de	chef	a	une	autorité	qui	l'accompagne.	Mais,	d'après	les	Ecritures,	la	réalité	est	assez	différente	de	l'apparence.
Car	l'autorité,	dans	l'ecriture,	n'est	pas	basée	sur	une	position.	Alors,	quelle	est	sa	base?	Son	fondement	est	dans	la	vie.	Le	peuple	d'israël,	par	exemple,	reconnut	l'autorité	d	'Aaron	parce	qu'il	vit	que	la	verge	d'	Aaron	avait	refleuri.	L'autorité	sans	la	vie	après	la	résurrection	est	inutile.	L'autorité	dans	l'église	est	basée	sur	la	vie,	non	sur	la	position.	Ce
n'est	pas	parce	que	les	gens	vous	ont	élu	que	vous	avez	l'autorité.	Personne,	dans	l'église,	ne	peut	se	prévaloir	d'avoir	de	l'autorité	parce	qu'il	occupe	une	certaine	position.	
David	s'est	soumis	à	l'autorité	de	S.aül	parce	qu'il	craignait	Dieu,	mais	Saül	a	été	rejeté	par	Dieu	parce	qu'il	s'est	rebellé	contre	Lui.	Saül	avait	la	position	d'un	roi,	mais	il	lui	manquait	la	vie	d'un	roi.	En	conséquence,	comme	l'autorité	de	Saül	était	une	autorité	de	position	et	non	de	vie,	Dieu	n'a	pas	sanctionné	ou	appuyé	son	autorité.	Notons	que	vous
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